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Ljlredec/or de 1.500 recursos 
toníra el Impuesto de Acti- 

¡rídades Económicas (IAE) 
han sido presentados en la 
mutación y en otros ayun- 
lam/entos de la provincia. 
Ib Diputación, que ha reci
bo 900 de estos recursos, 
leíá tramitándolos y ya ha 
Iludió muchos de ellos, 
líegiífl el vicepresidente de 
L Corporación.

Estos recursos han sido orga- 
pados por bloques por el ser- 
iicio de recaudación provincial, 
Bgún explicó el vicepresidente 
Me la Diputación, Nicolás Cla; 
TO, quien añadió que las 
leclamaciones son diferentes 
h cada caso: unas son com- 
betencia de Hacienda y otras 
pía propia Diputación.

En la actualidad, se les está 
bmunicando a los comercian- 
ps el resultado de los recursos, 
puchos de los cuales ya han 

resueltos.
|En lo que respecta a los 
puntamientos, el de Alcázar 
p San Juan ha recibido unos 
p recursos, pero en una 
Joblación tan importante como 
[omeUoso sólo se han presen- 
pdo diez.

'Í9 Los empresarios de la provincia de Ciudad Real han presentado más de 1.500 recursos.
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Miriam, Desiré y Antonia desaparecieron de sus casas el pasado 13 de noviembre.

Aparecen los cadáveres de 
las tres niñas 
desaparecidas de Alcacer

Las tres niñas desaparecidas 
el pasado día 13 de noviembre 
de' sus domicilios de la loca
lidad valenciana de Alcácer 
fueron halladas ayer muertas 
en las inmediaciones del pan
tano de Tous, 50 Km. al suroes
te de Valencia. Las primeras 
investigaciones sobre los tres 
cadáveres ya revelaron “indi
cios fiables” de que podían ser 
de las tres niñas, desaparecidas. 
Fuentes de la Guardia Civil 
señalaron, en un primer 
momento a Efe, que “estos “in

dicios fiables significan que 
posiblemente los cadáveres 
sean de las niñas desaparecidas 
el pasado 13 de noviembre ya 
que tras los primeros trabajos 
de investigación se ha podido 
determinar que los cuerpos lle
vaban bastante tiempo enterra
dos.

Las mismas fuentes indica
ron, no obstante, que los cadá
veres todavía no habían sido 
identificados científicamente.

(Pág. 20)
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Marino Barbero
ANTONIO PAPELL

González ha 
insinuado que 
las 
actuaciones 
de este juez 
dejan al 
PSOE en 
situación de 
indefensión

l magistrado Marino Barbero es, como todo el mundo 
sabe, quien instruye el sumario del “caso Filesa”, que 
se refiere a la presunta financiación irregular del PSOE. 

Sus actuaciones son polémicas: ha registrado imperativamente 
varias veces la sede del Partido Socialista, ha irrumpido en 
el Banco de España para recabar datos, ha tenido la osadía 
de llamar a declarar a responsables de empresas venerables 
que presuntamente han contribuido de forma subrepticia -e 
ilegal- al sostenimiento del PSOE....

El asunto ha estado -sigue estando- en los medios por 
su evidente relevancia política. Es claro además que el juez 
Barbero se juega su prestigio en el duro envite que ha decidido 
abordar. Y, de cualquier modo, poco más hay que decir 
al respecto, en lo que concierne a la consistencia profesional 
del magistrado, hasta que semejante asunto, obviamente com
plejo, llegue a sus últimas consecuencias en el terreno juris
diccional. No voy, pues, a entrar en las actuaciones de Barbero, 
ni siquiera en la polémica que con él tiene emprendida el 
Partido Socialista -el propio Felipe González ha insinuado 
que las actuaciones de este juez dejan al PSOE en situación 
de indefensión-: lo que hoy me interesa es un aspecto mar
ginal, secundario, del debate: el hecho de que algún ilustre 
miembro del Partido Socialista haya querido descalificar la 
labor del juez con el argumento de que ha sido moroso 
en una institución bancaria. Marino Barbero, funcionario públi
co, recién designado “Jurista del Año por la Asociación de

Antiguos Alumnos de la Facultad de Derecho de la u„j 
versidad Complutense”, disfruta -y eso ha de saberlo la ciu 
dadanía-de un sueldo exiguo, desde luego muy inferior a| 
que obtienen sus colegas juristas de semejante experiencia 
en el sector privado. Y se ha dado el caso -según han 
informado los medios- de que, a causa de un problema 
familiar extremadamente grave, no pudo devolver hace años 
un crédito otorgado por una institución bancaria para la com 
pra de la vivienda. Crédito que, por cierto, fue avalado ñor 
Tomás de la Quadra -actual ministro de Justicia- y «Qf 
Gregorio Peces Barba. Tras las oportunas conminaciones de| 
susodicho banco y luego de la lógica negociación. Barbero 
consiguió mantener el usufructo de su vivienda, aunque la 
propiedad quedó en manos de la entidad crediticia. Pues 
bien: lejos de haber algo deshonroso en semejante asunto 
a mí me parece que Barbero ha acreditado en él su integridad 
personal. No es en absoluto reprochable, sino todo lo contrario 
que un trabajador modesto, que ha de ajustar su siempre 
insuficiente sueldo a las obligaciones familiares, tenga un con
tratiempo y deje de pagar un crédito, siempre que afronte 
luego sus inexorables responsabilidades por el procedimiento 
que le resulte viable. Tenemos que rebelamos de una vez 
contra esta cultura de la opulencia según la cual quien no 
consiga especular, enriquecerse fácilmente, vivir de forma 
ostentosa, es un necio: quien trabaja en determinadas tareas 
-y la de juez es incompatible con prácticamente cualquier 
otra ocupación- ha de resignarse, si es honrado, a una vida 
modesta y plagada de dificultades de subsistencia.

FERMIN 
BOCOS

¿U.S, Gay army Hastío
ocas veces una pro
mesa electoral 
habrá explotado con 

tanta fuerza y tan cerca de 
un cambio de Administra
ción en los Estado.s Unidos 
de América como la que 
formuló en su día Bill Clin
ton asegurando que los 
homosexuales podrían for
mar parte del ejército 
americano.

La tormenta provocada 
es descomunal; el máximo 
responsable de las Fuerzas 
Armadas -general de cua
tro estrellas Colin Powell-, 
amaga con la dimisión si 
el recién elegido presidente 
lleva a término su compro
miso electoral; miles de lla
madas bloqueando los sis
temas de televisión interac
tivos que permiten realizar 
encuestas automáticas; 
posición contraria de la 
mayoría del Congreso; 
pocas voces defendiendo la 
medida fuera del ámbito de 
las combativas organizacio
nes pro derechos civiles, y, 
en fin, una sensación gene
ralizada entre la opinión 
pública de que Clinton se 
ha metido en un buen lío 
dándose de bruces contra 
la cruda realidad. América

es todavía una sociedad 
puritana y lo más tradicio
nal de sus culturas y forma 
de entender la vida se ha 
refugiado en sus ejércitos. 
Excluir a un homosexual 
del ejercicio profesional de 
las armas por el hecho de 
haber manifestado sus pre
ferencias sexuales, en la 
práctica vendría a ser una 
discriminación claramente 
anticonstitucional y compa
rable a las exclusiones de 
corte racista sufridas en 
otras épocas por los ciu
dades de origen africano. 
Desde el punto de vista 
político la cosa es compli
cada: si Clinton cumple su 
compromiso, muchos mili
tares amenazan con darse 
de baja en el Ejército, pero 
si cede a la presión de los 
uniformados habrá adopta
do la debilidad como signo 
de su futuro gobierno, lo 
cual sería inquietante por
que la experiencia nos 
enseña que nada hay tan 
peligroso como un débil 
poderosamente armado. 
Esperemos que el joven 
Clinton sea capaz de hacer
se un favor resolviendo esta 
pequeña cuadratura del 
círculo.

ANTONIO 
GUERRA

ste país, tan convul
so, nadie sabe si va 
a terminar en un 

aria de Aida, a la que ahora 
le exige cuentas su partido 
-¡a buena hora, mangas ver
des!-; en el drama inter
minable de ese culebrón de 
don Marino Barbero que 
cada día nos reserva una 
sorpresa; o en el nuevo sai
nete de Juan Guerra, que 
ahora pone en marcha el 
juez Márquez con el juicio 
del manido despacho de 
Sevilla, que nadie sabe a 
cuál de los dos hermanos 
Guerra perteneció.

En medio de esta con
fusión trapacera andan los 
periodistas, que más que 
andar corren sin saber a 
qué frente acudir para apa
gar el fuego de su curio
sidad, si al de las nuevas 
comisiones del AVE, a los 
banqueros de Barbero, a la 
mansión de Aida Alvarez, 
o a Sevilla, donde otra vez 
son noticia los Guerra —los 
de la política, se entiende; 
que también este apellido 
es una cruz.

¿Pero y el público? 
¿Dónde está la grada o el 
patio de butacas de este cir

co nacional? En el fondo 
no se sabe si por encima 
de los acontecimientos, “au 
dessus de la melée” -que 
así dicho en francés queda 
muy bien-, o asombrado,! 
digamos que acoquinado j 
ante este espectáculo] 
bochornoso. A lo peor ni j 
es la indiferencia o el asom-1 
bro lo que tiene en silencio j 
a tantos millones de espa- j 
ñoles, sino el hastío. 1

Sea lo que sea, el hastío 1 
o una anestesia que se ins-1 
taló sobre el espíritu crítico \ 
de los españoles, lo mismo | 
que el anticiclón se ha ins-1 
talado sobre la península 1 
trayéndonos esta mala! 
sequía, la verdad es que por 1 
escándalos de menor enti-1 
dad y en menor número. I 
muchos ciudadanos euro-1 
peos se lanzan a la calle 1 
para hacer patente su 1 
cabreo. Pero España sigue 1 
siendo diferente, calla)' 1 
otorga, y prefiere morirse 1 
por senequismo, desinterés» 1 
y hasta de asco, antes de 1 
molestarse a salir a la poer' 1 
ta a ver como pasa e 1 
deseado cadáver de su ene-1 
migo. ¡Qué país, W®' 1 
larena!. 1
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Crónicas del Guadiana

Criptana y su variante
La soledad sonora

Buenos sentimientos
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C
riptana ha dejado de estar 
de moda, que se lo digo 
yo, y lo estará menos cuan- 

se cometa la tropelía de la 
variante que romperá la belleza pai
sajista de la villa. Criptana es hoy, 
yna moza mal deseada a la que 
quieren maquillar a base de malos 
cosméticos ocultando, sin darse 
cuenta, su natural hermosura. Nadie 
que cruce por la diagonal de las 
mandes rutas turísticas nacionales 
tódrá ver a Criptana asomada a 

: 51 alcor y con la blanca molinería 
coronando el cerro de la paz. La 

i listón, cuando cruces por ella, será 
iotra: solo tierra y una cinta de cielo; 
la variante cruzará la sierra de los 
molinos a una profundidad de 15 
metros y por lo tanto su bella estam- . 
pa de paisaje blanco y único habrá 
desaparecido para quien la desee. 
Por eso no me extraña que el grupo 
ecologista “Retama” ponga su grito 
en el cielo, lo mismo que otras aso
ciaciones hayan elevado su protesta; 
que haya gran número de vecinos 

Ique clamen porque no se atropelle 
loque es natural, y, por supuesto, 
quien esto escribe, harto de hacerlo 
sobre el tema y de exponerlo ver
balmente ante los responsables que 
¡gobiernan. De nada han valido hasta 
zahora los razonamientos porque las 
Jautondades del lugar desprecian 
Icualquier iniciativa sobre el caso. 
|Por eso, los criptanos deben saber 
|que se va a cometer una monstruo- 
isidad llevando la variante de la 
Icarretera por el sector “norte”, es 
Idecir por la sierra a quince metros 
|de profundidad con lo que el viajero 
Itojaodrá admirar uno de los lugares 
joiás emblemático y bello de La 
■Mancha cervantina y por ende, 
luniversal.
| Al parecer, las autoridades locales 
■alen al paso diciendo que la opción 
inerte” es más económica que la 
■opción “sur” que discurriría por el 
■actor “sur” abrazando, al pueblo, 
|wmo si quisiera mostrarlo para una 
|’KÍta de cortesía. En la opción “nor
ia'' los movimientos de tierra son 
línantiosos, mientras que en la 
■opción “sur” no existe ninguno, etc.

Todo esto no justifica el empe- 
|®amiento de las autoridades de 
|oiantenerse inamovibles en sus deci- 
I^ones y no reflexionando ante los 
|?itos de muchas gentes disconfor-

JOSE GONZALEZ LARA

1

La variante cruzara la sierra 
de los molinos y por lo 
tanto su bella estampa de 
paisaje blanco y único 
habrá desaparecido

mes con el proyecto.
La prensa ya ha anunciado que 

pronto darán comienzo las obras de 
la variante. Uno no sabe si este 
anuncio tiene visos de ser una rea
lidad o es, simplemente, un pasquín 
electoral que distraiga o contente 
a los votantes; otra vez el engaño 
estará sobre la mesa y los políticos 
se encargarán de hacerlo atractivo 
y lo maquillarán para que sea acep
tado por el pueblo. Así se cometerá 
la felonía limitando toda posibilidad 
de progreso.

Es lógico, que ante tantas pro
testas, se inicie un diálogo con los 
colectivos de ciudadanos que son 
disconformes del proyecto y porque 
esta obra puede condicionar el futu
ro del pueblo. Pero nada, el talante 
político de los responsables muni
cipales, niegan toda posibilidad y 
así, llegará el día en que se cometa 

el disparate.
Criptana está bajo mínimos -me 

dicen-; no tiene expectativas de 
futuro; la agricultura, que es su 
riqueza básica, está por los suelos; 
las industrias, algunas han cerrado 
y otras se mantienen con dificultad; 
el comercio se resiente de la crisis 
económica y los impuestos le ago
bian; las perspectivas turísticas, hace 
tiempo que quedaron aparcados. 
Criptana nos duele a los que allí 
nacimos y nos hicimos mayores. Por 
eso nos sentimos llamados a opinar 
en temas trascendentales como este 
de la variante que puede determinar 
su futuro.

Desde aquí me uno al coro de 
los ecologistas, de las asociaciones 
y de los vecinos que no están de 
acuerdo con el trazado de la varian
te. Uno ha estudiado bien el tema 
y por eso, al no ser oído, lo califico 
de tropelía. ¡Que caray!.

ALEJANDRO COLAS

P
farece ser que en Antena-3 televisión le 

han cogido gustillo a los ejercicios de 
moralidad colectiva.

Tras la maratón recaudatoria de hace unos 
días, llega Nieves Herrero y monta una “cadena 
por la paz en las afueras del estudio”. Unas 
tres mil personas -decían en el programa “De 
tú a tú“se dieron la mano espontáneamente 
para manifestarse por la paz, siguiendo la meli
flua voz de doña Nieves, que, por cierto, para 
mí es una especie de trasunto postmoderno 
feminista y antibelicista de Agustina de Aragón.

Doña Nieves llevó a dos “filósofos” para 
que pontificaran: la poetisa Gloria Fuertes, 
“primer eslabón” que leyó un poemita naif 
y Raphael, “segundo eslabón”, que estuvo tan 
desmesurado como siempre, incluso un poco 
más que de costumbre. Luego apareció mon
señor Pagola, vicario de San Sebastián, que 
en el colmo del cinismo dijo que; “La Iglesia 
vasca siempre ha condenado a ETA”. Y se 
quedó tan fresco. Bueno. Todo sea por la paz.

La idea de la paz, es una auténtica obsesión 
de la civilización moderna, al menos desde 
Emmanuel Kant, que escribió “La paz per
petua”. Pero toda la paz perpetua kantiana 
no es sino una legitimación de la “guerra justa”, 
que era justa sólo por el hecho de ir contra 
el imperio austro-húngaro.

Es lá gran trampa del pacifismo: al final, 
solamente sirve para exterminar a quien resulta 
acusado de poner en peligro la paz. El resultado 
objetivo del pacifismo es ese: la sociedad, así, 
mantiene su buena conciencia, mientras los 
políticos que “defienden la paz”, organizan 
cacerías internacionales contra el enemigo de 
turno, ya sea el imperio austro-húngaro o 
Sadam Hussein, que es el nuevo demonio del 
pacifismo universal, y por eso, porque es el 
nuevo demonio, le atiborraron de armas, para 
luego poder bombardearle con razón y, encima, 
dejar las cosas como están.

¿Sabéis una cosa? Estoy absolutamente harto 
de buenos sentimientos. Estoy absolutamente 
harto de estos “líderes de la comunicación”, 
que prestan su credibilidad a productos comer
ciales, para “forrarse” literalmente con la publi
cidad, y luego se convierten en apologistas 
de la solidaridad con los pobres. Absolutamente 
harto de estas televisiones que organizan gran
des gestas humanitarias, y luego, emiten pelí
culas de violencia inusitada.

Absolutamente harto de esas cadenas que 
han proscrito la cultura y el debate, y que 
en su lugar, ofrecen esta especie de estímulos 
primarios para la parte más bondadosa de la 
humanidad de las masas.

Todo esto es como doña Nieves Herrero: 
la “insignificancia absoluta”. Es para estar abso- 
lutamene harto.

* o ̂
1

D
ue

lo
s y

 q
ue

br
an

to
s



La Tribuna

4 ír

San Francisco de Sales: ^Vra pro nohis''

S
an Francisco de Sales es 
un santo al que uno le 
tiene simpatías desde su 
época de alumno salesiano. 

Ahora, que andamos metidos 
en esto de la información, San 
Francisco de Sales, en otra ver
tiente de su santidad, sigue 
como protector nuestro y de 
todos los que, con mayor o 
menor asiduidad, somos, como 
diría José María García, “con
tadores de cosas”. En las cer
canías de su festividad, ahora 
el 24 de enero, y en mi época 
salesiana el 29, se han produ
cido un par de artículos en la 
Prensa local que me hacen dar 
vueltas a esto de la información 
veraz, seria y honesta y que 
me permito analizar en voz 
alta.

Luis Campos, que sin ser 
periodista como yo tampoco lo 
soy, lleva muchos años enfras
cado en esto de contar cosas, 
se permitió hacer una crítica, 
nada velada y si muy despia
dada, de cuantos en esta ciudad 
nos dedicamos a contar las 
cosas del Deporte. Cierto que 
él incardinó su diatriba a los 
medios hablados, a los que, 
decía, había ecuchado un día 
con atención; pero no menos 
cierto que también él mismo 
se metía en un gran saco de 
la ignorancia, “puta” la llamaba 
él, y todos nos sentimos alu
didos directa, o corportativa- 
mente. Luis Campos, hacía ver 
como algunos se permitían 
hablar de cosas que no habían 
visto cuando, sin ir más lejos, 
él mismo, un día antes, firmaba 
en su medio una crónica de 
un partido que no presenció 
(Conquense-Caserío Vigón de 
2- División de Balonmano) y 
no hay peor consejero que el 
que da consejos sin antes 
haberíos tomado. Sentó muy 
mal la misiva a los informa
dores deportivos. Alguno de 
ellos periodista titulado; otros, 
aficionados como él y alguno 
se lo ha increpado personal
mente, cara a cara, pues nadie 
es Luis para intentar dar lec
ciones, ni de profesionalidad, 
ni de ética.

Otro, bastante protagonista 
de muchas cosas, ha reaccio
nado en carta al director del 
medio en el que Luis escribe 
y también ha querido sentar

ña

»

cátedra; pero tampoco se pue
de hacer tal cosa si se comienza 
mintiendo. Diego González de 
la Higuera Ayllón, que no es 
otro el contestatario, dice que 
ni oye ni lee nada en ningún 
medio y eso sabe él que no 
es cierto porque en dos oca
siones en que en este periódico 
lo hemos aludido, directa o 
indirectamente, no eran más 
tarde de las 11 de la mañana 
del día de la publicación, cuan
do el bueno y “poco lector” 
de Diego ya estaba en la 
Redacción con una carta al 
director contestando o repli
cando. ¿Como se enteró de lo 

1

que de él se decía si no lee 
nada de lo que en este perió
dico se escribe?

Añade en su carta que pro
fesa un gran cariño a Luis, 
cuando no tuvo piedad para 
desplazarlo de un medio en el 
que estaba antes que él para 
ponerse en su lugar y finaliza 
asegurando que los informado
res de Daimiel se han retrac
tado de lo dicho sobre el 
impresentable de Torres Asti
lleros, y nada hay más lejano 
a la realidad. No se lo que 
pensará Ismael Martín, pero 
Tomás García Consuegra, con 
quien hablo con frecuencia

I
sigue en su pensamiento, aun
que, como acordamos en su 
día, sigue informando del Dai
miel poque el lector no debe 
pagar los vidrios rotos de un 
contenciso personal. En estas 
fechas, cercanas a la festividad 
del santo patrono de los perio
distas y de los que somos 
aprendices de ello, quisiéramos 
que la ética y la verdad impere 
en cuantas informaciones vean 
la luz; pero no porque nadie 
nos intente dar lecciones, sino 
porque sea la norma diaria, la 
forma de ser de quienes infor
mamos que, todos, absoluta
mente todos, tenemos algo por 
lo que callar y el que esté libre 
de pecado, que de la primera 
lección. Si puede, claro.

González de la 
Higuera 
Ayllón, que no 
es otro el 
contestatario, 
dice que ni oye 
ni lee nada 
en ningún 
medio y eso 
sabe él que no 
es cierto
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FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona. 
Tel. (93) 301 29 36.

Erradicar la pobreza es esencial para 

preservar el medio ambiente. Así actúa 
INTERMÓN en sus programas de 

desarrollo para el iercer Mundo. 

Trabajemos juntos. 
Colabora con INTERMÓN.

¿Ríos o vertederos?
Sr. director:
No pertenezco a ningún gru

po ecologista, ni soy castella
no-manchego, pero no por eso 
deja de afectarme ni me inhibo, 
al denunciar el estado en que 
se encuentra el río Bullaque,

en Luciana. La contaminación 
es tal, que el río aparece c^ 
un agua achocolatada y un o®* 
nauseabundo. Carpas y • 
flotan en él muertos, ‘^^“^^ 
aspecto desolador. En 
ojeada rápida conté catón- 
carpas muertas. ¿Es 1^ 
que no se haya podido 
o paliar la contaminación 
su inicio y se haya Hogn , 
tal situación?. ¿Es '^jj'? 
impotencia, o incompoí^”^., 
¿Dónde está el derecho, n i 
.frutar de un medio-am i , 
adecuado y dónde la obb^^ 
de protegerlo? ^

¿Podemos sentimos 
peos realmente?

Manuela Gómez Sanen'
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Los empresarios de la provincia 
han presentado unos 1.500 recursos 
contra el IAE, 900 de los cuales 
serán tramitados por
la Diputación

Í A la izquierda, Nicolás Clavero; a la derecha, Juan Antonio León.

ly^ han sido resueltos muchos de ellos, según Nicolás Clavero

1.500 recursos
no

contra el IAE

de posibles soluciones”.
Por otro lado, la Diputación 

Provincial, tras la firma de un 
convenio con la Caja de 
Ahorros de Castilla-La Mancha 
por un montante de 4.150 
millones de pesetas, supondrá 
entre otros conceptos servir de 
anticipo a los ayuntamientos de 
la provincia de toda la recau
dación que estas corporaciones 
deben aún cobrar. En este 
acuerdo está incluido el del 
Impuesto de Actividades Eco
nómicas, señaló Nicolás Clave
ro. A este acuerdo ha llegado 
también la Diputación de Alba
cete hace breves fechas.

no
l^Dos mil quinientos recursos contra el Impuesto de Acti- 
’^^^ades Económicas (IAE) han sido presentados, tanto

Iru/a Diputación Provincial como en el resto de los ayun- 
j|j*am/enfo de la provincia de Ciudad Real. En la actualidad, 
•listos recursos están siendo
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Pelayo MARTIN

P^icolás Clavero, vicepresi- 
económico de la Dipu- 

Mn Provincial, señaló que 
oiencionados recursos han 
organizados por bloques 

' siendo estudiados por 
L^rvicio de Recaudación de 

organismo.
, división se debe a que 
■^ reclamaciones son diferen- 

en cada caso, dijo Clavero, 
Que unos son com- 

Hacienda y “ten- 
íp’*^^» ^^^ solucionados por 

Inest \“°^^Q5 ^°ri competencia 

actulidad se está 
Pinicando a los comercian- 
| ® la provincia el resultado

contestados por parte de la 

de estas investigaciones y “ya 
ha habido muchos casos solu
cionados”.

En este sentido, en el caso 
que se dé la circunstancia que 
el comerciante no lleve razón 
en el recurso interpuesto, siem
pre según la Diputación, exis
ten dos posibilidades: una que 
el comerciante reclame sin pre
sentar aval “pero que signifi
caría un incremento del veinte 
por ciento en la cuota poste
riormente” y otra que se sus
penda el cobro, “pero en este 
caso tiene que presentar un 
aval”.

Por otro lado, en el caso que 
el recurso fuera ratificado por 
este Servicio de Recaudación 
“le sería estimado sin más”.

Diputación a los empresarios, según deciaró a este diario 
Nicolás Clavero, vicepresidente primero de dicha insti
tución. El plazo para presentar los recursos contra el 
Impuesto de Actividades Económicas fínalizó el pasado 
día 31 de diciembre.

agregó Nicolás. Clavero.
La Diputación ha recibido 

unos novecientos recursos de 
los empresarios del comercio 
en la provincia de Ciudad Real. 
Esta institución era la que 
debía recibir los recursos de 
todos los Ayuntamientos, 
excepto de un mínimo número 
de corporaciones.

Así, por ejemplo en ayun
tamientos como Alcázar de San 
Juan los recursos han alcan
zado la cifra de una centena, 
pero según fuentes de esta cor
poración “ha habido un total 
acuerdo con los comerciantes”. 
Se da la circunstancia que una 
población como Tomelloso 
sólo ha registrado unos diez 
recursos, ya que el resto, hasta 

una cuantía que supera los 13 
millones de pesetas, ha sido 
presentado en la Diputación.

En el caso de Puertollano, 
uno de los ayuntamientos que 
no depende de la Diputación 
en la revisión de los recursos, 
se han recibido unos seiscien
tos recursos.

Cabe recordar que en Dai
miel, Almagro y Santa Cruz de 
Mudela, este impuesto ha sido 
rebajado, “lo que ha provocado 
que no haya sido presentado 
ningún recurso”.

Por otro lado, Nicolás Cla
vero manifestó que, si se hubie
ran retirado estos recursos, los 
impuestos para los años 1994 
y 1995 serían estudiados, “pero 
al no ser así estamos a la espera

Nuevas medidas de presión

Por su parte, Juan Antonio 
León, presidente de los empre
sarios de la provincia de Ciu
dad Real, indicó, tras la mani
festación realizada en el pasado 
mes de diciembre, que cabía 
la posibilidad de tomar más 
medidas de presión con res
pecto a dicho impuesto, que 
supone un incremento impor
tante para los comerciantes.

El IAE provocó a finales del 
pasado año una serie de mani
festaciones y protestas empre
sariales en toda la provincia. 
En Ciudad Real, el día 22 de 
diciembre se manifestaron 
unos 3.000 empresarios de toda 
la provincia.

Juan Antonio León manifes
tó entonces que el Ayunta
miento no había cumplido sus 
compromisos con los empresa
rios respecto a la subida de! 
impuesto.

M
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Defenderá mañana una moción en el pleno iniinicipal

El PP insiste en la rebaja 
de los tipos del IAE

La Tribuna

El Grupo Municipal Popular 
defenderá en el pleno de maña
na una moción para que el 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
solicite al Gobierno central que 
rebaje los coeficientes aplica
dos al Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE).

Esta moción, presentada por 
el Partido Popular en todos los 
ayuntamientos del país, será 
defendida en Ciudad ReaUdes- 
pués de que la Corporación 
rechaza'ra, el pasado mes de 
noviembre, la discusión de una 
moción de los populares que 
perseguía la retirada de la subi
da del 7 por ciento del coe
ficiente municipal aprobada 
por el Ayuntamiento anterior
mente. Fracasado aquel inten
to, el PP volverá a probar suer
te con esta nueva moción.

En el pleno de rnañana tam
bién se discutirá una mQción 
del CDS para pedir, el trasvase 
de agua desde el canal Tajo-Se
gura hasta el pantano del Vica
rio, como solución más segura 
para resolver el abastecimiento 
de agua a la capital que la 
adoptada por el Ayuntamiento: 
trasvasar agua desde la Torre 
de Abraham hasta el pantano 
de Gasset. El PP, según su por
tavoz, Javier Romero, apoyará 
esta moción. “Nosotros apoya
mos cualquier iniciativa que 
surja para resolver el problema 
del agua en Ciudad Real”, dijo.

El resto de los puntos del 
orden del día del pleno de 
mañana no presentan, a priori, 
ninguna dificultad para ser 
aprobados sin problemas por

CCOO, contra la privatización en 
la gestión del hospital de Alcázar

Pelayo MARTIN

El sindicato Comisiones 
Obreras criticó ayer al director 
provincial del Insalud, Félix 
Arce, por la privatización de 
la gestión en el hospital de 
Alcázar de San Juan. CCOO 
se opone a este modelo de ges
tión “ya que la privatización 
por medio de un consorcio 
semejante al 006, está en contra 
de la Ley General de Sanidad”. 
Además mostraron su preocu
pación por las diferencias jurí
dicas que habrá entre los tra
bajadores “debido a que unos 
serán funcionarios y otros per
sonal laboral, lo que puede 
traer consigo diferencias sala
riales y de condiciones de tra
bajo”. Este nuevo hospital está 
previsto que comience a fun
cionar en mayo; por otro lado,” 
denunciaron que la provincia 
de Ciudad Real en temas sani
tarios parece un banco de prue

El Ayumamiemo celebrará mañana un pleno ordinario.

í ' 4

unanimidad. Lo que marcha a 
ritmo más lento es la elabo
ración de los presupuestos 
municipales para 1993. Javier 
Romero señaló que, desde la 
reunión mantenida por los por
tavoces con el concejal de Eco
nomía y Hacienda, hace dos 
semanas, no se ha producido 
ningún movimiento al respecto.

Estancamiento

Desde- que la oposición 
derrotara la propuesta socia
lista en el mes de diciembre. 

bas “ya que es la primera oca
sión que se privatiza un centro 
de este tipo, por no hablar de 
los rumores existentes sobre la 
posible privatización de varios 
centros de salud”.

Por su parte, Dolores More
no, responsable de Atención 
Primaria de este sindicato, des
tacó que los acuerdos a los que 
se habían llegado en febrero 
de 1992 no habían sido cum
plidos “por lo que Comisiones 
Obreras se ha desmarcado el 
pasado 11 de enero al no coin
cidir con lo pactado anterior
mente”. Estos acuerdos corres
pondían a temas como la guar
dia localizada, subidas retribu
tivas, número de especialistas 
en los centros, etc. “además no 
se contemplan las peticiones de 
los sindicatos”. También acu
saron la congelación en los pre
supuestos de Sanidad “aunque 
dijeran lo contrario“ y el 
incumplimiento en la Oferta de 
Empleo Público.

la reelaboración de los presu
puestos ha estado prácticamen
te estancada. A excepción dé 
la reunión mantenida después 
de Navidad no se ha producido l 
ningún avance. “Parecía que el 
PSOE tenía mucha prisa por 
tener listos los Presupuestos 
cuanto antes, pero no avann- 
zamos nada”, según el portavoz 
del PP. Manuel Muñoz, del 
CDS, por su parte, coincidió 
en la lentitud con la que avan
zan los presupuestos municipa
les. El CDS, como se recor
dará, presentó 118 enmiendas 

CCOO denunció las promesas incumplidas por la Administración

al proyecto socialista, que 
incluían actuaciones tales como 
iniciativas locales de empleo y 
la supresión de la dedicación 
exclusiva al concejal de Bie
nestar Social, Jesús Salcedo.

Un factor importante para 
la elaboración de los presu
puestos es el resultado de la 
auditoría que la Diputación ha 
hecho sobre el pendiente de 
cobro del Ayuntamiento. Javier 
Romero cree que habrá que 
tener en cuenta estos resulta
dos para elaborar los presu
puestos.

Los vecinos 
conocieron la nueva 
reestructuración del 
tráfíco

Bienvenida Pérez, conceid, 
de Participación Ciudadana/ 
el Ayuntamimento de Ciuda! 
Real mantuvo en días pasador 
un encuentro con los miembro 
de las Juntas Directivas de las 
distintas Asociaciones de Ved. 
nos de la ciudad para «10^: 
maarles sobre la nueva restme: 
turación de tráfico que pró¿ 
mamente se pondrá en marcha

Jose Tomás Cano de Matee 
y Emilio Villarino, conceialK 
de Urbanismo y Tráfico res. 
petivamente expusieron las 
grandes lineas de actuación) 
las modificaciones más impor. 
tantes que afectarán al tráfico 
de nuestra capital.

Cano de Mateo explicó las 
obras de diversas actuaciones, 
como las nuevas glorietas de 
la Plaza de San Francisco) 
la Ronda de Granada, la pan. 
mentación de diversascalles, la 
implantación de nuevo mobi- 
lario urbano y en general el 
nuevo aspecto urbanístico que 
Ciudad Real está progresiva
mente adquiriendo y que modi
fica notablemente el concepto 
de ciudad y la forma y calidad 
de vidad de sus habitantes.

Por su parte Emilio Villarino 
expuso las modificaciones en 
la dirección del tráfico, las nue
vas obras de aparcamiento y 
otros aspectos que a faltado 
ultimar darán forma a la nueva 
restructuración del tráfíco en 
nuestra ciudad.

La reunión, convocada por 
la Concejalía de Participación 
Ciudadana, se desarrolló en el 
Centro Verde del Torreón y 
mantuvo reunidos a los pre
sentes por un espacio de casi 
dos horas, a lo largo de te 
cuales, los miembros de te 
Juntas Directivas de las M 
ciaciones de Vecinos, conocie
ron de manera directa y clara 
las actuaciones que a falta de 
las últimas modificaciones, 
motivarán la nueva forma de 
circular por nuestra capital, 
resaltando el importante papel 
del peatón y potenciando la 
posibilidad de ir andando, en 
este sentido se peatonalizara 
diversas calles; o de utilizar los 
transportes públicos.

En prisión los 
presuntos autores 
de un robo con 
fuerza

Tres jóvenes pasaron a 
posición judicial en la 1 
de ayer como presunto auto , 
de un robo con violencia- j 
juez que instruye la5^^VdoSí 
nó el ingreso en prisión de 
de ellosT J.A.J„ de 22 »»» > 
J.M.P.A., de 17 añosjlj^ 
tad del tercero, J.J-,

A los detenidos se Í®^. 
de haber sustraído .- -jgs 
dos relojes a unos estud^^^^^^ 
que caminaban por ®', del. 
Carlos Eraña, en la l®*" 
pasado martes.
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niñnte 15 semanas, este diario dará a conocer lo mejor de la provincia

LA TRIBUNA regala una 
importante obra

La Tríbuna

Los lectores de LA TRIBU- 
}j^ recibirán, a partir del 
próximo sábado —30 de ene- 
[O^una magnífica obra sobre 
la provincia de Ciudad Real, 
sólo por comprar el ejemplar 
del periódico. Durante quince 
fines de semana, el lector de 
este periódico tendrá la opor
tunidad de conocer todo lo que 
tía sido y es la provincia, a 
través de este coleccionable, 
que dará a conocer lo que es 
la riqueza cultural de Ciudad 
Real, su gloria histórica y su 
singular idiosincrasia.

A través de las páginas de 
esta importante obra, el lector 
realizará un recorrido por las 
agrestes sierras de El Viso, 
Fuencaliente y Piedrabuena; 
una aproximación a sus gentes, 
su gastronomía, su folclore y 
sus tradiciones. En definitiva, 
este será un volumen impres
cindible en la biblioteca de 
todo aquel que se sienta y, ame 
la provincia de Ciudad Real.

PatrociniodelAVE

Este coleccionable, que será 
entregado con sólo comprar el 
ejemplar del periódico, está 
patrocinado por AVE (Alta 
Velocidad Española), organis
mo que se interesó por esta 
gran obra, dada la gran calidad 
de los fascículos así como de 
su presentación y fotografía.

AVE descartaba, de esta for
ma, otras alternativas a la hora 
de patrocinar otras obras, dada 
la importante calidad con que 
cuentan estos fascículos. Las 
tapas serán entregadas con el 
último fascículo, sieñdo aqué
llas lo único que el lector ten- 

[draque pagar.
Digno es de destacar, en esta 

atención, la labor realizada por 
Cíntrapunto, agencia de publi
cidad de Renfe, que ha sido 
p encargada de llevar a cabo 
pMa la campaña publicitaria 

llevada a efecto durante los 
días pasados.

Suspendido en 
Ciudad Real el 
juicio contra un 
objetor que no 
cumplió la PSS

La Tribuna

^1 1
Los lectores de LA TRIBUNA recibirán la obra “Ciudad Real, lo mejor de La Mancha”, a partir del sábado

Í í: J

r
^ III*

1

Varios apartados

^ Rutas, historia, arte, 

gastronomía y costumbres
Aspectos como la ruta de los caballeros, Infantes y la sombra 

de Quevedo, el archivo del mar, o localidades como Puerto 
Lápice, Alcázar de San Juan, Campo de Criptana y el Toboso, 
sin olvidar las zonas húmedas como las Lagunas de Ruidera, 
las Tablas de Daimiel y los Ojos del Guadiana, además del 
Valle de Alcudia y Fuencaliente, etc, son parte del recorrido 
que el lector de La TRIBUNA podrá realizar todos los sábados 
con sólo comprar un ejemplar. A lo largo de 15 semanas ten
dremos la oportunidad de conocer y conservar otros aspectos 
relacionados con la geografía ciudarrealeña (el medio físico, 
historia geológica y litológica) el tiempo y el clima, la vege
tación, los recursos hídricos y la red fluvial, el medio humano 
(población, economía y municipios). En este repaso por la geo
grafía, no quedará ajena la historia de nuestra provincia (los 
oretanos, la Edad Media, la fundación de Ciudad Real, la Uni
versidad de Almagro, etc.) sin olvidar el arte, la literatura, 
el folclore, la gastronomía y nuestras costumbres (oficios, narra
ciones y juegos tradicionales, artesanía, brujería..,)

CONFERENCIA SOBRE 
“LA INFLUENCIA DE LOS TOROS

EN EL ARTE”
Hoy jueves, día 28 de Enero, a las 8,30 de la noche. 

En el salón del Ayuntamiento, conferencia del ciclo

“LOS TOROS EN LA CULTURA”
Por Rosalía Domínguez Díez

Escritora y Licenciada en Historia del Arte.
Hablará sobre la influencia de los toros en el arte
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El coleccionable “Ciudad 
Real, lo mejor de La Mancha” 
está editado por la editorial 
Mediterráneo, Está dividida en 
varios apartados: pueblos y pai
sajes, geografía, historia y arte, 
literatura, gastronomía, etc, de 
la provincia de Ciudad Real, 
En ellos participan autores 
tPles como Joaquín Muñoz 
Coronel (peridista y escritor), 
Lorenzo Sánchez López, pro
fesor titular del departamento 
de Geografía de la Universidad 
de Castilla-La Mancha; José 
López Martínez (escritor y 
periodista), José Luis Loarce 
Gómez (licenciado en Historia 
de Arte y crítico de arte) y 
José González Ortiz (director 
del museo-fundación Elisa 
Cendrero y escritor).

La espléndida fotografía ha 
sido realiada por el fotógrafo 
Juan José Pascual Lobo.

IMPORTANTE EMPRESA NECESITA

SECRETARIA DE DIRECCION
Se requiere:

-Título de Secretaria de Dirección.
- 2 años mínimos de experiencia profesional
- Edad 25 - 35 años.

Se ofrece:
-Alta en S.S. ambiente trabajo agradable.
- Remuneración a convenir.

Enviar currículum escrito a mano, con fotografía reciente a 
Apartado 81, Ciudad Real 13080. Referencia “Secretaria”.

PanifAzúcar
NADIE LE DA 

MAS

El juicio contra el objetor 
Juan Guillermo Rodríguez 
Vifiano, que estaba previsto 
para ayer en el Juzgado de lo 
Penal número 2 de Ciudad 
Real, fue suspendido por 
incomparecencia del acusado, 
que justificó su ausencia por 
asuntos familiares.

El joven valenciano Juan 
Guillermo Rodríguez iba a ser 
juzgado ayer por no haber 
cumplido la prestación social 
sustitutoria del servicio militar, 
que debía cumplir en un hogar 
de ancianos de Puertollano, 
Los hechos se remontan al 20 
de enero de 1988, cuando el 
Consejo Nacional de Objetores 
de Conciencia reconoció al 
joven su condición de objetor, 
A continuación se iniciaron los 
trámites necesarios para que 
realizara la prestación social.

El 26 de enero de 1990, un 
año después de haber sido 
declarada la utilidad de Juan 
Guillermo Rodríguez, la Ofi
cina de la Prestación Social 
determinó que éste realizara 
esta prestación en el Hogar 
para la tercera edad “San 
Agustín”, de Puertollano, 
adonde debería haberse incor
porado el 28 de febrero del 
mismo año. Sin embargo, lle
gado ese día el joven no se 
presentó en ese centro, sin ale
gar motivo alguno que justi
ficase su incomparecencia.

Un año de prisión menor

En sus calificaciones provi
sionales, el Ministerio Fiscal 
pedía un año de prisión menor 
para Juan Guillermo Rodrí
guez por no haber cumplido 
la PSS,

La letrada del tumo de ofi
cio Ana María Portillo, abo
gada defensora del acusado, 
precisó que Juan Guillermo 
Rodríguez Vifiaño no puede 
ser considerado insumiso por
que él nunca se declaró con
trario a su realización, sino que 
simplemente no lo hizo. Así 
pues, el juicio no es por insu
misión, sino por el incumpli
miento de la PSS por parte 
de un objetor de conciencia.

SIERRA
BLANQUILLAS, S.A.
Por acuerdo unánime en 
Junta Universal de 7 de 
Mayo de 1992, se trans
forma esta Sociedad en 
Sociedad Limitada, y pasa 
a denominarse SIERRA 
BLANQUILLAS, S.L.
EL ADMINISTRADOR UNICO

su CENTRO COMERCIAL E HIPERMERCADO - NUEVO HORARIO:
- De Domingo a Jueves de 10 a 21 h.

DELACTRA.de PORZUNA Viernes, Sábados y vísperas de Fiestas de 10 a 22 h.

ACEITE OLIVA 

LA MASIA 

1= LITRO

289 Ptas.
NARANJA DE MESA

R0SEVA1 Kg.

75 Ras.
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“Amisos del teatro” ha recibido numerosas peticiones para ser representada la obra

El Tenorio volverá a ser 
representado el sábado

- - - - - - -- - - - - ^S2^
Rosalía Doniínjij;¡ 
en el ciclo “Los 
toros en la culturé

Dentro del IX ciclo, 
toros en la cultura”, dedJ 
en esta edición, a la mutl

La Tribuna

Dado el enorme éxito con
seguido por la • asociación 
“Amigos del Teatro” y, funa- 
mentalmente, por la gran can
tidad de personas que lo han 
solicitado, “Don Juan Teno
rio”, la inmortal obra de Zorri
lla, volverá a ser interpretada 
el sábado día 30 de enero, a 
4as 20.30 horas, en el teatro 
municipal Quijano.

Con la colaboración del 
Ayuntamiento, a través de la 
Concejalía de Cultura, la aso
ciación de Amigos del Teatro, 
dirigidos, en esta ocasión, por 
Emilio Aijona, han conseguido 
ofrecer el mejor homenajej al 
escritir español, autor de dan 
Juan Tenorio, con una repre
sentación digna de todo elogio, 
en el centenario de su muerte.

Así mismo y dentro de la 
campaña juvenil de teatro, el 
cuadro de actrices y actores de 
la asociación Amigos del Tea
tro interpretaron don Juan 
Tenorio, el pasado lunes, 
teniendo como público excep
cional a los jóvenes escolares 
de nuestra capital que asistie
ron a la representación para

Un momento de la representación de la obra

los toros, tendrá lúea r S L i* I. m’4 s
hablará sobre “la influenej 
los toros en el arte”, Rg^j 
Domínguez es licenciad? 
historia del Arte, master 
museología, conferenciar 
escritora, articulista y je^ 
la sección de Museos del ai 
rección General del Patrinift 
Nacional de la Comunj 
Autónoma de Madrid.

La conferencia, como Me 
siendo habitual, tenrá lugar 
el salón de Plenos del Aji 
tamiento que cada año ucoj 
no sólo a los buenos afe 
nados al arte taurino sino la 
bién a todos aquellos que (¡u 
ren conocer más de cerca lo 
el amplio mundo delostoi 
y la fiesta taurina.

El ciclo “los toros en la o 
tura” concluirá con la coiil 
rencia de Carmen Esteban,

conocer, más de cerca, los 
estresijos del mundo del teatro, 
a través de' la inmortal obra 
de Zorrilla.

Emilio Aijona, director de 
la obra se dirigió a todos los 
presentes para introducirles en 
el contexto de la obra y en

las características literarias del 
propio autor. Al final, los cha
vales brindaron una fuerte ova
ción a toda la compañía.

EL FILTRO 
DE AGUA WATER-FILTER-SYSTEM

LACAL
LE QUITA

De venta en Electrodomésticos 
y tiendas de menaje seleccionadas.

Mata, 17 Telf.: 2319 93
13004 CIUDAD REAL

SEGUNDAS JORNADAS
GALLEGAS EN

EL COCEDERO
DESDE EL JUEVES 28 HASTA EL
DOMINGO 31 DE ENERO

SUPER MENU
- 6 OSTRAS.
-1 CENTOLLO.
-PLATO DE PULPO A LA GALLEGA 

CON CACHELOS.
- MERLUZA GALLEGA.
- POSTRE: TARTA DE SANTIAGO.

VINO RIVEIRO. 
CAFE Y LICOR Pvp: 2.750.-

Reserve su mesa 
a los Teléfonos 
21 25 46-2319 93
CIUDAD-REAL
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próximo 1 de febrero q||aJui 
hablará sobre “las vivencias
una peridista taurina”.

Es la primera vez que

(liará 
mere 
r liei

Concejalía de Cultura pr® apert 
ma este ciclo taurino, teM dpn
como protagonista absoto 
la mujer.

En 
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STE invita a la comunidad educativa a participar en el día escolar por la paz
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STE apoya el día escolar 
por la paz, el día 30
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La Tribuna

El Sindicato de Trabajadores 
de la Enseñanza de Castilla-La 
Mancha (STE) apoya la c ele- 
bración en los centros de ense
ñanza, del día escolar por la 
paz y la no violencia, e invita 
a todo el profesorado y al resto 
de la comunidad educativa a 
impulsar en los centros, acti
vidades didáctico pedagógicas

y de sensibilización social, que 
desarrollen los valores y con
tenidos de la educación para 
la paz, la solidaridad, y el 
desarrollo de los pueblos.

La lagor llevada a cabo en 
los últimos tiempos, por nume-

manente y dinámico, ^ . 
nado a busar soluciones j 
y pacíficas a los confió 
sindicato de Trabaja^
la Enseñanza apoya es 
iniciativas y exige a 
nistración educacativa 
tud decidida para g® ^^^

'¡tiprc 
“fgan 
teo 

Sot

listo • 
teta

rosos profesores y profesoras, 
ha permitido extender los prin- esta labor, a través ‘j. edí (iesg¡Q
cipios y objetivos de la edu- mas específicos ^^ .Ljjóníle «Hcw
cación para la paz, entendida del profesorado, de 0' 
como un proyecto global, per- materiales curriculares" S
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Pelayo MARTIN

loras,

lela! ««^ energía “es de las más

i

iciasi ¿ará durante estos meses el
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En la actualidad existe un 
proyecto básico por donde irá 
el ramal de la tubería “pero 
según la demanda que exista 
en la población irá la cana-

lugar
1 Asu

triinoi 
Bunili

que 
pro?

dad”.
Gas C-LM, participada en 

un 95 por ciento por el Grupo 
Gas Natural y en un 5 por 
hJunta de Comunidades, estu-
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mercado futuro en la ciudad 
y tiene prtevista, asimismo, la 
apertura de una oficina para

ustí 
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recordará, Andrés Aroca, 
^ente de la sociedad, declaró 

diario que también enta- 
/'''3n contactos con los 
‘®presarios y con diferentes

Un momento del acto de presentación

I
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Qué le sugiere La Mancha?

g&S------------------------------
üi^o de enersís fue presentado ayer

Cas C-LM buscará 
mercado en Ciudad Real

£1 gas natural en Ciudad 
Real fue presentado ayer en 
(¡Cámara de Comercio de la 
«nital en el transcurso de un 

’lenacto organizado por el Colegio 
"lie Administradores de Fincas 

jon el patrocinio de Gas Cas- 
•Ha.La Mancha.

El presidente del Colegio, 
Eduardo Moreno, manifestó a 
los, asistentes al acto que esta

olodernas y más limpias”.
Por su parte, Manuel Vicen- 

le, director comercial, señaló 
oiie la sociedad Gas Castilla-La 
plancha está ya implantada en 
localidades de la región como 
Guadalajara, Albacete y Puer
tollano “y en Ciudad Real 
esperamos que esté todo listo 
pjia el primer semestre, aun
que dependemos de ENAGAS, 
que es la empresa que debe 
construir el ramal para la ciu- 

■bción en una parte de la ciu- 
Saad u otra”. “Al ser una socie- 
■dad anónima tenemos que bus- 
Star unos beneficios”, añadió 
■Manuel Vicente.
■ Por otro lado, está prevista 
■una reunión en el próximo mes 
|■lie febrero con el Ayuntamien- 

capitalino para ultimar los 
^■proyectos “ya que la reorde- 
RHoición del tráfico con el nuevo 
y-S^faltado hará que tengamos 

trabajar en conjunto”.
El objetivo de la sociedad 
“cubrir” lo antes posible la 

Btiudad, aunque volvió a incidir 
dependerá de la demanda 

■B'pero esperamos que en dos 
tres años. Ciudad Real tenga 

natural en su totalidad”. 
^■Imprevisiones realizadas por 

Castilla-La Mancha para 
año son de unos cuatro- 

^■%ntos clientes y la construc- 
^®B de ocho kilómetros de 
^alización, que estará a 1,30 
litros de profundidad.

En este sentido, uno de los 
f’^ectos es ponerse en con- 
^0 con constructores “para 
^Plar también las viviendas a 
'®'>stniir en un futuro”. Como

privados. 
j^ore el precio que supon- 

los futuros clientes, 
.^1 Vicente dijo que el 
w total será de unas 125.000 

^^”^® y^ anticipó LA 
k hace unas semanas, 
posadas en 110.000 pesetas 

1^ instalación del 
•^^tural en las viviendas más 

cinco mil pesetas en concepto 
de derecho de contratación y 
mil pesetas más de fianza. Á 
esto hay que sumar el IVA en 
cada concepto.

Estos precios, destacó el 
director comercial, regirán 
para el presente año.

El objeto de esta convoca
toria era dar a conocer el pro
ducto a los administradores de 
fincas “quienes nos pueden 
acercar más a los propietarios 
de viviendas”. RUEDA
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El pintor Pedro Barrado

La fotografía “Arena” obtuvo el primer premio en el VI Trofeo Fotográfico.
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Barrado presentará parte de 
sus últimos trabajos realizado! 
al óleo, cuya temática principa 
es el paisaje rural y urbano, 
En algunas de sus obra, tara'
bién, se pueden ver paisajes de geni 
montaña y ríos en los que se de I

inaugurará el próximo día 11 
febrero su exposición de óleo® r 
en la galería de arté de Caj 
Madrid, de la capital.

La Tribuna
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La entresa de premios tendrá lusar el día 12 de febrero en el Museo López Villaseñor

Jose Luis Loarce ganador

La fotografía titulada “Are
na”, de José Luis Loarce 
Gómez, crítico de arte y cola
borador de LA TRIBUNA y 
de otros medios de comuni
cación, obtuvo el primer pre
mio en el VI Trofeo Fotográ
fico “Iferga, Agfa-Gevaert”.

La instántanea premiada, 
muy abstracta, recoge la marea 
baja de una playa del norte 
de España. El autor ha captado 
el reflejo del agua del mar y 
la textura .que deja ésta sobre 
la arena, obteniendo unos 
resultados inmejorables,

José Luis Loarce, un gran 
aficionado a la fotografía, no 
es la primera vez que se pre
senta al concurso, en anteriores 
ediciones su obra fue seleccio
nada y en otra ocasión quedó 
finalista.

Asimismo, el jurado califi
cador del certamen compuesto 
por los profesores de la Escuela 
de Artes Aplicadas y Oficios 
de Ciudad Real, José Antonio 
Castro y Luis Morales, otor
garon cuatro accésits a José 
Luis Marchán Navarro por su 
fotografía titulada “Precipita
da”, Alfredo Sánchez Godoy, 
autor de la obra fotográfica 
“Reparación de fuente”, Juan 
Martín Mora, con “Cuando 
amanece”, y Antonio Barrajón 
Peña por su instántanea “Cas
taño”.

El trofeo a la mejor foto
grafía, tema Ciudad Real-pro
vincia, recayó en José ALberto 
González Domínguez con la 
obra titulada “Atardecer”. El 
ganador del premio, tema Ciu-

ASAJA se entrevista con el
consejero de Agricultura

Los máximos responsables 
de la organización agraria 
ASAJA de Castilla- La Mancha 
se reúnen hoy con el consejero 
de Agericultura de la Junta de 
Comunidades, Fernando López 
Carrasco, con el objetivo de 
realizar un seguimiento de los 
acuerdos firmados por ambas 
partes, el pasado mes de octu
bre, relativos a la financiación 
del sector agrario, en nuestra 
región.

A raiz de la aparición de 
la “Contrarreforma” de la “re
forma” de la Política Agraria 
Comunitaria y la llegada de las 
medidas de acompñamiento y 
dadas las nuevas repercusiones 
que tendrán sobre la agricul
tura y ganadería de nuestra 
región, el comité ejecutivo de 
ASAJA acordó solicitar esta 
reunión a la Administración 
regional, con el fin de analizar

Pilar MUÑOZ

Trofeo Fotográfico

dad Real-capital, fue para José 
Antonio Murillo Pulgarín, con 
la instántanea “Luces en nie
bla”.

Los accésits que da el Ayun
tamiento a cuatro obra foto
gráficas merecedoras de pre
mios recayeron en Alfredo 
Sánchez Godoy, con la foto
grafía “Columnatas históricas”, 
así como José Alberto Gon
zález Domínguez, con “Rome
ría a Nuestra Señora de Alar
cos”, Francisco Granados Ber
mejo, con “Romeros”, y Carlos 
Maroto, con la obra “Puerta

Antes de acudir a esta reu
nión, en la cual se tratarán dos 
temas de relevancia para el sec
tor agrario en CastillaLa Man
cha, la junta directiva de ASA
JA celebrará una reunión en 
la que serán analizados estos 
mismos aspectos y que será 
preparatoria de la III asamblea ’ 
ordinaria de esta organización 
a celebrar el próximo mes de 
febrero. Así pues, los máximos 
responsables de la organización 
agrariajovénes agricultores 
mantendrán una reunión con 
el consejro de agricultura, 
antes de la cual la junta direc
tiva regional habrá mantenido 
una reunión en la que habrán 
sido tratados los temas que, 
posteriormente, serán estudia
dos con López Carrasco. 

de Toledo”.
En esta edición del concurso 

han participado un total de 196 
fotografías que han sido selec
cionadas a lo largo del pasado 
año. Iferga, organizador del 
premio, escogió diferentes 
obras fotográficas de los carre
teros revelados en su labora
torio, realizando una selección 
el jurado cada trimestre del 
año. Inocencio Fernández 
comentó a LA TRIBUNA que 
cada año la cantidad y calidad 
de las fotografías que con
curren al certámen ha aumen

López Carrasco se reúne con ASAJA

tado considerablemente.
La exposición que recoge las 

fotografías premiadas y selec
cionada en el VI Trofeo ‘Tfer- 
ga, Agfa-Gevaert” será inaugu
rada mañana, a las siete y 
media de la tarde, en el Museo 
Municipal Manuel López Villa- 
señor de la capital. La muestra 
será clausurada el día 12 de 
febrero con la entrega de tro
feos a los galardonados. Al acto 
está previsto que asista el alcal
de, Lorenzo Selas, y el concejal 
de Cultura de Cultura, Carlos 
López Camarena.

Uno de los paisajes de Barrado.

El pintor Pedro 
Barrado presentará 
parte de su obra en 
la capital

aprecia la lejanía, así comí 
casas de paredes desconchada! 
en caminos fangosos y con 
charcos en los que se pueden 
ver los reflejos de las turbia! 
aguas.

El artista, en algunos de su 
cuadros, incluye figuras huma 
ñas que si bien no son las pro 
tagonista de la obra forman uni 
parte importante en el paisaje 
La gente, sobre todo, la incluy 
en los paisajes urbanos, pías 
mado la forma de vida de esia¡ 
personas en su ámbito natural

Sombras y luces

En la obra de Pedro Barradí 
se aprecia el trabajo y el esfuer
zo del pintor a lo largo de te 
años. El dibujo, la meticulosi
dad y el cálculo de sombrai 
y luces en sus cuadros demues
tran el buen hacer del pW® 
También el color es una partí 
importante de su obra. Según 
el paisaje así mezcla los alte 
rentes tonos de su paleta, aun
que generalmente suele utiliza! 
verdes, tierras, grises y azul® 
La luminosidad preocupa 
artista, y en sus pinturas la con 
sigue a través de la combinj’ ^.^ 
ción de colores vivos con 
que resalta el punto más g ^^^ 
crónico y estático del ou 
motivo rural y urbano ' 
utiliza.

El pintor debido ^ ^‘^ ^ jj 
culosidad cuida cada uno 
los detalles, plasmando , 
gran realismo todo lo que . 
ma el paisaje que ve y g I^, 
algún motivo especial 
atención, plasmado post^ ^ 
mente el encanto de los j p 
pueblos o las casas semme ^^; 
das de las grandes 
como la humanidad de w » 
tes de estos lugares.
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ife2S^ ^^ d&^i^tído de los expedientes de cierre

ÍE1 Gobierno se
implica en Enfersa

Ana BARCENILLA
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£1 delegado de la Federa- 
(jón de Industrias Químicas de 
Comisiones Obreras, José 
Ramón Sánchez, valoró ayer 
positivamente el que Ercros 
desista de los expedientes de 
cierre presentados en cinco 
fábricas de Fesa—Enfersa, 
hecho que fue anunciado por 
el ministro de Trabajo, Luis 
¡Martínez Noval, y que, según 
Sánchez, se ha debido a la pre
sión realizada por los traba

jadores en defensa de sus 
puestos de trabajo y a la cohe- 

¡ sión sindical de todo este pro- 
¡ceso. El sindicalista señaló que 

a pesar de que en Puertollano 
continua el ajuste de 40 per-

que la Administración tomará 
la iniciativa de convocar en 
breve a los representantes d 
ela empresa y de los traba
jadores para examinar conjun
tamente la grave situación de 
Fesa—Enfersa y las posibles 
soluciones de futuro.

De todas formas, según los

sindicatos, es necesario 
tener la guardia y una

man- 
situa-

ción de tensión generalizada, 
por lo que en los próximos 
días harán y difundirán un 
resumen de las movilizaciones 
que los trabajadores realizarán 
en las próximas semanas.

La Administración busca soluciones a Enfersa

lionas, hay una perspectiva 
diferente de este problema, ya

anado
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que a partir de ahora la Admi
nistración también se ha impli
cado.

El anuncio de este desisti- 
1 miento se produjo durante una 
reunión que mantuvieron en 

ib noche del martes el ministro 
de Trabajo y el secretario 
jeneral de Empleo, Jesús 
Arango, con los secretarios 
generales de Acción Sindical 
de las federaciones de Indus
trias Químicas de CC.OO y 
UGT.

Ercros comunicó verbal- 
iiiente el desistimiento ayer a 

líos sindicatos y formalmente 
Ila notificará hoy al Ministerio 
Ide Trabajo y a los mismos 
hindicatos.
{ Por su parte. Noval señaló

estas 
itural

rrad« 
ifuer
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CC.00 exige a 
Iránguez que 

presione al
Gobierno para 
solucionar el tema 
del agua
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Los responsables de CC.OO 
Agieron ayer al viceconsejero 
^Industria, Pedro Aranguez, 
l^s presione al Gobierno cen- 
P para que financie las medi- 
P necesarias para el abaste- 
pfento de agua del Complejo 
pdustrial. El secretario comar- 
pde CC.OO, Jesús Camacho, 
Rió a Efe que la situación 
h'2ducida por la escasez de 
•^na es de “cierto desasosiego”
’^^^guró que si no se solu- 
''^ el problema, no podrá 
^ferse el “desgajamiento” 

ÍS^IC^ ^^ ^^ comarca. Para 
^s urgente que se 

Captaciones de agua 
'■^''^'“ter extraordinario para 

, ai® p en cinco o seis meses pue- 
K "^^'tiiciarse la actividad 
l^ustrial.

■ru''i

Ciudad Real
lo mejor de La Mancha

A PARTIR DEL SABADO SOLO POR COMPRAR LA TRIBUNA, RECI
BIRA UN MAGNIFICO COLECCIONABLE SOBRE CIUDAD REAL. 
Durante 15 fines de semana, podrá conocer todo lo que ha sido y 
es la provincia de Ciudad Real. Una crónica general de su riqueza 
cultural, de su gloria histórica, y de su singular idiosincrasia; un paseo 
por los Campos de Calatrava, Montiel y San Juan; un recorrido por 
las agrestes sierras de El Viso, Fuencaliente y Piedrabuena; una aproxi
mación a sus gentes, su gastronomía, su folklore y sus tradiciones. 
En definitiva, un volumen imprescindible para todo aquel que sienta 
y ame Ciudad Real. No se pierda este coleccionable, cada sábado, 
sólo por comprar LA TRIBUNA.
Patrocinado por AVE, Alta Velocidad Española.

PATROCINADO POR: l LaTríbuna
de Ciudad Real
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Gabriel Rodado criticó duramente al PSOE puertollanense. Ramón Fernández Espinosa fue acusado por el PP de demagogo. & 
lo

Nadie en Repsol Química se ha creído el mensa je tranquilizador de Aranzadi

PP: El PSOE no ha defendido la 
industria de Puertollano
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K 
Í! 
Ill

Ana BARCENILLA

Las recientes declaraciones 
realizadas por el secretario 
local del PSOE, Ramón Fer
nández Espinosa, sobre la crisis 
de Puertollano han sido cali
ficadas de demagógicas y elec
toralistas por el Partido Popu
lar, que convocó una rueda de 
prensa para ofrecer su valora
ción sobre las triunfalistas 
expectativas anunciadas por los 
socialistas. Las palabras tran
quilizadoras del ministro de 
Industria transmitidas por el 
alcalde no se las cree nadie 
en Repsol Química y son una 
mera declaración de intencio
nes, según los dirigentes popu
lares, que censuraron la polí
tica de avestruz que está 
siguiendo José Bono en la crisis 
de Puertollano.

EI concejal popular Julián 
Bueno rebatió las afirmaciones 
de Fernández Espinosa quien 
acusó a la derecha de no apor
tar alternativas. Unos ataques 
anclados en el pasado por la 
terminología que Fernández 
Espinosa utiliza como arma 
arrojadiza al decir “la dere- 
cha“; falsos, según dijo Bueno, 
que hizo un balance de las ges
tiones realizadas por el PP, y 
propios del que fue alcalde de 
Puertollano durante doce años 
y dejó escapar los mejores 
momentos para el despegue de 
la ciudad; “Los años de autén
tica bonanza económica en los 
que no se hizo nada, Puerto
llano mantiene los sistemas 
productivos de los años 60 y 
ahora en un año electoral de 
repente ofrece mil soluciones”.

Julián Bueno, que trabaja en 
Repsol Química, señaló que 
ningún trabajador se cree las 
promesas del ministro de 
Industria transmitido por San
tiago Moreno; “No se lo cree 
nadie, porque alguien que 
conozca el problema en pro
fundidad sabe que hay un Plan 
Estratégico distribuido por la

compañía con una serie’ de 
acciones (que contemplan 
reducciones en Puertollano) y 
decir que el ministro ha pro
metido que se va a solucionar 
es no decir nada en absoluto, 
porque para poderlo afirmar 
tendría que estar retirado el 
Plan Estratégico que ni el 
ministro ni el alcalde han dicho 
que está abolido, lo otro es 
una declaración de buenos pro
pósitos”.

El PSOE está nervioso

Por su prte, el presidente de 
la Junta Local del PP, Gabriel 
Rodado, señaló que al PSOE 
le ha traicionado su nerviosis
mo en este año electoral; “Les 
queda muy poca credibilidad 
y el pueblo y los trabajadores 
que llevan sufriendo desde 
hace tiempo las consecuencias 
de su pésima gestión son inca
paces de admitir tanta dema
gogia”. Rodado puntualizó las 
declaraciones de Ramón Fer
nández y Moreno en la rueda 
de prensa celebrada la pasada 
semana durante la cual el 
secretario local del PSOE seña
laba que hay que derivar medi
das para incentivar la instala
ción en Puertollano de indus
trias privadas, algo que según 
el dirigente popular, es cierto 
pero tenía que haberse hecho 
hace mucho tiempo no ahora 
que la situación se ha agravado 
en exceso.

Sobre la voluntad política 
lograda a todos los niveles del 
PSOE, según dijo Fernández 
Espinosa, de incentivar a Puer
tollano Gabriel Rodado cues
tiona en qué se va a concretar 
“cómo, cuando y de qué forma 
está logrando ésta voluntad lo 
ignoramos porque los únicos 
incentivos que nosotros cono
cemos que van a tener las 
pequeñas y medianas empresas 
en Puertollano es el IAE”. El 
dirigente popular negó la afir
mación socialista de que en 
Puertollano haya buenas

En Repsol Química nadie ha creído las palabras del ministro de Industria.

^ '‘El PSOE representa una 
izquierda descafeinada’^

Si el PSOE no es partidario de aferrarse a la empresa pública, 
como dijo Fernández Espinosa, cabe preguntarse, según Rodado, 
qué filosofía política están defendiendo, ya que parece más propia 
de un partido de centro derecha; “Cabría preguntamos si estamos 
ante una izquierda descafeinada o ante una izquierda algo 
derechizada”. Desde 1980 ha habido una tendencia en Puertollano 
a cerrar plantas en la industria petroquímica y el gobierno 
socialista, que ha hecho una pésima gestión municipal desde hace 
años, no ha sabido frenar esta situación; “En los últimos años 
no se ha hecho una defensa de la industria y del empleo, no 
hemos ofrecido en mucho tiempo ni lo más elemental e 
imprescindible, que es suelo industrial barato y todavía carecemos 
de un estudio serio con las posibilidades de desarrollo de la 
comarca”. Por su parte, el diputado regional Ramón del Burgo 
añadió que en la situación de crisis que atraviesa Puertollano 
el alcalde y el secretario local del PSOE no han dado la cara 
hasta el final, algo que José Bono ni siquiera ha hecho.

infraestructuras y suelo indus
trial “carecemos de suelo! 
industrial, tenemos un polígO’ 
no que ha llegado tarde, es 
caro y pequeño y unas den-' 
cientes infraestructuras- 
Rodado puso en duda la aíu- 
mación del secretario genera 
de los socialistas de que estati 
trabajando coordinadamene! 
desde hace meses para buscar 
soluciones desde la agrupado^ 
local hasta Ferraz al probleiu; 
de Puertollano, porque si 
alcalde lo sabía lo ha o^^“^^-! 
a los grupos municipalesynCe 
que existia esa coordinad 
partido-grupo municipal- 
go lógico conociendo a las p _ 
sonas que representan «^ ■ 
cargos”, en alusión a las ^^ 
fiestas disensiones que at 
tran desde hace 
secretario local del 
Ramón Fernández, y 
secretario local del pad' 
alcalde, Santiago Moreno-

M.C.D.2022
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^p Mendioroz visitó ¡as obras acompañado de¡ alcalde

Satisfacción por el 
nuevo hospital

______________________ _____________ 13

Muere un interno en la 
prisión de Alcázar

Esther BARRAL

0 secretario general de Pla- 
lificación, Sanidad y Consumo, 
Santiago Mendioroz, ha visita- 
jo las obras del nuevo hospital 
jiterprovincial de Alcázar en 
¡oinpañía del alcalde, Anasta- 

K López, el teniente de alcal- 
E José Fernando Sánchez 

Íódalo, y la senadora M- de 
los Angeles Pérez.

Tanto Santiago Mendioroz 

dus- 
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ligo-

lefi- 
is". 
afir- 
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stán 
;nte 
star 
ción 
enia 
i el 
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legó 
ción 
Ai- 
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stos 
ani" 
ras- 
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OE. 
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¡OIDO Anastasio López han 
[oincidido en declarar que las 
obras se desarrollan de acuerdo 
ton el programa establecido y 
isperan que la actividad de este 
nuevo hospital se inicie antes 
je verano.

Con respecto a como se rea
mará la gestión, el secretario 
peral de Planificación, Sani
dad y Consumo declaró a LA 
MBUNA que lo que se pre
tende desde el Ministerio de 
Sanidad es que tanto las admi- 
íistraciones locales como las 
jutonómicas se involucren de 
lina manera más directa en la 
ptión de sus hospitales.

Esto requiere estudiar nue
ras procedimientos jurídicos y 
nuevos proyectos de organiza- 
DÓD interna del hospital, para 
lo que se ha contactado con 
b empresa catalana SAGESA, 
empresa que cuenta con capital 
público, es propiedad de un 
conjunto de ayuntamientos 
catalanes, que ya está gestio
nando hospitales públicos den
tro del sistema sanitario cata
tán.

Para Mendioroz, ésta sería 
ana experiencia que pretenden 
iniciar en hospitales como el 
tpie se va a inaugurar en Alcá- 
®. que reúnan unas determi
nadas características y más ade
lante, dependiendo de como 
Alcione este tipo de gestión 
Vendería o no a otros hos
pitales del territorio nacional, 
tinnipre que permita garantizar 
J todo momento que tanto 
«prestación del servicio como 

propia gestión del hospital 
tt pública. Para Mendioroz, la

SE NECESITA
Personal de albañile
ría para empresa de 
construcción en Ciu
dad Real.
Tino: 83 2014 de 10 
a 13 horas.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

C.M.

postura del Ayuntamiento ante 
esta situación es “enormemen
te positiva”.

Por otro lado, Anastasio 
López ha manifestado la satis
facción del Ayuntamiento ante 
la actitud del Ministerio de 
Sanidad, que es a fin de cuen
tas el responsable del funcio
namiento del hospital.

López declaró que en junio 
se prevé que se pongan en fun
cionamiento los servicios con 
más demanda, como la diálisis 
o los servicios de pediatría y 
ginecología," para más tarde ir 
poniendo en funcionamiento el 
resto de los servicios, de mane
ra que el nuevo hospital inter-. 
provincial funcione 100% a 
finales de año.

Para el alcalde, este nuevo 
hospital va a suponer un impul
so de todo tipo en la localidad, 
sobre todo a nivel económico 
“puesto que va a atender a 
250.000 personas que van a 
tener como referencia este hos
pital, se van a tener que ver 
aquí con todo los que conlleva, 
además de toda la industria 
indirecta se va a generar, por 
lo que va a suponer una trans
formación radical de nuestra 
ciudad en los próximos años”. 
En lo que se refiere al tema 
de la gestión del hospital, 
Anastasio López ha declarado 
que, en un principio, el Ayun
tamiento apostaría por una ges
tión a través de una empresa 
pública, como es el caso de 
SAGESA, aunque remarcando 
que lo que más le preocupa 
en estos momentos” es que el 
hospital funciones, y que lo 
gestione el INSALUD o una 
empresa pública, en principio, 
es secundar aunque les parece 
una experiencia positiva que 
podría ponerse en práctica en 
Alcázar “por que el nuevo hos
pital reúne las condiciones que 
se requieren para poder ser 
gestionado desde una empresa 
pública con métodos diferentes 
a los utilizados por el INSA
LUD, lo que puede beneficiar 
a los usuarios”.

-GRUPO- 
INMOBILIARIO

ESTA INTERESADO 
EN

SOLARES
(USO RESIDENCIAL)

* EN ZONAS CENTRICAS DE 
CIUDAD REAL 0 AREAS 
RESIDENCIALES 
URBANIZADAS. 
* PARA SOLICITAR LICENCIA 
DE CONSTRUCCION

ENVIAR DOCUMENTACION AL 
APARTADO CORREOS N« 4.440 

41.808 SEVILLA

Lopez Ramírez visitó el hospital

E. BARRAL

Un interno de la prisión de 
Alcázar de San Juan, José Luis 
Lozano Diego, de veintidós 
años de edad, falleció en esta 
prisión el pasado martes, día 
26 de enero, a las nueve y 
media de la noche, según infor
mó el subdirector del citado 
centro penitenciario a las auto
ridades competentes.

Desmayo en la sala de TV

El joven José Luis Lozano 
Diego, que se encontraba cum
pliendo condena en la cárcel 
alcazareña, estaba a esa hora 
de la noche, las nueve y media 
del pasado martes, viendo un 
programa de televisión en el 
salón de actos de la prisión 
de Alcázar de San Juan, cuan
do sufrió un desmayo, motivo 
por el que fue trasladado 
urgentemente a las instalacio
nes de la enfermería del citado 
centro penitenciario.

José Luis Lozano Diego
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falleció posteriormente en la 
enfermería de la prisión alca
zareña, a pesar de los esfuerzos 
realizados para intentar reani
marle por el médico que en 
la noche del pasado martes se 
encontraba de guardia en la 
prisión de Alcázar de San Juan, 
esfuerzos que al final no pudie
ron salvar la vida del joven 
interno.

Paro cardio-respiratorio

Según el dictamen faculta
tivo, la causa probable de la 
muerte de este joven de vein
tidós años de edad, interno de 
la prisión de Alcázar de San 
Juan, es por parada car- 
dio—respiratoria.

Tanto el juez como el foren
se ordenaron el levantamiento 
del cadáver de José Luis Loza
no Diego, al no apreciar a pri
mera vista síntomas de violen
cia externa en el cuerpo del 
joven ni tampoco señales de 
que había ingerido algún tipo 
de droga.
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No ha habido ningún caso positivo de hidatidosis en perros en los últimos años En ovejas ha habido un descenso de las que proceden de la Mancomunidad respecto a las de otras zonas

Desde 1988, fecha en que se inició el Prosrama de Prevención y Control de esta enfermedad 

Descenso de animales infectados 
de hidatidosis en MANSERJA

Elisa LADERAS

Desde que en 1988 se inició 
el programa de Prevención y 
Control de Hidatidosis en la 
Mancomunidad de Servicios 
del Jabalón “MANSERJA”, 
compuesta por veintitrés muni
cipios, el número de perros y 
ganado ovino infectados ha 
experimentado un gran descen
so, y en el caso de perros y 
corderos menores de un año, 
no se ha registrado ningún caso 
positivo en los últimos años, 
según indicó el responsable del 
programa, Francisco de Asís.

El veterinario se refirió a las 
autoxias practicadas durante 
este periodo de tiempo y al 
sacrificio de unos tres mil 
perros de un censo canino 
medio de desparasitación que 
se sitúa en torno a los ocho 
mil perros.

El mayor índice de despa
rasitación, que realizan con una 
periodicidad que oscila entre 
el mes y medio y dos meses 
en cada uno de los 23 muni
cipios de la • Mancomunidad, 
corresponde a los perros de 
ganado, con un 99 por ciento, 
mientras que en los de caza 
el porcentaje es del 94 por 
ciento y algo más bajo, un 92 
por ciento en los de compañía.

Las desparasitaciones masi
vas en un futuro próximo, sin 
embargo, se centrarán en los 
perros de ganado y caza, hasta 
alcanzar el cien por cien dis
tanciando más la periodicidad 
para los de compañía, debido 
a-que éstos suelen estar mejor 
cuidados y como consecuencia 
de su alimentación han dejado 
de ser un grupo de contagio 
de alto riesgo en humanos.

Por lo que respecta a los 
perros de compañía. De Asis 
incidió en el alto grado de sen
sibilidad que en los últimos 
años están demostrando sus 
dueños al preocuparse, en caso 
de no poder atenderles, de con
seguir unos nuevos dueños o 
entregarlos para su sacrificio 

evitando así que se pierda la 
efectividad del tratamiento de 
desparasitación.

En este sentido, el respon
sable del programa contra 
hidatidosis manifestó que en 
cada vuelta global de despa
rasitación se capturan una 
media de 135 perros de los cua
les unos 105 son entregados 
por los propios dueños.

Ganado

El programa de prevención 
y control de hidatidosis pese 
a que mucha gente cree que 
únicamente atañe a los perros 
por su incidencia en las per
sonas, afecta también al gana
do, de hecho es el punto fuerte 
de este programa en lo que 
a mataderos se refiere.

En las canales de los cor
deros menores de un año, al 
poco tiempo de iniciar la des
parasitación no se ha registra
do ningún caso positivo, 
lográndose erradicar la infec
tación. Por lo que respecta a 
las ovejas mayores de cinco 
años, se ha advertido un des
censo en las que proceden de 
la Mancomunidad con respecto 
a las de otras zonas veterina
rias. En el año 1991 se realizó 
un seguimiento de unas 2.100 
ovejas, de las cuales 204 dieron 
positivo y en el 92 (sin tener 
en cuenta el último trimestre) 
esta cifra descendió considera
blemente, ya que tan sólo se 
resgistraron 51 casos.

En opinión de Asís, a partir 
de este año se espera una subi
da en la curva, que experimen
tará posteriormente un ligero 
descenso al incluirse las ovejas 
que han nacido desde que se 
puso en marcha este programa 
y que serán las que se empe
zarán a sacrificar el próximo 
año, que es cuando se podrá 
constatar si el descenso en el 
ganado ovino es o no afectable.

El distrito veterinario de 
Valdepeñas, tras la reestructu
ración de los servicios veteri-

El en distrito veterinario de Valdepeñas hay un jefe de distrito y 10 veterinarios oficiales

nanos, ha quedado compuesto 
por un jefe de distrito y diez 
veterinarios oficiales de salud 
pública adscritos a los distintos 
centros de salud de la zona. 
Curiosidad aparte, en este dis
trito no se encuentra incluida 
la localidad de Calzada de 
Calatrava, que pertenece a la 
Mancomunidad y sí La Solana, 
que no está contemplada en 
el programa de hidatidosis.

Cuando se inició el progra
ma en este distrito veterinario 
existía un matadero industrial 
y catorce municipales, además 
de veintidós puntos de sacri
ficio, esto últimos clausurados 
desde el pasado mes de sep
tiembre como consecuencia de 
su exclusión en los nuevos pla
nes de matadero, debido a las 
excesivas y costosas reformas 
que tendrían que realizarse en 
los mismos para adaptarse a 
la normativa de la Comunidad 
Europea.

^ Distribución de carne en d 

mismo distrito veterinario
El número de mataderos municipales que podrán permanecer 

abiertos aún no se conoce, debido a que la reforma de los 
mismos no ha concluido. Aquellos que sigan abiertos una vez 
que se hayan adaptado a la normativa de la CE no sólo podía'' 
distribuir carne en el municipio donde estén ubicados, sino 
también a las localidades contempladas en el mismo distrito 
veterinario. Unas 58 personas de Ciudad Real, 28 de ellas 
procedentes de MANSERJA, han tenido que someterse a una 
intervención quirúrgica por quistes hidatidicos, según se 
desprende de los datos facilitados por De Asís, que incidió 
en la educación sanitaria como un aspecto muy importante 
para prevenir la infectación. “Hay que lavar bien las verduras, 
no dar vísceras crudas a los perros y no dejarse lamer por 
ellos y en caso contrario lavarse despliés, que el perro no 
defeque cerca de los huertos o las fuentes, al ser éstos puntos 
de contagio, que cada perro tenga su comedero y que sólo 
se tengan los perros que se puedan atender”.
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AVISO IMPORTANTE

ANTE EL CAMBIO DE LA NORMATIVA LEGAL 
VIGENTE HASTA EL 31/12/92, LA RED RENAULT 
PONE A LA VENTA UN NUMERO LIMITADO 
DE VEHICULOS SIN CATALIZADOR EN UNAS 
CONDICIONES INIGUALABLES.
PARA FACILITAR ESTA OPERACION
LOS MODELOS
RENAULT 19, 
Y RENAULT 5 
ESTARAN

RENAULT CLIO, 
RENAULT 21 
SELECCIONADOS, 
IDENTIFICADOS

CON ESTE SIMBOLO.
LA VENTA RESTRINGIDA DE ESTOS
VEHICULOS SE LLEVARA A CABO POR 
RIGUROSO ORDEN DE SOLICITUD. 
MAS INFORMACION EXCLUSIVA- 
MENTE EN EL 900 100 500 O EN LA

RED RENAULT
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Dos robos en 48 horas

Actitudantí—democrática

Araceli OLMEDO

En cuarenta y ocho horas 
han sido dos los robos per
petrados en la localidad de

cuanto a la contratación 
empleo, pretenden mitigar 
efecto de la crisis a través 
la negociación colectiva;

y 
el 

de
y

Es el sesundo robo cometido en la población, en cuarenta y ocho horas

Roban casi seis millones
en Fernán Caballero

A casi seis millones de pese- 
- tas asciende el robo perpetrado 

■ < en un almacén de jamones y 
embutidos, de venta al por 
mayor, ubicado en el término 
de Fernán. Caballero. Al pare
cer, los hechos se produjeron 
entre las diez de la noche del 
pasado martes y primeras 
horas de la madrugada de ayer, 
en el interior del alfnacén pro
piedad de Catalino Cañadilla 

' Medina, que está ubicado en 
el punto kilómetro 171,600 de 

- la carretera nacional 401, con
cretamente a la salida de Fer
nán Caballero, en dirección a 
Malagón.

Fuentes de toda solvencia 
indicaron a LA TRIBUNA 
que, los ladrones accedieron al 

. interior del citado almacén tras 
forzar la puerta principal, una 
vez en el interior lograron apo
derarse de un camión, marca 
Nissan, con matrícula temporal 
CR-8822-RO, valorado en 
4.500.000 pesetas. Este vehícu
lo estaba cargado con mercan
cía variada, que iba a ser dis
tribuida ayer, cuyo valor 
asciende a 300.000 pesetas. 
Además, los “cacos“ sustraje
ron cien jamones valorados en 
600.000 pesetas, así como cua
renta kilos de lomo embucha
do, cuyo valor asciende a 
500.000 pesetas. Los daños 
ocasionados, al parecer, no 
muy importantes, han sido 
valorados en unas 25.000 pese
tas.

Las mismas fuentes indica
ron que es la primera vez que

Tomelloso: Comisiones Obreras
ante la negociación colectiva

El secretario provincial de 
Acción Sindical de CC.OO., 
Tomás Guijarro, expuso el 
martes en Tomelloso la situa
ción actual de la negociación 
colectiva en la provincia, indi
cando que: “tenemos que 
seguir reduciendo las diferen
cias con los salarios estatales 
y regionales, manteniendo un 
8—8,5 por ciento de incremen
to global de los convenios”. Los 
convenios firmados hasta el 
momento son el de Limpieza, 
Metal y Comercio en general, 
los tres con una subida media 
del 8,5 por ciento.

El contenido de articulado 
de los convenios sobre uno de 
los temas más importantes, a 
decir de Guijarro, va a ser el 
mantener lá cláusula de revi
sión-retroactiva de los salarios, 
Asimismo, seguirán planteando 
la reducción de jornada, “que

La Tribuna

Puebla del Principe

Fachada del almacén de venta de quesos y jamones ubicado en la carretera nacional 401. RUEDA

m

roban en el citado almacén, 
que lleva aproximadamente 
abierto un mes.

La Policía Judicial de la 
Guardia Civil efectuó en la 
mañana de ayer una inspección 
ocular en el lugar de los 
hechos, así como efectivos de 
este Cuerpo están realizando 
las gestiones pertinentes para 
el esclarecimiento del robo así 
como para la detención de los 
autores.

es un objetivo sidical europeo 
en el que estamos inmersos 
todos los sindicatos de Euro
pa”. Se trata de una reivin
dicación que están llevando a 
todos los frentes de la nego
ciación colectiva.

Sobre el tema del medio 
ambiente desde el ámbito labo
ral, es decir, desde la produc
ción, la idea, según Guijarro, 
es introducir en las negocia
ciones colectivas algún tipo de 
plan con el compromiso de 
empresarios y trabajadores, 
para ir a un reciclaje de la 
producción de los residuos, de 
las propias materias primas: 
“Esto va a representar un cier
to ahorro para las empresas en 
papel, agua, luz, y también por
que se están creando empresas 
dedicadas a este tipo de indus
trias”.

Otros flemas importantes 
para ÓC.ÓÓ son el de la salud 
laboral, contratación y empleo.

Fernán Caballero, en el pri
mero de ellos, del que ya infor
mamos en su día, los ladrones 
sustrajeron del Ayuntamiento 
unas 60.000 pesetas, y causaron 
importantes daños materiales, 
ya que destrozaron algunas de 
las cerraduras de los cajones 
de las mesas de las oficinas, 
así como de las puertas y ven
tanas a través de las cuales 
accedieron al interior d»l edi
ficio.

En este robo, los “cacos“ 
actuaron con guantes, por lo 
que su localización será difícil, 
según indicó a este diario el 
alcalde, Manuel Hondarza, 

y la formación continuada. 
Respecto al primero, el respon
sable sindical manifestó que se 
ha hecho poco por parte de 
todos, empresarios y trabaja
dores, y es el momento de lle
varlo a la negociación. En 

sobre la formación continuada 
dijo: “es necesario que los tra
bajadores puedan recibir for
mación, para adaptar los pues
tos de trabajo a las nuevas cate
gorías y tecnologías”.

Por otra parte. Guijarro 
señaló que están concretados 
los convenios de la Madera, el 
de Industria Vinícolas y el de 
Aceite, y que la prirriera sema
na de febrero iniciarán casi 
todas las demás negociaciones 
de los convenios pendientes. 
Sin embargo, el convenio Hos
telería es conflictivo; añadió

quien mañana tiene previsto 
entrevistarse con el goberna
dor civil, Tomás Morcillo, para 
hablar de los últimos hechos 
delictivos acaecidos en la loca
lidad.

Manuel Hondarza dijo que 
los fernanducos ayer estaban 
bastante preocupados por los 
robos perpetrados en el pue
blos y que algunos de ellos le 
comentaron que saldrían por 
la noche a patrullar.

• , Fernán Caballero, pese a ser 
una población tranquila, a lo 
largo del pasado año hubo, 
varios robos en el casino y ima 
finca, donde sustrajeron dos 
caballos. 

que en el sector de Construc
ción hay un 80—85% de con
tratos laborales, pactos de 
empresa ilegales y exceso de 
jornada. En cuanto al convenio 
del Campo, dijo que también 
es conflictivo y hay un com
promiso incumplido por la 
patronal en cuanto a la moder
nización del mismo, ya que está 
alejado de lo normal de rela
ción laboral: “no tiene dietas 
definidas, ni temas de salud, 
le faltan temas de derechos sin
dicales y de fonnación”.

Finalmente, el responsable 
comarcal del sindicato Comi
siones Obreras, Antonio Cer
vantes, manifestó que hay un 
rechazo de los trabajad^es 
hacia el escrito presentado por 
la patronal del sector Deriva
dos del cemento, el cual decía 

; que no procedía la negociación 
salarial e incluso rebajar las 
condiciones laborales'*'dé TSs" 
trabajadores.

TI PP denuncia 
irregularidad en la 
convocatoria de un 
Pleno en Puebla del 
Príncipe

La Dirección Provincial del 
Partido Popular denuncia las 
irregularidades que han rodea
do la convocatoria del Pleno 
extraordinario celebrado el 
lunes en Puebla del Príncipe.

A juicio de los populares, 
el equipo de gobierno de este 
Ayuntamiento ha incumplido 
reiteradamente la legislación 
vigente, “lo que afecta no sólo 
a cuestiones de forma, sino 
también a cuestiones de fondo 
de las actividades de la Cor
poración municipal”.

El Partido Popular denuncia 
el hecho de que el alcalde de 
Puebla del Príncipe convocase 
un Pleno ordinario el pasado 
sábado para celebrar el lunes, 
sin que transcurriesen los dos 

...días hábiles que, al menos,exi
ge el artículo 80 del reglamen
to de organización y funcio
namiento de las entidades 
locales. La concejal del Partido 
Popular Luisa Medina envió 
un escrito al alcalde denun
ciando tal irregularidad, y éste, 
sin ninguna justificación según 
el PP, transformó el Pleno 
ordinario en otro extraordi
nario.

El Partido Popular conside
ra que la explicación oral dada 
por el alcalde en el Pleno a 
las peticiones de los concejales 
de la oposición no satisface el 
constitucional derecho de los 
cargos electos a obtener a 
información documental que le 
permita ejercer su función ac
titud anti—democrática que 
tuvo su triste colofón cuando 
el alcalde le negó la pala^f® 
en el citado Pleno a la conceja 
Luisa Medina, tras la ddn''^ 
de sus peticiones”. ,

La Dirección Provincial de 
Partido Popular anuncia que
de persistir la postura del alca 
de de Puebla del P'’''!?!*’ 
adoptará cuantas nredi a^ 
legales sean necesarias pu 
remover los incalificables o 
táculos que encuentran cu 
tarea como representan 
locales" elegidos democratie 
mente”.

D.2022
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ASADOR DE ARANDA
Especialidades

Asados de Aranda, Carnes Rojas 
Besugo y Cogote de Merluza 

(Reserve su mesa al 
teléfono indicado)

Restaurante

Restaurante Chino
SnBNG hHI + (^ <A '^^^^

C/. Pozo Concejo/4-Teléf: (926) 23 0212 
13001-CIUDAD REAL

Cocina china a domicilio, sin move/se de su casa  
Disfrute cómodamente de los mejores platos de la 

variada cocina chiha
Disponemos de salones. Abipfto todos los días  

Pedido mínimo: Z000 Pts.
Su encargo lo tendrá ep4an sólo 20 minutos

D REAL TIfno.: 25 11 12c/. Montesa 3 CIU

EL AVE TURUTA PRESENTA

AMEN^:
BLUE M^ TRIO

MENU ^^JAL 

PLAZAS LIADAS

LOS UEVES

CI Tomelloso 22 60 60
Pol. Ind. LARACHE NAVE, 10
CIUDAD REAL 21 33 65

RESERVAS TFNO 22 04 83

Restaurante

W o S
 o

BAR-RKTAURANTE Y MARISCOS

Campo Blanco 
otra ocasión más para ofrecerles nuestros suc 
platos, con un precio de mesa acomodada a su 
y sin perder calidad

1 .- Pimientos del Piquillo rellenos de carpé.

2 .- Dorada a la sal.

Postre: Pudín de frutas.

Bodega: Vinos Manchegos.

CASABLANCA
Casa CLETO, S.L.
Gran Salón para Bodas, 
Banquetes, Comidas de 

Empresa
c/. Ciruela, 31 - Tlfs. 22 59 98/25 10 80

Ctra. Carrión, s/n. - Tlf. 22 74 04

Ciudad Real

CZ. Pza. del Pilar, 7 
Teléf. (926) 21 53 01

TUS^COMIDAS

Telf.: 926/ 22 67 62

ntos

o
 

o
 

LO 
d

ÜA SU JUSTO 
PRECIO!!

c/. Juan Caba

TUS COPAS EN 4^S4^4A;TO

HOTEL-RESTAURANTE 
Campo Blanco 
DIRECCION: Nicanor
Blanco
Bodas, cómuniones, 
comidas de empresa, 
salones climatizados

RESERVAS Tlfn: 81 03 79/81 00 36
Ctra. Nacional 430 Km. 256
TORRALBA CALATRAVA (Ciudad Real)
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Las jóvenes fueron vistas por útlima vez en la estación de autobuses de esta localidad

Desaparecen tres jovenes 
de Villarrobledo

I.M.

Tres jóvenes estudiantes de 
Villarrobledo están desapareci
das desde el martes al medio
día, según informaciones faci
litadas por la Comisaría de 
Albacete.

Dichas jóvenes son: Felici
dad Martínez de 15 años de 
edad- morena y 1,70 metros 
de estatura; Blanca Calero, de 
16 años- de complexión dele
gada y 1,70 metros y Ramona 
Ramírez, de 16 años- pelo cas
taño y 1,60 de altura.

Esta desaparición, que fue 
denunciada inmediatamente 
por los familiares de estas jóve
nes a la Guardia Civil de 
Villarrobledo, por las circuns
tancias que la rodean todo 
apunta a que se trata de una 
“escapada o aventura”.

Durante todo el día de ayer 
efectivos de este cuerpo, así 
como de la Comisaría de Alba
cete, han montado un dispo
sitivo de vigilancia de cara a 
encontrar a estas jóvenes, las 
cuales y según fuentes de la 
Comisaría de Albacete, fueron 
vistas por última vez en la esta
ción de autobuses de Villarro
bledo, las tres con mochilas a 
sus espaldas.

Asimismo se han realizado 
sondeos entre sus amigos y 
familiares, de cara a saber los 
motivos y el destino de dichas 
jóvenes, cuya señas de iden
tificación han sido facilitada 
por la Guardia Civil de 
Villarrobledo a todas las pro
vincias españolas.

Felicidad Martínez, natural 
de Villarrobledo estudia 2® de 
F.P. en el I.F.P. “Octavio Cuar
tero”, por su parte, Blanca 
Calero, también de Villarroble
do, estudia 2- de BUP en el 
I.B. “Virrey Morcillo” de esta 
localidad, lo mismo que Ramo
na Ramírez, natural de El 
Bonillo.

Según informó la Guardia 
Civil de Villarrobledo, los 
padres de estas escolares al ver 
que no volvían a casa una vez

Las jóvenes, que desaparecieron el martes de Villarrobledo, parepe ser que se encuentran en la zona levantina.

• 1

Detenidos cuatro
inmigrantes ilegal^
de nacionalidad

terminadas las clases, se extra
ñaron de la tardazan, por lo 
que a las 8 de la tarde pre
sentaron la consiguiente 
denuncia.

Zona Levantina

^ Psicosis de miedo ante las 

desapariciones

marroquí en Toledo
TOLEDO. (Efe).- Miemb, 

del Cuerpo Nacional depni' 
(CNP) han detenido en To|J 
a cuatro ciudadanos marp 
quíes por un presunto de¡ 
de estancia ilegal, según infg 
mó ayer el Gobierno Qv

M.A., de 29 años, D.A, 
19, B.A., de 23, y J.M.,(ie2 
fueron detenidos el lunes n, 
el CNP en la Plaza Mayor, 
Toledo por carecer de la doc 
mentación preceptiva.

Por otra parte, el Gobien 
Civil informó también del rol 
de 55 prendas en una pelete, 
de la localidad de Torrijos p, 
un valor de 3 millones, 
pesetas.

En el robo participaron la 
individuos que, tras forzar, 
cierre metálico y romper i 
cristal de la ventana del esa 
parate del establecimiento,su 
trajeron las prendas y se diere 
a la fuga en dirección 
Madrid..

En Talavera de la Reina,di 
hombres y una mujer perp 
traron un atraco a puntad 
revólver en una sucursal del 
Caja Rural de Gamonal,! 
donde sustrajeron 418.01 
pesetas y se dieron posterio 
mente a la fuga en un “Se 
127”.
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Fuentes cercanas a los fami
liares señalaron a La Tribuna 
que al parecer se hayan en la 
zona levantina, por lo que se 
espera^ que sean encontradas 
hoy nusmóT**"’,

Asimismo estas fuentes 
matizaron que ninguna de estas 
jóvenes tenían problemas ni 
con sus padres ni con el cole
gio, “por lo que detrás de todo 
esto sólo puede haber aven
tura”.

Mientras tanto y a la espera 
de que sean encontradas, con
tinuarán las investigaciones, 
tanto en esta localidad como 
en Albacete y en las ciudades 
levantinas donse se presupone 
que pueden encontrarse.

Según informaciones 
facilitadas por la Comisaría de 
Albacete, en casos de 
desaparición o de fuga, se 
suele tardar 24:00 horas en 
dar trámite a la denuncia 
correspondiente, “no obstante, 
dado el clima de psicosis que 
existe actualmente por casos 
como el de las jóvenes de 
Valencia, ahora estas 
denuncias se tramitan 
rápidamente”, señaló el 
inspector Roldán.

Roldán, que subrayó el 
clima de miedo que se está 
creando entre la población 
dadas las recientes noticias

que se están dando en los 
medios de comunicación, 
subrayó que algunos 
programas de televisión, están 
“caldeando el ambiente”.

Por lo que respecta al caso ' 
de las jóvenes desaparecidas el 
martes en Villarrobledo, 
señaló que los efectivos de la 
Comisaría de Albacete, 
estarán pendientes, “por otra 
parte, se están vigilando, las 
estaciones de autobuses y de 
trenes, así como los hospitales 
y “la zona de marcha” en 
Albacete en espera de que 
aparezcan estas tres 
estudiantes”.

La Diputación de 
Toledo firma un 
convenio con la 
Junta sobre 
patrimonio cultura
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Denunciada una empresa de 
comercialización de cereales

GUADALAJARA. (Efe).- 
Más de cien agricultores de 
Guadalajara presentaron ayer 
en el Juzgado de esta capital 
una denuncia contra la empre
sa de comercialización de 
cereales “Santiago Majolero 
S.A.” por incumplimiento de 
pagos pendientes por más de 
200 millones de pesetas.

Según declaró ayer el pre
sidente de la Asociación Pro
vincial de Agricultores y Gana
deros de Guadalajara, Antonio 
Zahonero, la decisión de pre
sentar la denuncia fue adop
tada durante una asamblea 
para paliar la “situación crí-

tica” que viven los agricultores.
Zahonero señaló que los 

agricultores han tenido que 
recurrir a una salida judicial 
porque no van a poder cobrar 
sus cosechas de cebada y maiz 
en un año en que la situación 
del sector es crítica. Zahonero 
explicó que el propietario de 
la empresa ha realizado ope
raciones P.omQ^'ei^iles con los 
productos de los agricultores 
sin que estos percibieran nada 
a cambio, y aseguró que Majo
lero ofrecía a los agricultores 
un mayor precio por sus cerea
les con el fin de ganar clientes 
y quedarse con el dinero. La empresa alcarreña operaba ilícitamente con las cosechas de los agricultores.

TOLEDO. (Efe).- El cons 
jero de Educación y Cultun 
Juan Sisinio Pérez, y el pR 
sidente de la Diputación d 
Toledo, Adolfo Gonzále 
Revenga, firmaron ayer u 
convenio por el que ambas ins 
tituciones invertirán, al M 
cuenta por ciento, 201 milloní 
en la rehabilitación del paW 
monio cultural de la provinclí

El convenio contempl* 
actuaciones de rehabilitado! 
en la iglesia-monasterio d 
Santa María de Melque, e 
yacimiento arquológico roma 
no de Carranque, la Casa« 
Cervantes en Esquivias, e 
Colegio de Gramáticos • 
Cuerva y los centros cultura®
de Lagartera y Orgaz.

Revenga señaló q»® 
actuaciones en Melque

la!

Carranque pretenden recnp^^ 
rar los pocos vestigios que O" 
dan de la presencia román®, 
visigoda en la provincia 
Toledo. .

En este sentido, 
destacó que, en el caso de 
que, hay un componen^® 
interés turístico, “yn 
mamente se ha puesto 
el castillo de San M 
Montalbán, lugar ele 
los nuevos templarios 
reunirse”.
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La CEOE difundió un comunicado 
en el que urge al Gobierno a 
aplicar las medidas propuestas, 
aunque muestra su escepticismo 
ante la reforma n

]JGT no está dispuesta a consensuar medidas que flexibilicen el despido

CC.OO. acepta negociar
la propuesta de Noval
£1 secretario general de CC.OO., Antonio 
Gutiérrez, es el único dirigente sindical que ve 
negociable la reforma laboral planteada por el 
¡ainistro de Trabajo, y coincide con Felipe Gon- 
lález en que el Consejo Económico y Social
(CES) sería el marco adecuado para abrír un

debate sobre esta cuestión. Sin embargo, tanto 
UGT como ELASTV, señalaron que cualquier 
medida que incluya la flexibilización del despido 
es inaceptable, mientras que la patronal CEOE 
se muestra esceptica sobre las verdaderas inten
ciones del Gobierno de llevar a cabo esta refor-

ma. El presidente del Gobierno, Felipe González, 
señaló que es “imprescindible” analizar junto 
a los sindicatos los defectos del actual mercado 
laboral para generar empleo, y se remitió al 
Consejo Económico y Social como posible vía 
de diálogo.

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Javier Solana, también insistió 
en que la reactivación econó
mica exige a los sindicatos que 
cambien su cultura sindical y 
pidió a empresarios y centrales 
sindicales un esfuerzo para 
alcanzar acuerdos.

Antonio Gutiérrez, que insis
tió ayer en rechazar que la 
flexibilización del despido sea 
una cuestión central para 
relanzar la economía, coincidió 
en que la reforma del mercado 
de trabajo debe abordarse en 
el CES, y pidió “otro tiempo 
político” -superada la crisis y 
las elecciones generales- para 
abrir este debate.

El secretario general de 
Comisiones pidió, en todo 
caso, claridad al Gobierno en 
sus propuestas, ya que “detrás 
de las matizaciones, que pue
den ser bien intencionadas -di
jo-, del ministro de Trabajo, 
viene Solchaga y no matiza, 
manda”.

Nicolás Redondo, secretario 
general de UGT, aseguró en 
Palma de Mallorca que su sin
dicato no está dispuesto a con
sensuar ningún tipo de medidas 
flue supongan una mayor flexi
bilización del despido y reiteró 
floe si el Gobierno decide 
ponerlas en práctica “respon
deremos contundentemente”.

Se refirió a la propuesta del 
'Ministro de Trabajo, Luis Mar
inez Noval, y subrayó que el 
Gobierno “no sólo pretende 
floe el despido laboral sea libre, 
porque ya lo es, sino que tam
bién quiere que sea gratuito”.

Si algo ha fracasado en 
^poña, hasta llegar a situa
ciones prácticamente irreversi
bles, ha sido la política eco
nómica de Solchaga y esto, en 
'cualquier otro país, hubiera lle- 

a la dimisión o a retirar 
n confianza a un ministro que 

caracteriza por sus perma
nentes equivocaciones”, subra-

^^ señalar que 
“nunca ha pedido el voto 

Pnra nadie”. Redondo comentó 
^e^ si continúa la política eco- 
nomica del Gobierno, “los tra- 
njadores, muchos de ellos afi
lados al PSOE, pensarán que

Antonio Gutiérrez es el único dirigente sindical que ve negociable la reforma laboral planteada por el Gobierno.

Pujol: “El 
Gobierno asume 
nuestros 
planteamientos”

se equivocan al votar socialis
mo”. Agregó que “cuando un 
miembro del Gobierno anuncia 
medidas de este tipo se coloca 
frontalmente en contra del pro
pio programa electoral del 
PS0E” y matizó que “si 
alguien hace algo para quitar 
votos a este partido es el pro
pio Solchaga”.

ELA-STV señaló en un 
comunicado que las reformas 
propuestas por Trabajo en el 
mercado laboral demuestran 
que “el Gobierno ha renuncia
do a la creación de empleo 
y pretende precarizar el 
empleo fijo”.

La patronal CEOE difundió 
un comunicado en el que urge 
al Gobierno a aplicar las medi
das propuestas, aunque mues
tra su escepticismo ante la posi
bilidad de que la reforma se 
lleve verdaderamente a cabo.

Para la organización empre
sarial es poco tranquilizador el 
hecho de que el propio minis
tro de Trabajo señale que estas 
reformas no se van a hacer en 
el corto plazo, y considera “po
co realista” que Noval asegure 
que sólo será posible si existe 
consenso con los sindicatos.

^ “Solchaga podría arruinar 

un proyecto de izquierdas’’
Por su parte, el secretario 

de Acción Sindical de UGT, 
Apolinar Rodríguez, mostró 
ayer en Zaragoza su inquietud 
por saber si el ministro de 
Economía, Carlos Solchaga, se 
plegará a los planteamientos 
del Partido Socialista o será 
capaz “no sólo de arruinar la 
economía, sino también un 
proyecto de izquierdas en 
España”.

Rodríguez, que clausuró 
unas Jornadas sobre 
Negociación Colectiva 
organizadas por el Sindicato, 
aseguró que si el partido 
socialista apoya la propuesta 
de Solchaga sobre el despido, 
“se habrá metido en un 
discurso conservador en 
materia laboral, sin ningún

* tipo de ambigüedad”. Apolinar Rodríguez.

También el presidente de 
la Generalitat de Cataluña, 
Jordi Pujol, se refirió a la 
propuesta de Noval y dijo 
que, con ella, el Gobierno 
“asume nuestros plantea
mientos”.

Jordi Pujol, que calificó 
de “correctas” las medidas 
expuestas por el ministro de 
Trabajo, aseguró que es 
necesario abaratar los des
pidos para evitar el cierre 
de las pequeñas empresas 
que no pueden asumir los 
costos “prohibitivos” de una 
reducción de plantilla para 
afrontar una situación de 
crisis económica.

Por otra parte, el titular 
de la Generalitat de Cata
luña acusó al PSOE de pre
sentarse ante al sociedad de 
forma interesada como “sal
vador de España”, y afirmó 
que la preocupación del pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, sobre el peligro 
de disgregación no tiene 
ninguna base.

Para Pujol, “hay concep
tos y palabras que no hay 
que utilizar en vano” y Feli
pe González hace un uso 
“disparatado y peligroso” 
del principio de unidad de 
España.

En su opinión, las “apren
siones” sobre la unidad de 
España “no responden a la 
realidad y son muy intere
sadas”, a la vez que advirtió 
del peligro que entraña abrir 
una polémica en torno a 
esta cuestión.

Pronosticó para las regio
nes la asunción de más com
petencias en materia econó
mica, como comunicaciones, 
formación, turismo, agricul
tura, política industrial y 
comercial, relaciones labo
rales y vivienda.
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Aparecen los cadáveres de 
las tres niñas de Alcácer

Un colmenero halló sus cuerpos semienterrados en las inmediaciones del pantano de Tous

MADRID. (Efe).- Las tres 
niñas desaparecidas el pasado 
día 13 de noviembre de sus 
domicilios de la localidad 
valenciana de Alcácer fueron 
halladas ayer muertas en las 
inmediaciones del pantano de 
Tous, cincuenta kilómetros al 
suroeste de Valencia. Las pri
meras investigaciones sobre los 
tres cadáveres ya revelaron “in
dicios fiables” de que podían 
ser de las tres niñas desapa
recidas en la localidad valen
ciana. Fuentes de la Guardia 
Civil señalaron, en un primer 
momento a Efe, que “estos “in
dicios fiables significan que 
posiblemente los cadáveres 
sean de las niñas desaparecidas 
el pasado 13 de noviembre ya 
que tras los primeros trabajos 
de investigación se ha podido 
determinar que los cuerpos lle
vaban bastante tiempo enterra
dos.

Las mismas fuentes indica
ron, no obstante, que los cadá
veres todavía no habían sido 
identificados científicamente 
por lo que de momento no se 
podía señalar de forma oficial 
que los cuerpos son los de las 
niñas Miriam, Desiré y Anto
nia, de catorce y quince años 
de edad, que estaban siendo 
buscadas desde la fecha refe
rida.

“De cualquier forma, los 
investigadores han hallado 
datos coincidentes como el 
pelo y las ropas, de las mismas 
características”, añadieron las 
fuentes.

Los cuerpos semienterrados 
fueron encontrados por un col
menero sobre las siete de la

Seis muertos al derrumbarse el cartel 
anunciador de un cine madrileño

MADRID. (Efe).- El 
derrumbamiento, ayer por la 
tarde, del cartel anunciador del 
madrileño cine “Bilbao” causó 
la muerte de seis personas.

El accidente, ocurrido sobre 
las 19:00 horas, pudo deberse 
a que en ese momento se esta
ban realizando unas obras en 
la fachada del cine, sobre la 
que se habían instalado anda
mios, según manifestó él dele
gado del Gobierno, Miguel 
Solans.

Los nombres de los falleci
dos son: Alfredo Morera Espi
nosa, de cuarenta y seis años, 
su hijo Alejandro, de diez, 
Petra Díez Arribas, de cincuen
ta y dos años, Irene Toledo 
García, de diecinueve, Gerva
sio José Berciano Correo y una 
sexta persona que todavía no 
ha sido identificada.

Una docena de heridos fue 
rescatados de los escombro, 
tres de los cuales fueron tras

lill
ii

Miriam, Desiré y Antonia desaparecieron de sus casas el pasado 13 de noviembre.

tarde, cuando vio que un brazo 
salía de la tierra.

El primer indicio de que se 
trataba de las jóvenes fue un 
brazo semienterrado que tenía 
un reloj de grandes dimensio
nes y posteriormente se encon
tró ropa, que coincidía con la 
de las desaparecidas.

Las identificaciones de los 
cadáveres efectuadas por los 
médicos forenses llevaron 
varias horas.

Mientras tanto, uno 150 veci
nos de la localidad de Alcácer 
se concentraron de forma silen

ladados al hospital Gregorio 
Marañón, uno a la Clinica 
“Cies” con una pierna fractu
rada y otros al Hospital Clínico 
y a la Clínica de la concepción.

Cartel mayor de lo normal

El cartel anunciador del cine 
“Bilbao” era tres veces mayor 
de los que habitualmente exhi
be esta sala y ya había pro
vocado un incidente que pudo 
llegar a ser grave el día en 
que se instaló, hace dos meses, 
según explicó a Efe un emplea
do del cine.

Según la misma fuente, el 
accidente de ayer se produjo 
cuando tres trabajadores pro
cedían a retirar el cartel que 
anunciaba la película “Una 
monja de cuidado” para sus
tituirlo por el del próximo 
estreno del local.

El mismo trabajador explicó 
que hace dos meses, el día del 

ciosa ante las puertas del Ayun
tamiento en espera de noticias 
sobre los cadáveres encontrado 
en Tous.

Concentración en Alcácer

Los semblantes de los con
centrados eran de abatimiento, 
con conversaciones en voz baja 
en los que se reflejaba el temor 
de que los cadáveres descubier
tos sean los de las tres jóvenes 
de Alcácer desaparecidas el 13 
de noviembre.

Asimismo, los padres de 

*1

Los equipos de rescate extraen los cadáveres de los escombros.

estreno de “Una monja de cui
dado”, se produjo una acciden
te similar, aunque sin víctimas 
ni heridos, que requirió la pre

Miriam, Desiré y Toñi acudie
ron al Ayuntamiento de la loca
lidad, para estar informados de 
las investigaciones que realiza
ba la Guardia Civil.

El presidente de la Gene- 
ralitat de Valencia, Joan Ler
ma, también se puso en con
tacto con el delegado del 
Gobierno, Francisco Granados, 
que regresó urgentemente des
de Castellón a Valencia para 
coordinar las informaciones 
recibidas, y el alcalde de Alcá
cer para interesarse por la mar
cha de las investigaciones.

sencia de Policía y bomberos, 
después de que un vendaval 
hiciera caer parte de las lonas 
del cartel.

- - - - - - - - - - - - - - - £££1^
Los empleados de 
Fesa en Cartagena 
abandonan la 
huelga de hambre

CARTAGENA. (Efe)rap 
TAGENA. (Efe).- Los 41, 
bajadores del sector de r' 
tilizantes de Cartagena 1 
desde hace doce días maj 
nían una huelga de hamb, 
abandonaron ayer, entre j 
aplausos de cientos de peJ 
ñas, el templo en el que[J 
manecían, tras conocer la 
rada de los expedientes d 
extinción de contratos w 
Ercros.

Los operarios dejaron j 
Iglesia de Santa Floremb 
donde desarrollaron $ 
encierro y ayuno voluntan 
entre vítores y aplausos de 1 
personas que se encontraba 
a las puertas del templo, e 
su mayoría trabajadores ’d 
sector de fertilizantes y fan 
liares, que tambien le arrojaba 
claveles y rosas.

Desde la parroquia, panit 
ron en manifestación hasta! 
Plaza de España, donde se di 
gregó la concentración, que ü 
encabezada por una pancait 
en la que se leía- “Fertilizante 
en huelga de hambre”.

Los manifestantes profiiii 
ron gritos a favor del manti 
nimiento dél empleo en el set 
tor y dieron las gracias a! pue 
blo de Cartagena por la ayiid 
recibida durante el tiempo (]ii 
duró el encierro.

Un portavoz de los tral» 
j adores señaló que la “ludí 
aún no ha terminado” y ea 
ran que “en breves fechas,! 
administración inste a que! 
empresa se siente a negodi 
con los sindicatos”.

El CGPJ acepta las 
críticas hechas a b 
jueces, “si se haca 
con prudencia y 
respeto”
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MADRID. (Efe).- El Coi 
sejo General del Poder Jutó . 
hizo pública ayer una declacio 
en relación con las reciente 
manifestaciones de dirigenlí . 
socialistas sobre el “caso fíe 
sa” en la que señala que “ 
dirigentes políticos” pueble 
“criticar las resoluciones ju® 
les”, aunque pide que lo hagm ^^ 
con “prudencia ejemplar y ^^^ „] 
peto”- ' vi

Esta declaración, que fue leí 
da en rueda de prensa por * . 
presidente del CGPJ, 
Sala, ha sido tomada por 
nimidad de los 18 vocales^ ^ 
este órgano, en un pleno 
ha sido califido por Sala co 
“laborioso”. . ,

El punto tercero de e 
declaración, efectuada a P. ‘ 

' puesta de cuatro vocales de 
sobre las manifestaciones' 
tidas por el presidente 
Gobierno y el presiden e J 
la Junta de Extremadura 
relación al caso Filesa, se 
que “los dirigentes social 
políticos gozan de ra 
capacidad . de crítica d j 
resoluciones judiciales d ^ 
disfrutan el resto de lo 
dadanos”.

M.C.D.2022
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El abogado del 
asesino de Brouard 
solicita el traslado 
del caso a la 
Audiencia Nacional

BILBAO. (Efe).- Manuel 
Maza de Ayala, abogado de 
Rafael López Ocaña, procesa
do como presunto asesino del 
dirigente de HB Santiago 
Brouard, ha solicitado el tras
lado de este caso a la Audien
cia Nacional como organo 
competente para juzgar el aten
tado, según consta en un escri
to al que ha tenido acceso Efe.

Debido a esta solicitud, la 
Sección Primera de la Audien
cia de Bilbao, encargada de 
este asunto, deberá celebrar 
próximamente una vista oral 
para oír a todas las partes 
implicadas y, posteriormente, 
decidir sobre la petición del 
letrado.

Maza de Ayala anunció a 
Efe que si el tribunal responde 
negativamente intepondrá un 
recurso de casación ante el Tri
bunal Supremo, lo que supone 
“un retraso de cerca de un año 
en la celebración del juicio”.

A este hipotético retraso 
habría que añadir los cerca de 
diez años trascurridos desde la 
muerte de Brouard -cometida 

el set en noviembre de 1984- y el
a! pus 
i ayud 
pO(]0

hecho de que tanto el Minis
terio Fiscal como el letrado de 
la acusación particular, Txema 
Montero, han presentado ya

trata , sus calificaciones provisionales
“ludí al tribunal.

y espi 
:hasJ 
quet 
egrá 

llas 
alas

A falta del escrito de cali
ficaciones de Maza de Ayala 
y Emilio Rodríguez Menéndez, 
abogado del otro procesado en 
esta causa -Juan José Rodrí
guez Díaz (a) “El Francés-, los 
magistrados expresaron recien
temente su intención de seña
lar el juicio antes del 16 de 
marzo, fecha en la que se cum
ple el plazo extraordinario de 
cuatro años de prisión preven
tiva aplicada a López Ocaña.

El asesino de la niña de
Huelva, condenado a 44 años
HUELVA. (Efe).- La 

Audiencia onubense ha conde
nado a 44 años de prisión a 
losé Franco de la Cruz, alias 
“El Boca”, de 28 años, por la 
Jiolación anal y el asesinato en 
febrero de 1991 de la niña Ana 
María Jerez Cano, de 9 años. 
^uyo cadáver fue hallado a los 

días de su desaparición en 
'*na zona de marismas de Huel
va,

Ea sentencia, hecha pública 
y que recoge integramente 

petición formulada por las 
2<;tisaciones pública y privada 
•^Wra el condenado, aplica la 
9rcunstancia agravante de 
’^^'neidencia a Franco, cuyo jui- 
feo levantó gran expectación en 

y amplía su condena 
prohibirle volver én seis 

una vez cumplida su 
al lugar de residencia de 

padres de la víctima.
.El juez ponente Francisco 
‘ artín leyó la sentencia, que

Durante la 3- sesión del juicio por el asesinato de Josu Muguruza

Ynestrillas se 
declara inocente

MADRID. (Efe).- Ricardo 
Sáenz de Ynestrillas negó ayer 
su participación en el atentado 
cometido el 20 de noviembre 
de 1989 en Madrid contra par
lamentarios de HB, de los que 
Josu Muguruza murió e Iñaki 
Esnaola resultó herido, así 
como su intervención en el res
to de acciones por las que está 
acusado.

La Audiencia Nacional cele
bró ayer la tercera jornada de 
juicio contra Ynestrillas, los 
policías Angel Duce y José 
Hernández Bartolomé, el joye
ro Antonio López y Yolanda 
González, para los cuales el fis
cal pide un total de 383 años 
de cárcel por varios delitos 
como el asesinato de Muguruza 
y dos atentados frustrados con
tra el abogado Fernando Salas.

Ynestrillas se negó a con
testar personalmente a las pre
guntas formuladas por Kepa 
Landa y por José María Elo- 
súa, abogados de las acusacio
nes de la familia Muguruza y 
de Esnaola, respectivamente, 
aunque señaló que estaba dis
puesto a hacerlo si eran for
muladas a través del presidente 
de la Sala.

Indicó: “quiero evitar el diá
logo con quienes financian, 
amparan y encubren a asesinos 
de ETA”, lo que fue seguido 
de aplausos por parte del públi
co, y finalmente renunció a 
contestar a los dos acusadores, 
después de que el presidente 
del Tribunal le recordara que 
estaba en su derecho.

Ynestrillas contestó de for
ma tranquila y rotunda y negó 
“absolutamente” que hubiera 

Foto de archivo de la niña Ana María Jerez Cano.

considera probado que el 16 
de febrero de 1991, Franco, 
que conocía a la niña, “partió 
en pos de ella y con engaño

Ricardo Sáenz de Ynestrillas se autoesculpó de los delitos que se le imputan.

participado en las acciones 
referidas, en otras como el 
atentado frustrado contra el 
“comando Madrid” de ETA, 
así como que integrara los Gru
pos Antiterroristas Nacionales 
de España (GANE).

Preguntado por si los acu
sados habían llegado a un 
acuerdo para que Duce figure 
como el único implicado en los 
hechos, contestó “que no hay 
necesidad de que exista ese 
acuerdo”.

Recordó que habitualmente 
quedaba con Duce y Yolanda 
para tomar copas y aseguró que 
el primero no le comentó que 
fuera a cometer atentados con
tra miembros de ideología 
abertzale.

De forma detallada relató lo 
que hizo el día del atentado, 
cometido minutos antes de las 

la desvió” hacia una zona cer
cana a la Marisma, donde se 
consumaron finalmente los 
hechos.

once la noche de la fecha refe
rida, y señaló que llegó a casa 
de trabajar a las ocho y media 
de la tarde, cuando se encon
traban su mujer, sus dos hijas 
y unos amigos, Antonio Sal
merón y Angélica León.

Ynestrillas dijo que tuvo que 
salir, ya que había quedado con 
su preparador en el gimnasio, 
donde estuvo hasta las diez y 
cuarto y que regresó a casa 
“antes que otros días porque 
tenía amigos esperando”.

Angel López Montero, abo
gado de Ynestrillas, afirmó al 
finalizar la vista que tras la 
declaración de su defendido se 
confirma su inocencia y señaló 
que le- había visto tranquilo, 
aunque con la indigación pro
pia de un hombre inocente que 
está en la cárcel.

Quadra relaciona a ‘Egin’ con 
el crimen de Santamaría

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Justicia, Tomás de la 
Quadra-Salcedo, considera que 
se debe “depurar la responsa
bilidad” del diario “Egin” en 
el asesinato del empresario 
José Antonio Santamaría, ya 
que opina que su muerte ha 
sido consecuencia de la publi
cación de noticias en las que 
se le relacionaba con el nar
cotráfico.

Quadra-Salcedo aseguró 
AYER en rueda de prensa que 
“hay una preocupación” por la 
difusión “anticipada y reitera
da” en el diario vasco de infor
maciones sobre la supuesta 
implicación del empresario vas
co en una trama de tráfico de 
drogas que fue investigada por 
la fiscalía de la Audiencia Pro
vincial de Guipúzcoa.

El responsable, del departa
mento de Justicia séñaló que 
estas informaciones “natural
mente pueden tener relación 
y han tenido consecuencias”, 
en referencia al asesinato de 
un tiro de José Antonio San

Se espera la 
inminente liberación 
de una de las 
monjas-secuestradas 
en Filipinas

MANILA. (Efe).- Los 
secuestradores que retienen en 
Filipinas a dos monjas espa
ñolas desde el pasado día 17 
podrían liberar en las próximas 
horas a la hermana Julia Foras
ter, señaló el jefe del Alto-Esta
do Mayor del Ejército, general 
Lisandro Abadía.

“Tenemos contactos con los 
emisarios. Los secuestradores 
han acordado liberar a la mon
ja más mayor (Foraster, de 65 
años). Me han dicho que si 
no es hoy, quizás mañana”, 
agrego Abadia.

Abadía hizo las declaracio
nes a la prensa en el aero
puerto de Manila tras la cere
monia de despedida del pre
sidente filipino, Fidel Ramos, 
que abandonó ayer el archi
piélago para efectuar una visita 
oficial de cuatro días a Malasia.

Asimismo, dijo que según 
sus informes las dos monjas 
“están a salvo, muy a salvo”.

Según el general Abadía, 
emisarios subernamentales 
continúan negociando la puesta 
en libertad de la hermana Fáti
ma Uribarren, de 38 años, que 
fue capturada con Foraster 
mientras realizaban una excur
sión en una playa de Jolo, capi
tal provincial de Sulu, unos 950 
kilómetros al sur de Manila.

De acuerdo con un informe 
militar divulgado el pasado 
domingo, un miembro del gru
po de secuestradores, que ha 
sido identificado como un anti
guo agente de la policía nacio
nal, pretende escapar con la 
hermana Fátima Uribarren 
hacia la cercana península de 
Sabah, en la isla de Borneo, 
en Malasia, con el propósito 
de forzaría a casarse con él. 

tamaría, en un atentado per
petrado el pasado día 19 en 
San SebastiÁn y atribuido a la 
organización terrorista ETA.

Tomás de la Quadra-Salcedo 
indicó que este “es un tema 
que nos lleva a hacer una lla
mada, de una parte a la res
ponsabilidad y, de otra, a la 
búsqueda por si hubiera alguna 
responsabiliadad para depurar
ía, de aquellos que han podido 
poner en riesgo la seguridad 
e incluso la vida de las per
sonas”.

El ministro de Justicia hizo 
estas declaraciones durante 
una rueda de prensa que ofre
ció tras la firma de un acuerdo 
con los sindicatos de funcio
narios de prisiones en el que 
se establecen las condiciones 
laborales para los trabajadores 
que se vean afectados por la 
reestructuración de las prisio
nes debido al “Plan de Amor
tización de Centros Penitencia
rios”, que prevé el cierre de 
40 cárceles y la construcción 
de veinticuatro nuevas.
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El presidente hizo esta reflexión en rueda de prensa junto al mandatario costarricense

González quiere separar 
del poder a quien se lucre

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, se declaró ayer par
tidario de separar del poder 
a quien, tanto en el PSOE 
como en la Administración, se 
aproveche de esa situación 
para realizar actividades priva
das que puedan resultarle 
lucrativas.

En rueda de prensa junto al 
presidente de Costa Rica, Gon
zález hizo una reflexión sobre 
el tráfico de influencias al hilo 
de una pregunta sobre la posi
bilidad de que un antiguo cola
borador, Florencio Ornia, haya 
recibido comisiones por parte 
de la empresa Siemens en rela
ción al AVE, una vez aban
donada su labor en La Mon
cloa.

González dijo que ha cono
cido este asunto por la prensa 
y añadió que hará averigüacio- 
nes para conocer más datos y 
“saber cómo actuar”.

Reiteró el tipo de interven
ción que ya hizo ante la Eje
cutiva socialista y el Comité 
Federal en el sentido de que 
cuando se tenga constancia de 
que alguien se beneficia desde 
el punto de vista personal de 
su estancia en el partido o en 
el Gobierno hay que forzarle 
a que lo abandone.

Estas manifestaciones son 
“un aviso para navegantes” 
dirigido a quienes puedan creer 
que es posible aprovecharse en 
beneficio propio de su relación 
con la Administración socialis
ta-

Esa medida de separación 
estaría al margen de posibles' 
acciones legales que el presi

Aznar: “Las mujeres ocuparán un 
tercio de la nueva Ejecutiva del PP”

MADRID. (Efe).- El presi
dente del PP anunció, en su 
intervención, el martes por la 
noche, en el programa de 
Antena 3 Televisión “Quere
mos saber”, que la Ejecutiva 
que salga del próximo Congre
so estará formada en un 33 
por ciento por mujeres.

El presidente del PP señaló 
que, entre otras, formarán par
te de d‘í nueva dirección del 
Partido Popular Rita Barberá, 
Mercedes de la Merced, María 
Jesús Saenz, Luisa Fernanda 
Rudi, Soledad Becerril, Celia 
Villalobos, Isabel Tocino y 
Loyola de Palacios.

En su comparecencia en el 
programa que dirige Mercedes 
Milá, el líder de los populares 
se sometió a las preguntas de 
seis periodistas y del público 
que habitualmente participa en 
este espacio y señaló que per
sonalmente se siente “liberal”, 
aunque matizó que en el PP,

González se refirió al caso de F. Ornia, que pudo recibir comisiones por Siemens en relación con el AVE.

I

dente no enjuició, por entender 
que no le corresponde a él 
establecer, sino a los tribunales.

No obstante, quiso tranqui
lizar a la opinión pública cuan
do dijo que el sistema de 
incompatibilidades en España 
es “bastante severo”, aunque 
manifestó su disposición a ir 
“más allá”.

En esta línea, recordó que 
se ha regulado como actividad 
delictiva el tráfico de influen
cias, a pesar de las dificultades 
de definiría.

Por otra parte, también fue

“como en otros partidos popu
lares europeos”, conviven libe
rales con democristianos y 
otras tendencias ideológicas.

Aznar hizo referencia a algu
nas de las medidas que adop
tará si llega al Gobierno y citó, 
entre otras, la reforma del 
Reglamento del Congreso “pa
ra que no se pueda impedir 
la creación de comisiones de 
investigación por la mayoría 
parlamentaria”.

También anunció la reforma 
de la Ley del Poder Judicial 
y la desaparición del ministerio 
de Justicia, cuyas competencias 
serán repartidas entre el CGPJ 
y el Ministerio del Interior.

Matizó sin embargo que no 
modificará la actual ley sobre 
interrupción del embarazo, 
manteniendo la despenaliza
ción de los tres supuestos 
actuales, aunque se mostró 
contrario a la ampliación a un 
cuarto supuesto. 

preguntado por la perspectiva 
de llegar a acuerdos con las 
centrales sindicales en la refor
ma del mercado laboral.

A este respecto, evitó pro
nunciarse sobre declaraciones 
concretas de los dirigentes de 
CC.OO. y UGT, aunque sí 
señaló que es “imprescindible” 
analizar conjuntamente los 
defectos del actual mercado 
laboral para generar empleo, 
en un momento de desarrollo 
productivo.

Puso como ejemplo para 
seguir en España los primeros 

Aznar intervino el martes en

contactos entre la Organiza
ción Empresarial Europea, la 
Confederación Europea de 
Sindicatos y la Comisión Euro
pea para estudiar los proble
mas laborales derivados de la 
situación de la economía inter
nacional.

Tras afirmar que existe en 
España un Consejo Económico 
y Social como posible via de 
diálogo, hizo hincapié en que 
la creación de empleo es el 
primer elemento que se debe, 
considerar en cuanto a los 
derechos de los ciudadanos.

el programa de Mercedes Milá en Antena 3.

El ex dirigente 
centrista Antón 
Cañellas, elegido 
Defensor del Pueblo 
de Cataluña

BARCELONA. (Efe)., n 
Parlamento de Cataluña elitó 
ayer a Antón Cañellas nuevo 
Síndic de Greuges de esta 
Comunidad (Defensor del Pue. 
blo), con los votos a favor 
CiU, PSC y PP y con los votos 
en blanco de ERC e IC.

Cañellas, ex-dirigente de 
Centristas de Catalunya-UCD 
que siempre se ha destacado 
por su militancia democristia. 
na, fue elegido con 102 votos 
a favor y 17 en blanco, sin Ia 
unanimidad que consiguió en 
su día el primer defensor del 
pueblo catalán, Frederic Rabo. 
Ia.

En el momento de la vota
ción, en* el hemiciclo estaban 
presentes los siete diputados de 
IC y nueve de los once de 
ERC, que suman un total de 
dieciséis, de lo que se despren
de que algún representante de 
CiU, PSC o PP, formaciones 
que apoyan a Cañellas, tuvo 
que votar en blanco.

Antón Cañellas fue designa
do único candidato al cargo 
por la comisión Parlamentaria 
del Sindic de Greuges el pasa
do 29 de diciembre, gracias a 
un acuerdo entre CiU y PSC, 
sellado a última hora con una 
conversación telefónica entre 
Jordi Pujol y Raimón Obiols.’

Aprehendidos 
seiscientos 
kilogramos de 
hachís en Algeciras

ALGECIRAS. (Efe).- El 
Servicio de Vigilancia Aduane
ra ha intervenido en Algeciras 
600 kilos de hachís que eran 
transportados desde Marruecos 
en una lancha zodiac y que 
fueron tasados en 1.800 millo
nes de pesetas, informó la Ins
pección General del S.V.A.

La intervención comenzó a 
las seis y media de ayer miér
coles, cuando la patrullera 
HJ-VIII detectó en su radar 
la presencia de una embarca
ción sospechosa que procedía 
de Marruecos y se dirigía a 
las costas españolas y e” 
lugar conocido por Cala Sar
dina sus ocupantes bajaron a 
tierra y comenzaron a alijaría 
droga.

En ese momento la pal™' 
llera del S.V.A. les hizo señales 
acústicas y luminosas y los pre
suntos traficantes huyeron p®f 
la playa y abandonaron 20 bu- 
tos con 600 kilos de hachís) 
los agentes intervinieron tam 
bién la lancha zodiac en qu 
viajaban y que fue tasada e 
dos millones de pesetas.

Por otra parte a las dos 
media de la madrugada 
patrullera HJ-IX siguió a o 
embarcación “Phantoni J 
navegaba en mitad del bs 
cho de Gibraltar y sus ú'os o 
pautes, al verse sorprendí ^^^^ 
lanzaron al agua cuatro bu 
que supuestamente contó 
unos 100 kilos de hachís y 9 
no pudieron ser recupera

M.C.D.2022



La Tribuna
Jueves, 28
Fnero de 1993 23
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APERTURA
2.290’00

junw
2.005’00

NOMBRE VALOR
Financiera y minera

APERTURA
1.175’00

ULTIMO
1.155’00

pilcante_____________
R Andalucía

4.965’00 4.950’00 Huarte 820’00 807’00
9.700’00 9.670’00 Hornos de Ibe. Alba.

Atlántico_____________
rBÚbao-Vizcaya

2.705’00 2.705’00 Inm. Met. Vasco-Centr. 3.030’00 3.040’00
2.795’00 2.755’00 Obras y Const. Ind. 1.945’00 1.945’00

^Central-Hispano 3.125’00 3.105’00 Sotogrande 209’00 208’00
Rarclays Bank 700’00 700’00 Urbanizaciones y Trans. 266’00 260’00
R Valencia 1.030’00 1.035’00 Uralita, S.A. 837’00 825’00
R Castilla 35.130’00 35.130’00 Inmob. Urbis 550’00 523’00
^to. Balear___________
R Exterior

2.860’00 2.845’00 Vallehermoso 1.310’00 1.280’00
3.720’00 3.710’00 Valenc. Cementos

B Galicia 6.780’00 6.780’00 Portland Valder. 6.980’00 6.950’00
R. Herrero 2.995’00 3.000’00 Corp. Fin. Alba 4.150’00 3.965’00
B. Pastor 4.150’00 4.160’00 Cofir
B. Popular 12.960’00 13.100’00 Cía. Gral. Invers.
B. Santander 4.690’00 4.555’00 Eppic 150’00 144’00
B Vasconia 3.970’00 3.970’00 Papelera Española 205’00 190’00
B. Vitoria 2.870’00 2.870’00 Sarrió, S.A. 386’00 365’00
B. Zaragozano 1.570’00 1.600’00 Argón 4.200’00 4.100’00
Bankinter 6.320’00 6.360’00 Ener. e Ind. Aragonesas 980’00 966’00
B. Fomento 1.850’00 1.850’00 Algodonera S. Antonio 500’00 494’00
A2uas Barcelona 3.210’00 3.255’00 Carburos metálicos 3.960’00 3.970’00
Hidrocantábrico 2.065’00 2.120’00 Cepsa 2.660’00 2.585’00
Catalana de gas 6.150’00 6.080’00 Ercros 97’00 101’00
Emp. Nae. Electric. 4.060’00 4.040’00 Emp. Nae. Celulosa 848’00 828’00
Eléc. Ribagorzana 1.235’00 i .250’00 Fosforera 1.010’00 1.015’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.475’00 1.500’00 Petromed 4.280’00 4.280’00
F.E.C.S.A. 755’00 755’00 Repsol 2.715’00 2.670’00
Gas y Eléctric. 3.870’00 3.910’00 Sniace 45’00 50’00
Hid. Cataluña 370’00 361’00 Tafisa Serie B 710’00 710’00
Hid. Española Corp. Mapfre 4.290’00 4.380’00
Iberduero 774’00 772’00 Unión y el Fénix 2.825’00 2.950’00
Saltos del Nansa Acerinox 6.400’00 6.300’00
Sevillana Eléc. 445’00 434’00 A. Hornos Vizcaya 39’00 42’00
Unión Eléc. Fenosa 479’00 474’00 Amper 240’00 214’00
Eléct. Viesgo 1.350’00 1.320’00 Asturiana Zinc 1.795’00 1.740’00

El empresario pide 2 billones de indemnización ai Estado

Vista para sentencia la 
causa de Ruiz Mateos

El Aguila 690’00 720’00
Azucarera 2.550’00 2.500’00
Campofrío 5.650’00 5.690’00
Ebro Agrícolas 1.400’00 1.350’00
Koipe . 4.300’00 4.350’00
Tabacalera 4.060’00 4.080’00
Unión Ind. Agrogan. 1.210’00 1.195’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 1.120’00 1.130’00
Finanzauto 705’00 720’00
Agromán 675’00 655’00
Asland 1.225’00 1.215’00
Bami 204’00 206’00
Cristalera Esp. 3.660’00 3.640’00
Cubiertas 4.140’00 4.000’00
Dragados y Const. 1.355’00 1.330’00
Filo, S.A. 1.065’00 1.065’00

Azkoyen 2.325’00 2.330’00
Dimetal 534’00 520’00
Mat. y Construcción
Met. Duro Felguera 830’00 830’00
Nicolás Correa 550’00 550’00
M. Montana Quijano 141’00 134’00
Tubacex 92’00 93’00
Esp. del Zinc 526’00 559’00
Zardoya Otis 9.050’00 9.140’00
Citroen Hisp. 3.600’00 3.520’00
Motor Ibérica 265’00 258’00
Tudor 450’00 450’00
Autopistas C. Esp. 1.295’00 1.265’00
Autop. M. Nostrum 1.390’00 1.390’00
Telefónica 1.265’00 1.260’00
Prosegur 1.900’00 1.900’00

ESTRASBURGO. (Efe).- José 
María Ruiz Mateos lamentó no haber 
podido intervenir en la vista cele
brada ayer ante el Tribunal Europeo 
de Derechos Humanos que examinó 
la causa sobre la expropiación del 
grupo Rumasa.

En declaraciones al término de la 
audiencia, Ruiz Mateos afirmó que 
le hubiera gustado poder hablar ante 
los 27 magistrados ”para ir en contra 
de todos los argumentos del abogado 
del Estado” y negar que durante 
estos años se haya hecho justicia.

El empresario afirmó que la expro
piación, por un decreto ley de 1983, 
fue “un auténtico expolio, un robo” 
y que diez años después sigue pidien
do justicia “como un limosnero” sin 
logralo.

Ruiz Mateos se dijo contento por 
la atención que han prestado los jue
ces y las “preguntas inteligentes” que 
formularon al final, que les permi
tirán sacar “sus propias conclusiones 
de mi situación real, de indefensión 
total y absoluta”.

Agregó que, aunque no se puede 
saber cual será la posición de los 
magistrados hasta que no se pronun
cien de forma oficial, “han hecho 
preguntas que indican que el abo
gado del Estado no tiene razón en 
sus argumentaciones”.

Indemnización

Por su parte, uno de los abogados 
de Ruiz Mateos, Marcos García 
Montes, subrayó que el representante 
del Estado había utilizado los mismos 
argumentos “con los que perdió afite 
la Comisión” Europea de Derechos 
Humanos, que decide sobre la admi
sibilidad de la demanda y que, por 
tanto, el Tribunal también debe 
rechazarlos. El letrado, que pidió

1
Í4
1

José María Ruiz Mateos.

ayer dos billones de pesetas de 
indemnización, destacó la repercu
sión de una sentencia del Tribunal 
de Estrasburgo a su favor ya que 
sería la primera vez que afecta a 
la ley orgánica del Tribunal Cons
titucional.

Agregó que si el Tribunal de Dere
chos Humanos falla a su favor, como 
la sentencia no puede tener efectos 
retroactivos, se debe pagar la indem
nización.

Según explicó, si se acepta el mon
to de la indemnización, no cabe 
recurso, pero podrían ser negociadas 
las modalidades de pago.

El Tribunal tiene cuatro meses 
para decidir si el Estado español vio
ló el artículo 6.1 de la Convención 
Europea de Derechos Humanos que 
estipula el derecho a un juicio equi
tativo, en un plazo razonable y por 
un tribunal independiente e impar
cial.

Leve descenso
MADRID. (Efe).- El indicador general de 

la Bolsa de Madrid concluyó ayer la jornada 
con un descenso de 1,48 puntos hasta situarse 
en el 231,75, con lo que no se cumplieron 
las perspectivas del inicio de la jornada, en 
la que el mercado madrileño experimentó alzas 
en las cotizaciones, que alcanzaron a todos 
los sectores, lo que supuso un avance por enci
ma del entero. Los grupos que se situaron 
a la cabeza de las ganancias fueron construc- 
e‘on y alimentación, seguidos de bancos, inver
sión, electricidad y comunicación.

Por otra parte, el primer Consejo de Admi
nistración de la Bolsa de Madrid presidido 

el nuevo presidente, Antonio Zoido, apro- 
1^ ayer la creación de un servicio que ges- 
’ionará las admisiones a cotización para enti
dades emisoras con el fín de facilitar la tarea 
do admisión de valores. El servicio consiste 
dn gestionar en mombre de todas las entidades 
emisoras todos los trámites del expediente de 
admisión a cotización.

Mercado de divisas
MONEDA COMPRA VENDEDOR
1 dólar USA...................... 111,874 112,210
1 ecu...,............................... 138,120 138,534
1 marco alemán............... 70,650 70,862
1 francó francés................ 20,904 20,966
1 libra esterlina................. 169,870 170,380
100 liras italianas.............. 7,622 7,644
100 francos belgas............ 343,119 344,149
1 florín holandés.............. 62,805 62,993
1 corona danesa............... 18,337 18,393
1 libra irlandesa................ 185,677 186,235
100 escudos portugueses.. 78,403 78,639
100 dracmas griegas........ 52,838 52,996
1 dólar canadiense............ 88,007 88,271
1 franco suizo.................... 76,521 76,751
100 yenes japoneses......... 90,112 90,382
1 corona sueca.................. 15,740 15,788
1 corona noruega.............. 16,640 16,690
1 marco finlandés............. 20,775 20,837
100 chelines austríacos.... ..1.004,164 1.007,182
1 dólar australiano............ 75,482 75,708

El presidente de la CECA 
anuncia ‘Efusiones adicionales’’

ZARAGGZA. (Efe).- El presiden
te de la Confederación Española de 
Cajas de Ahorros (CECA), Braulio 
Medel, estimó ayer que las necesi
dades de cooperación entre cajas “se 
han agotado” con los últimos pro
cesos de fusión, y aunque auguró 
que se producirán fusiones “adicio
nales” en los próximos meses, afirmó 
que éstas no serán de la envergadura 
que las habidas años atrás.

Medel se desplazó ayer a Zaragoza 
para asistir a la inauguración del nue
vo edificio “Isabel la Católica” de 
la Caja de Ahorros de la Inmaculada 
(CAI), que ofrecerá a los usuarios 
los últimos avances tecnológicos en 
automatización, comunicación y 
seguridad, y que está acogido a un 
proyecto de colaboración tecnológica 
en el que participan, además de la

CAI, la Caixa D’Estelvis de Sabadell 
y la Caja de Ahorros de La Rioja.

Durante un encuentro con los 
medios de comunicación, el presi
dente de la Confederación de Cajas 
explicó que además de su vocación 
social, fomento del ahorro, la inver
sión y el desarrollo, y su marcado 
carácter territorial, estas entidades se 
caracterizan por el nuevo rasgo de 
la colaboración entre ellas con el fin 
de obtener más ventajas.

Para la consecución de esas ven
tajas, manifestó Mendel, las cajas han 
optado por colaboraciones específi
cas, entre las que citó el nuevo edi
ficio de la CAI en Zaragoza en el 
que participan dos cajas de diferentes 
comunidades autónomas, o por la 
fusión de dos o más entidades.

Banesto Bolsa
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► Bosnia y los crcíntas-bosnios 

acuerdan el cese inmed'iáto de 
“todos los conflictos entre el 
ejército de Bosnia-Herzegovina y el 
Consejo de Defensa Croata 1

Izetbegovic y el líder de los croatas-bosnios alcanzan un acuerdo

Bosnios y croatas 
cesan sus conflictos
El presidente de Bosnia, Alija Izetbegovic, y el líder de 
los croatas-bosnios, Mate Boban, acordaron durante el 
día de ayer miércoles, el cese inmediato de “todos los 
conflictos entre el ejército de Bosnia-Herzegovina y el 
Consejo de Defensa Croata (HVO)”. Los dos dirigentes,

que hicieron público ese acuerdo en la sede europea de 
Naciones Unidas, hicieron un llamamiento a la población 
croata y musulmana para que “ofrezcan su total apoyo 
a esta medida, ya que los conflictos sólo son útiles para 
el agresor”.

Francois Mitterrand.

GINEBRA. (Efe).- Según el 
comunicado difundido en 
Ginebra, “los comandantes de 
los principales cuarteles del 
ejército de Bosnia-Herzegovina 
y de los del HVO son respon
sables para la identificación 
inmediata de los responsables' 
de los conflictos que prosiguen 
a todos los niveles y para crear 
un comando conjunto sin 
demora”.

Los copresidentes de la Con
ferencia Internacional sobre la 
ex Yugoslavia, Cyrus Vanee y 
lord David Owen, calificaron 
de “muy positivo” el acuerdo 
alcanzado por estas dos partes, 
“ya que resuelve las diferencias 
en el campo de batalla”, indicó 
a Efe su portavoz, Fred Eck- 
hard.

”Este acuerdo facilitará el 
camino en las negociaciones 
hacia un acuerdo global”, aña
dió el portavoz de los media
dores internacionales.

Por otra parte, el presidente 
bosnio. Alia Izetbegovic, y el 
líder de los serbios bosnios, 
Radovan Karadzic, no se reu
nieron ayer miércoles, a las 
14.00 gmt como estaba previs
to, debido a que musulmanes 
y croatas negociaban el cese 
de todos sus conflictos en 
Bosnia-Herzegovina.

Fuentes de la Conferencia 
Internacional sobre la extinta 
Yugoslavia consultadas por Efe 
afirmaron que desconocen si el 
encuentro entre ambos líderes 
se celebraría o no.

La delegación bosnia ame
nazó ayer por la mañana con 
abandonar la Conferencia de 
Ginebra, “si no se previenen 
los ataques contra civiles y se 
pone fin a la amenaza de 
genocidio”.

Según un comunicado envia
do por esa delegación, enca
bezada por Izetbegovic, a los 
copresidentes de la Conferen
cia sobre la antigua Yugoslavia, 
Cyrus Vanee y David Owen, 
“Sarajevo sufrió ayer por la 
mañana el ataque más impor
tante en los últimos cuatro 
meses y, para ello, el agresor 
utilizó todas las armas pesadas 
a fin de destruir los objetivos 
civiles, lo que causó grandes 
pérdidas”.

Fuentes próximas a los

El Consejo de Defensa croata y el Ejército de Bosnia-Herzegovina cesan todos sus conflictos.

Francia pide a los 
países ribereños 
del Danubio que 
impidan el paso 
de un convoy 
bacia Serbia

mediadores internacionales 
indicaron a Efe que las Fuerzas 
de Protección de las Naciones 
Unidas (UNPROFOR) no 
pudieron confirmar la magni
tud de este ataque, aunque sí 
notificaron algunos enfrenta
mientos que se concentraron 
en las proximidades de la Pre
sidencia, “lo que podría expli
car la alarma de los bosnios”.

En los barrios más céntricos 
de Sarajevo empezaron a caer 
ayer por la mañana granadas 
disparadas por las milicias ser
bias, informaron fuentes croa
tas de Bosnia.

Las calles de la ciudad están 
desiertas y los combates más 
intensos se desarrollan en los 
barrios occidentales de Hrasno 
Brdo y Boljakov Potok.

^ Fuerte ofensiva de los 

serbios contra Sarajevo
Al menos cuatro civiles han muerto y más de 50 resultaron 

heridos ayer miércoles, en Sarajevo (capital de 
Bosnia-Herzegovina) hasta primeras horas de la tarde, a causa 
de lo que fuentes locales califican del ataque más violento 
de artillería serbio en los últimos cuatro meses.

Estos son los primeros datos y se teme que el número de 
víctimas sea mayor, señaló “Radio Bosnia”, citando 
informaciones de los hospitales de la ciudad, los cuales piden 
a los desnutridos ciudadanos que donen sangre para los heridos.

Fuentes serbias bosnias aseguran que los defensores 
musulmanes de Sarajevo lanzaron ayer por la mañana una fuerte 
ofensiva contra los alrededores de la ciudad, controlados por 
los serbios.

PARIS. (Efe).- El 
Gobierno francés pidió ayer 
miércoles, a los países ribe
reños del Danubio que “asu
man sus responsabilidades" 
para impedir el paso de con
voyes petroleros serbios y la 
consiguiente violación del 
embargo decretado por la 
ONU contra la República 
Federal Yugoslava (Serbia y 
Montenegro).

”Esperamos que todos los 
países ribereños afectados 
apliquen las resoluciones de 
las Naciones Unidas, tanto 
en el Adriático como en el 
Danubio”, declaró el porta
voz adjunto del Ministerio 
francés de Asuntos Exterio- 
res, Maurice Gour- 
dault-Montaige.

Subrayó que las medidas 
del embargo “deben ser 
aplicadas” y que “los miem
bros de la comunidad inter
nacional no tienen que refu
giarse en pretextos*’ que les 
eviten llevar a cabo las 
resoluciones.

El portavoz indicó que “la 
aplicación del embargo con
cierne a todos los países, en 
especial a aquéllos que tie
nen responsabilidades deri
vadas de su situación geO' 
gráfica en la zona”.

Un convoy de seis bar
cazas arrastradas por ®* 
petrolero ”Bihac” penetro 
anteanoche en las aguas ser
bias del Danubio y otros 
cuatro se encuentran actual
mente en la parte de este 
río que delimita la frontera 
entre Rumanía y Bulgaria-

Según denunciaron las 
autoridades rumanas, estos 
convoyes, amenezan con 
incendiar su cargamento 
cuando alguien trata do 
detenerlos.
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Înspectores de armas nucleares visitaron una instalación

La ONU sigue su
inspección en Irak

ción masiva enviados por 
Naciones Unidas prosiguieron 
ayer miércoles, sus trabajos en 
Irak para asegurarse de que el 
régimen que preside Sadam

BAGDAD. (Efe).- Los equi- 
MS de inspectores de armas 
¿destrucción masiva enviados 
of Naciones Unidas prosiguen 
115 trabajos en Irak para ase- 
rarse de que el régimen de 
dam Husein ya no. posee este 

no de armamento, informa- 
B fuentes de la ONU. Los 
ho inspectores de armas 
ideares, presididos por el ita- 
no Maurizio Zifferero, que 
sitaron anteayer unas insta- 
ciones iraquíes en Al-Thu- 
aita, a unos 20 kilómetros de 
edad, ayer se desplazaron 
ibién fuera de la capital, 

anque se negaron a precisar 
dirección.
Zifferero declaró reciente- 
ente que Irak ya no tiene 
pacidad de desarrollar su 
ograma nuclear, pero el equi- 
debe continuar sus trabajos 

ra asegurarse de que Bagdad 
«posee más material nuclear. 

Por otra parte, el equipo de 
ortos de la ONU en misiles 

lísticos, compuesto por siete 
rsonas y presidido por el 
o Nikita Smidovich, conti- 

úa sus labores fuera de la 
pita! iraquí. •
Según las fuentes, el equipo 
cide dónde y cómo instalar 
sus representantes, que vigi- 
án de forma permanente un 
ntro de misiles en Ibn Al 
aythum, en las afueras de 
gdad, para asegurarse de 

ae no vuelva a ser utilizado 
a fabricar misiles de más 
150 kilómetros de alcance. 

Estos misiles, prohibidos por 
resolución 687 del Consejo 
Seguridad que establecía las 
ndiciones del alto el fuego 
la guerra del golfo Pérsico, 
luyen los “Scud” que Irak 
zó contra Arabia Saudí e 

tael.
Por su parte, el Parlamento 
quí criticó ayer miércoles, al 
ínsejo de Seguridad de la 

’^U por prolongar las san
ees contra ese país por dos 
sos, medida que considera 
3 violación a la carta fun
cional del organismo.
Esa medida representa la 
Arencia contra los dere- 
5 de un pueblo que vive 
libertad y dignidad”, seña- 

®" los 250 miembros del 
^lamento, en una declara- 
” recogida por la agencia 
noticias iraquí, INA.
bl Consejo de Seguridad de 

impuso contra Irak un 
nnrgo económico de dos 
^ns, renovable por otros dos, 

“Agosto de 1990, tras la inva- 
" de Kuwait por parte de 
“d país.
^'pasado lunes, el Consejo 
Seguridad decidió renovar

* Otros dos meses las san- 
'’ns contra Irak, tras veri- 

^!Que aún no- se han cum- 
“^ en su totalidad todas las 
daciones del organismo.

decisión del Consejo de 
snodad va en contra de los 
,pos humanos”, señala la. 
'^noción del Parlamento. '

Irak, afirman los diputados, 
ha cumplido todas las resolu
ciones de la Organización de 
Naciones Unidas desde el final 
de la guerra del Golfo y cola-
bora con los inspectores de los Husein ya no posee este tipo

Sadam Husein, presidente iraquí.

La Quiniela
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En protesta por la “salvaje represión” israelí contra los habitantes de los territorios ocupados

Los deportados palestinos
declaran huelga de hambre

BEIRUT. (Efe).- Los más 
de 400 deportados palestinos 
por Israel en el sur de Líbano 
secundan una huelga dé ham
bre de 24 horas en protesta 
por “la salvaje represión” israe
lí contra los habitantes de los 
territorios ocupados, dijeron 
testigos.

Abdel Aziz Rantisi, portavoz 
de los deportados, denunció 
“las prácticas. salvajes israelíes 
que matan a nuestros heroes, 
destruyen nuestras casas y vio
lan los derechos de nuestro 
pueblo en los territorios ocu
pados de Cisjordania y Gaza”.

Rantisi urgió a los líderes 
árabes a que “hagan presiones 
de toda índole para que Israel 
cumpla la resolución 799” del 
Consejo de Seguridad de la 
ONU, que pide su inmediata 
repatriación.

Acusó a Estados Unidos de 
emplear “la política del embu
do para salvar a Israel y jus
tificar sus crímenes horroro
sos”.

”Washington trata de ayudar 
á Israel” y, al mismo tiempo, 
de salir airoso de la situación, 
añadió Rantisi en alusión al lla
mamiento de Estados Unidos 
para encontrar una solución 
diplomática al problema de los 
palestinos expulsados.

Los deportados están confi
nados, desde el pasado 17 de 
diciembre, en una franja de 
“tierra de nadie”, entre la zona 
controlada por el Ejército liba
nés y la ocupada por Israel, 
y viven con la ayuda clandes
tina de aldeanos libaneses, des
pués de que las autoridades de 
Líbano e Israel prohibieran el

El presidente checo, V. Havel, apoya
una intervención militar en Bosnia

PRAGA. (Efe).- El presi
dente checo, Vaclav Havel, 
apoya la idea de una interven
ción militar de la comunidad 
internacional en Bosnia-Herze- 
govina, según publica la prensa 
de Praga.

”No quiero entrar en más 
detalles ahora, pero la Repú
blica Checa debería adoptar 
pronto una postura clara y uní
voca al respecto”, indica Havel.

En su opinión, la política 
exterior checa “debería basarse 
en el principio de la respon
sabilidad compartida por los 
acontecimientos en el mundo 
y, sobre todo, en Europa”.

”Podremos hacer más por 
nosotros mismos, si dejamos 
bien clara nuestra posición de 
que no somos indiferentes ante 
lo que sucede en nuestro entor
no”, agrega el presidente che
co.

Havel no teme que puedan 
surgir desavenencias funda-

Los más de 400 palestinos deportados, en huelga de hambre.

S

paso de convoyes humanitarios.
”¿Por qué la aplicación de 

la resolución 799 no se ha 
impuesto a Israel y cuando se 
trata de un Estado árabe se 
aplica en 24 horas?”, se pre
guntó Rantisi.

El lunes pasado, el secretario 
general de la ONU, Butros 
Gali, presentó uii informe al 
Consejo de Seguridad en el que 
recomendó que tome “todas las 
medidas necesarias” para Qbli- 
gar a Israel a cumplir la reso
lución 799.

Pero Israel amenazó con boi
cotear las conversaciones de 
paz para la zona si el Consejo 
de Seguridad actúa en su 
contra.

El primer ministro israelí, 
Isaac Rabin, afirmó el martes, 
durante una gira por la “zona 
de seguridad”, que su país no 

mentales en la esfera de la polí
tica exterior entre él y el gabi
nete del primer ministro 
Vaclav Klaus, si bien admite 
que “mis ideas difieren en algu
nos matices de la concepción 
gubernamental”.

El presidente checo se iden
tifica con la opinión de Vaclav 
Klaus de que la cooperación 
dentro del llamado “Grupo de 
Viszegrad” (República Checa, 
Eslovaquia, Polonia y Hungría) 
no debe “frenar ni limitar” a 
ninguno de los cuatro países.

Entiende la reciente decla
ración de Klaus de que “la for
mación del Grupo de Visze
grad es un proceso artificial, 
promovido por Occidente”, 
como una “metáfora que, sin 
embargo, tiene su justifica
ción”.

Para Occidente, subraya 
Havel, tiene mucha importan
cia saber hasta qué punto los 
países centroeuropeos son 

tiene in^nciá^ de repatriar 
los deportados.

a

"Israel decidió que los 
deportados continúen en Líba
no durante año y medio. Su 
expulsión es sólo temporal y 
regresarán después de cumplir 
ese período”, añadió.

El Ministerio de Asuntos 
Exteriores de Israel ordenó a 
las embajadas israelíes en los 
países miembros del Consejo 
de Seguridad de la ONU que 
intenten que se aplace hasta 
la próxima semana el debate 
sobre los deportados palesti
nos. En Jerusalén piensan que 
de los cinco miembros perma
nentes del Consejo de Segu
ridad, Estados Unidos, Rusia, 
el Reino Unido y China apo
yarán la solicitud de Israel, 
pero no queda claro cuál será 
la postura de Francia.

capaces de cooperar.
”Si logramos encontrar un 

lenguaje común en varias ins
tituciones internacionales, eso 
será más que una simple suma 
de los votos de diferentes paí
ses, representará también una 
garantía de estabilidad en 
Europa Central”, explica.

El escritor y filósofo Vaclav 
Havel ha subido de nuevo a 
la cima de la política nacional 
al ser elegido anteanoche pri
mer Presidente de la República 
Checa, a pesar de la cada vez 
menor aceptación popular 
registrada en los últimos tiem
pos.

El ejercicio del poder desde 
diciembre de 1989 hasta el 
verano de 1992 representó para 
Havel un importante desgaste 
político que, por otro lado, 
nunca amenazó seriamente sus 
aspiraciones a volver a ser el 
número uno entre los checos.

Una manifestación de algo

Propuesta de 
sanciones

Representantes israelíes 
en la ONU consideran que 
el Consejo de Seguridad no 
tratará una propuesta de 
imponer sanciones a Israel, 
y se basan en afirmaciones 
de los embajadores de Esta
dos Unidos, Rusia y Japón 
-país presidente del Conse
jo- en ese sentido.

También el portavoz de 
la Secretaría de Estado nor
teamericana dijo que su país 
quiere agotar primero todas 
las vías diplomáticas antes 
de que el Consejo “tome 
medidas” contra Israel, 
como sugirió el secretario 
general de la Organización 
de Naciones Unidas, el egip
cio Butros Gali.

Sin embargo, el diario 
independiente “Yediot 
Ajronot”, de Tel Aviv, infor
ma que los países árabes, 
a petición de la Organiza
ción para la Liberación de 
Palestina (OLP), acordaron 
una propuesta de resolución 
con sanciones limitadas con
tra Israel que, a menos que 
Estados Unidos imponga su 
veto, podría prosperar.

Se trata de boicotear a 
las empresas israelíes. que 
trabajan en los territorios 
ocupados y de prohil^ que -' 
Israel par^Cipe^^;ftwTigfesos 
internacionales sobre dere
chos humanos. - •• 

Jue’ 
Ene

Yaser Arafat, líder de la OLP.

acti 
lan^

La OLP estima 
apropiadas las 
sanciones limitadas 
contra Israel
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más de 1.000 personas, con
gregadas el pasado lunes en la' 
céntrica plaza de Venceslao 
para apoyar a Havel, y los 109 
votos en el Parlamento, nece
sitaba 101, muestran hasta que 
punto ha disminuido la popu
laridad de ese político, que 
hace sólo unos años convocaba 
a multitudes.

Las últimas encuestas seña
lan un importante descenso de 
su popularidad, que de más del 
60 por ciento de aceptación 
hace unos meses pasó al 45 
por ciento a finales de diciem
bre pasado.

Contradicciones internas en 
la coalición gubernamental, 
debido al reparto de cargos 
públicos, y la formación de la 
segunda cámara del Parlamen
to, el Senado, con ex diputados 
del desaparecido Parlamento 
federal, retrasaron también 
hasta el último momento deci
dir la candidatura de Havel.

TUNEZ. (Efe).- La Orga- 
nización para la Liberación^ 
Palestina (OLP) calificó ayer 
miércoles, de “respuesta cohe
rente y apropiada” la petición 
de sanciones económicas limi
tadas contra Israel, contenida 
en el proyecto de resolución 
presentado el martes por uno 
de sus representantes en 
Naciones Unidas.

La central palestina estimó 
previsible, según uno de sus 
portavoces, que los países No 
Alineados que forman parte 
del Consejo de Seguridad, jun
to a los países árabes, apoyen 
el proyecto, para que éste pue
da ser examinado oficialmente 
por la ONU. ”E1 proyecto se 
sostiene en lo que indicad 
capítulo séptimo de la Carta 
de la ONU, en el contenido 
de la cuarta Convención de 
Ginebra sobre protección de 
los refugiados y en el hecho 
de que, hasta ahora, Israel no 
ha cumplido ni una sóla de 
las resoluciones que le'incum
ben, votadas por el Consejo de 
Seguridad”, indicó el portavoz. 
Las Naciones Unidas, en el 
capítulo citado de su Carta, 
prevén la adopción de sancio
nes contra los países que se 
nieguen a cumplir las resolu
ciones votadas por el Consejo 
de Seguridad, mientras la Con
vención de Ginebra prohj^ 
explícitamente la deportación 
de poblaciones de territorios 
ocupados por la fuerza.

El texto elaborado por,'^ 
OLP condena de forma ‘W 
gica” el incumplimiento de lo 
resolución 799 del Consep» 
Seguridad, por Israel, y au® 
que, al negarse a cancelar 3 
orden de deportación que y' 
ta todavía a cerca de 400 pol^^ 
tinos, este país “ha pueblo 
la paz y la seguridad jDtenn 
cional en grave riesgo”.

Fuentes de la central pal^^ 
tina aseguraron también qa 
con el propósito de evitaré 
los Estados Unidos hagan a 
de su veto, sobre tal pro)? 
de resolución, éste no com 
sanciones "directas” coa ‘ 
Israel, sino contra las ac 
dades de empresas y orga 
mos israelíes, en los ^^jj 
ocupados, que pueden o 
derarse como “ilegales, r 
cuanto afectan a Í®^ 
mientos que no han sido 
nocidos internacionalmen
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Redará que “una candidatura para el Senado está fuera de cuestión”

Barbra Streisand dice que 
no tiene planes políticos
nueva YORK. (Efe).- La 

actriz, directora de cine y can
tante Barbra Streisand declaró 
el martes, que no tiene planes 
de entrar en el terreno político 
ni disputar un escaño en el 
Senado norteamericano.

En una declaración, la actriz 
desmintió la información publi
cada por el periódico “New 
York Post” sobre que estaba 
estudiando la posibilidad de 
presentarse para senadora por 
el estado de Nueva York o por 
el de California.

Nacida hace 50 años en el 
barrio neoyorquino de 
Brooklyn, Barbra Streisand 
declaró que “una candidatura 
rara el Senado está fuera de 
:iiestión”.

Al comentar las informacio
nes aparecidas en la prensa, 
subrayó que “no debe confun
dirse a alguien con una pasión 
por la política con alguien con 
ambiciones políticas”.

Según “New York Post”, la 
actriz reveló sus intenciones 
políticas durante las festivida-’ 
des de toma de posesión del 
presidente Bill Clinton, la 
semana pasada en Washington, 
al señalar que se sintió “ala
gada” cuando yarias personas 
se lo sugirieron’'’.

”Se que soy visible, lo que 
me da üna audiencia y si se 
puede hacer algo para ayudar 
a la gente o al mundo en el 
ue vivo pienso que es mi res- 
wsabilidad hacerlo como artis
ta y como una persona que 
se preocupa”, afirmó la actriz 
quien tuvo una destacada con
tribución en la recaudación de 
fondos para la campaña elec

toral de Clinton.
”Soy una cineasta y una de 

las películas que planeo hacer 
es la titulada El corazón nor
mal (The Normal Heart), sobre 
el problema def Síndrome de 
Inmunodeficiencia Adquirida 
(SIDA) y el derecho de todos 
al amor”.

Esa película “puede tener 
más efecto positivo para un 
cambio que disputar un cargo 
político”, dijo Barbra Strei
sand.

Spike Lee

Por otra parte, Spike Lee 
reclama que su película “Mal
colm X” está siendo estafada. 
El director de cine dice que 
los empleados de taquilla están 
dando crédito de las entradas 
para X a otras películas. “Des
de que la película se estrenó, 
hemos recibido llamadas e 
informes de todo el país de 
personas que dicen que sus 
entradas estaban en blanco o 
eran para “Home Alone 2 o 
Aladino”, dijo. “Si incluso una 
entrada fue erróneamente 
adjudicada a otra película, eso 
representa 7,50 dólares menos 
para X”.

Un tribunal francés ordena 
a un fotógrafo independiente 
y su agencia a pagar a la 
Duquesa de York y a su amigo 
de Texas John Bryan el monto 
de 132.000 dólares por viola
ción a la privacidad. El fotó
grafo tomó las fotos en que 
Sarah Ferguson aparece sin 
sujetador besando a Bryan en 
St. Tropez. La Duquesa había 
pedido 4 millones de dólares.

Barbra Streisand nació hace cincuenta años en Brooklyn.

^ Contrato millonario 

con Sony Music
Barbra Streisand firmó un contrato de largo plazo por 60 

millones de dólares con Sony Music y Sony Pictures (Columbia 
y TriStar) que le permitirá grabar, dirigir, actuar y producir. 
Además, se dice que por cada uno de los seis discos en el 
contrato Streisand obtendrá un adelanto de 5 millones de 
dólares. Por otra parte, Roger Clinton saca ganancias del éxito 
de su hermano Bill. Se dice que el joven Clinton firmó un 
contrato de 200.000 dólares con Atlantic Records, y tendrá 
su primer estreno el próximo marzo. El sello discográfico dice 
que el estilo de Clinton es una mezcla de rock y blues. Mientras, 
la recesión económica no afecta el negocio de los recuerdos 
del cine. El vestido azul y blanco usado por Judy Garland 
en “El Mago de Oz” se vendió por 48.400 dólares en una 
subasta en Nueva York.
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Rumania, uno de 
los pocos países ex 
comunistas donde el 
negocio del sexo no 
sufre un ‘boom’

BUCAREST. (Efe).- Pese a 
que el negocio del sexo estuvo 
prohibido durante la dictadura, 
Rumania es uno de los pocos 
países ex comunistas en donde 
éste negocio no ha exprimen- 
tado un “boom” tras la demo
cratización, ya que los espec
táculos y artículos de este tipo 
se consideran cosa de huevos 
ricosí Solidaria y casi acostum
brada a vivir en la escasez, la 
gente común está descubriendo 
ahora la soledad de la pobreza 
de cada individuo como tal y 
por eso considera el sexo como 
un lujo o un capricho para 
ricos. Sin embargo, es evidente 
que el gusto por la libertad 
y la búsqueda febril de la acep
tación en Europa han deter
minado un cambio, en la per
cepción del sexo.

La alemana Beate Uhse, 
propietaria de una de las mayo
res industrias eróticas del mun
do, declaró recientemente que 
las necesidades sexuales de los 
países del Este de Europa son 
”inmensas, porque no comer 
durante 45 años bananas y 
piñas despierta el apetito”. Sin 
embargo, esto no parece ajus
tarse al caso rumano.

Los 45 años de poder comu
nista, que contó con el apoyo 
del precepto del pecado de la 
colaboracionista Iglesia orto
doxa, y la actual difícil tran
sición hacia la economía de 
mercado, han extinguido en 
general cualquier apetito 
sexual. Andrea S., que vendía 
antes hortalizas en una tienda 
estatal, tiene ahora un tende
rete con revistas eróticas y por
nográficas en la estación cen
tral de ferrocarriles en Buca
rest, y obtiene beneficios, de 
este comercio en el que la gen
te compra a escondidas.
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Alta seguridad para 
investigar virus peligrosos

MADRID. (Efe).- Un total 
*10 310.256 alumnos, de entre 
aoevo y dieciocho años de 
^d, se han inscrito para par- 
jjoipar en el noveno Concurso 
«colar Organización Nacional 
Sociegos de España (ONCE), 
•loe lleva por lema- “Ideas para 
® mundo sin barreras”, infor- 

ayer esta organización.
La presente edición, a la que 

®n concurrido más de dos mil 
“^cientos colegios y más de 

^■000 profesores, tiene como 
Vivo concienciar a los niños 
• Jóvenes de la necesidad de 
’Jilitar y apoyar social, labo- 

educativa y deportivamente 
. mtegración de ciegos y 

"’''>usválidos en la sociedad.
. Lste año se ha producido un 
^'^remento en el número de 

’‘'’?nos, profesores y centros 
j^mjpantes respecto del pasa- 

^no, en el que se inscri- 
®'’on 263.203 alumnos, más 
'‘ueve mil trescientos pro-

EI concurso ha obtenido un buen éxito.

fesores y dos mil sesenta cen
tros escolares según la Orga
nización Nacional de Ciegos de 
España.

Todos los colegios inscritos 
disponen hasta el próximo día 
28 para realizar ^us trabajos 
y presentarlos.

MADRID. (Efe).- El Labo
ratorio de Alta Seguridad Bio
lógica para investigación ani
mal, que se inaugurará la próxi
ma semana en las afueras de 
Madrid y del que tan solo exis
ten seis más en todo el mundo, 
permitirá a los científicos espa
ñoles experimentar con agentes 
infecciosos de alto riesgo. Con 
este nuevo centro del Instituto 
Nacional de Investigaciones 
Agrarias (INIA), situado en 
Valdeolmos, a 40 kilómetros de 
la capital, España entra a for
mar parte del reducido grupo 
de países que cuentan con un 
laboratorio para estudios sobre 
virus altamente infecciosos, 
explicó a Efe su director, José 
Manuel Sánchez-Vizcaino, Jefe 
del departamento de Sanidad 
Animal del INIA, este cientí
fico señaló que en Valdeolmos 
se emplearán técnicas punteras 
en biotecnología e inmunolo
gía, además de en virus, pará
sitos y bacterias, destinadas a 
desarrollar sistemas de diagno
sis y vacunas para la prevención

1^
,

Uno de los pocos que existen.

de más 25 enfermedades ani
males, algunas de ellas desco
nocidas en España. Las insta
laciones, en cuya construcción 
Agricultura ha invertido unos 
3.000 millones se han conce
bido como una “caja blindada”.
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Djordje Rasic RUEDA

El sábado debuta en Cuenca, aunque en ia gracia i, rv: ’ *

Rasic: “Vengo a 
salvar al Caserío”

Diego del MORAL

En la noche de ayer, el pre
sidente, Miguel Cobo y los 
directivos señores García y 
Ballesteros, presentaron a los 
medios de comunicación de la 
capital al nuevo entrenador del 
Caserío Vigón, Djordje Rasic, 

SOLO POR LEER

La Tribuna
de Ciudad Real

»■■ ^— DIARIO INDErENDICNTf: ——— .........

PODRAS GANAR UNA ENTRADA PARA ASISTIR 
AL PARTIDO DE BALONMANO

La Tribuna
de Ciudad Real

SORTEA 

DIEZ 

ENTRADAS

ENTRE SUS LECTORES

NOMBRE:..................... APELLIDOS:.............................................

DOMICILIO:...........................................PROVINCIA:......................

DNI:....................................... TELEFONO:......................... .............

CONCURSO CASERIO VIGON

CASERIO VIGON - 
MEPAMSA ALCO (PAMPLONA)

DOMINGO 7 DE FEBRERO - 12,00 HORAS

4»
’

RURAL

BASES
1®.- El concurso consiste en el sorteo de DIEZ ENTRADAS 

para el partido Caserío Vigón-Mempamsa Alco (Pamplona).
2®.- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE* CIUDAD REAL, 

Plaza del Pilar, 7-Entpa. 13001. Ciudad Real, dentro de 
un sobre en el que se indicará “SORTEO CASERIO VIGON”, 
y entregando los sobres personalmente en la misma direc
ción o por correo.

3®.- El Sorteo se celebrará el jueves, 4 febrero, a las 19 horas 
y el viernes, 5 aparecerá publicado en el periódico.

4®.- El agraciado con el premio deberá pasarse por las oficinas 
de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL, el viernes, 5 de 10 
a2yde5a8oel sábado, 6 de 10 a 13 horas, presentando 
el D.N.I.

5®.- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cum
plimentados y LA TRIBUNA, se reserva el derecho de 
comprobar la identidad del concursante.

6®.- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direc
tos de U\ TRIBUNA DE CIUDAD REAL

EL CASERIO VIGON CUENTA CONTIGO

La Tribuna
de Ciudad Real CON EL CASERIO VIGON

a quien ya conocían por haber 
estado en Ciudad Real hace 
unos veinte días con su com
patriota ex-yugoslavo Lilic.

El nuevo técnico, que va a 
sustituir a Rafael López León 
desde hoy mismo, ha perte
necido como jugador a la 
Metaloplástica de Savac, equi-

1

Enero de 1^ Jue' 
Ene

po con el que ha ganado siete 
campeonatos de Yugoslavia, 
una Copa de la citada nación 
y una Copa de Europa. Ha 
estado, también como jugador 
a la disciplina de varios equi
pos españoles y franceses, 
entre ellos el Teka de San
tander, el Sedes Villa de Avi
lés, Teucro y Cangas y regresó 
a su país para volver a la Meta
loplástica en calidad de entre
nador, puesto que ha dejado 
recientemente al haber aban
donado el equipo siete juga
dores de la plantilla, por moti
vos políticos y de la situación 
por la que atraviesa la antigua 
Yugoslavia.

En la rueda de prensa se 
dió a conocer, por parte de 
la junta directiva vinatera, que 
Rafa López León seguirá vin
culado al equipo, como ya se 
ha informado, pero no va a 
cobrar ni una sola peseta y 
ya no va a viajar a Cuenca 
con el equipo, pues Rasic no 
lo considera necesario, pese a 
que este no podrá estar aún 
en el banquillo por problemas 
burocráticos, que el nuevo téc
nico piensa que estarán solu
cionados en breve.

Rasic dijo, a preguntas de 
los informadores, que viene 
dispuesto a salvar al Caserío 
del descenso y, si es posible, 
también de la promoción, 
Añadió que, al menos, el equi
po debe quedar el cuarto y 
que los favoritos para los tres 
primeros puestos son el Teu
cro, Conquense y Mepansa, de 
los que tiene buenas referen
cias. Conoce muy bien muchas 
cosas del Conquense y va a 
visionar cintas de video del 
equipo rival del sábado para 
poder plantear su primera 
actuación como técnico ama-
rillo.

Í

Rasic cree que su primer 
trabajo es infundir confianza 
a los jugadores y mentalidad 
de ganadores. Cree que esta 
plantilla puede ganar a cual
quiera de los rivales que tienen 
en el grupo de permenencia 
y lo único que le hace falta 
es confiaza en si mismos. Lo 
que vió de ellos en su pasada 
visita a Ciudad Real le da pió 
a pensar que hay mimbres 
para poder hacer un buen 
cesto.

En el plano económico, 
Miguel Cobo aseguró que aun 
no han tratado nada, pero que 
eso era lo de menos puc^ 
ambas partes lo que desean, 
fervientemente, es qu^ 
Caserío Vigón permanezca en 
la máxima categoría de 
Balomnano español. Hoy ®'?' 
mo va a entrenar con la 
mera plantilla vinatera y ® 
reto lo tiene en Cuenca en 
próximo sábado en su patudo 
frente al Conquense, un hues 
duro de roer, pero no inipd 
sible de abordar, según d ^^^ 
vo técnico.
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Rafa López León abandonó el puesto de entrenador del Caserío Vigón.
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Rafa agota, una a una, sus etapas en el Caserío

Cwtro meses tiene el nuevo técnico vinatero Djordje Rasic para enderezar la nave manchésa

La marcha de López León abre 
un periodo de incertidumbre
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El secreto mejor guardado 
kl Caserío Vigón sonó como 
na bomba tras hacerse público 
labandono voluntario de Rafa 
ópez León de su cargo de 
Mrenador del Caserío Vigón 
®ra pasar a ejercer funciones 
k director técnico del club. 
■ testigo ya lo tiene en su 
®o Djordje Rasic, hasta 
^(^e un mes ■ técnico de la 
fetaloplastica, hombre con 
Í^riencia en clubes españoles 
nnde militó hace ya algunas 
imperadas -Teucro y Teka-, 
jne tratará de enmendar la 
5^ha del equipo vinatero 
’J^ lo que resta de tempo-

La incertidumbre marca 
■•^ nueva etapa.
L^Poz León manifestó que 

■ decisión de su abandono 
’ J^ sido tomada el pasado 
i^ís “y comunique a la direc- 
,^ne se ganase o se perdiese 
'domingo yo no iba a con- 

y que se buscasen un 
J/^nador que hiciera las 
. f^s sordas en los entrena- 
*Wos y en los partidos. Qui- 

el momento de que los 
Ares escucharan lo mismo 

yo les digo, pero con otro 
®de voz”.

’ioevo director técnico del 

club no se quiso pronunciar 
acerca de su futuro: “Ahora 
mismo voy a hacer un master 
de educación física y de depor
te de alto rendimiento que con
voca el Comité Olímpico Inter
nacional y estoy ilusionado con 
esto. Sigo vinculado al equipo, 
la directiva no quiere que me 
marche. Ahora me tomaré 
algún descanso. No me planteo 
volver al banquillo del equipo 
en futuras temporadas”.

Los jugadores, que fueron 
convocados por López León al 
final del entrenamiento para 
comunicarles la noticia, no se 
la esperaban. Fernando García, 
que ha jugado alguna vez fren
te a su nuevo entrenador, 
Rasic, calificaba como sorpresa 
la noticia: “ni podía imaginar 
la decisión de Rafa. Nos ha 
dicho que el cambio podía ser 
un acicate para nosotros, que 
nos veía bien, pero que la voz 
de otro entrenador llegue de 
otra manera y que el equipo 
vaya a más”.

Lilic no entendía tampoco 
entendía la decisión de López 
León: “Sé que mucha gente 
decía que Rafa ño trabajaba 
bien, pero yo no estoy de 
acuerdo porque estoy muy con
tento con su labor”, decía el 
jugador serbio. Del nuevo mís

ter y compatriota, Rasic, mani
festaba el escaso conocimiento 
que tenía de él “porque lleva 
poco tiempo como entrenador 
y no lo conozco bien”.

Por su parte, el intérprete 
de Lilic, Sinisa Prokie recono
cía el mal juego del equipo, 
pero “estaba seguro de que con 
Rafa permaneceríamos en

^La crisis vinatera vista 

desde fuera del Caserío
Hombres conocedores del Balonmano, no vinculados al 

Caserío, opinan sobre el cese de Rafa como entrenador.
Jordi, ex-portero del equipo, actualmente en el Cátedra 70, 

opina que ha sido una buena medida para cambiar la 
mentalidad de los jugadores y cree que es bueno que Rafa 
no se haya desvinculado totalmente por el bien de los jugadores 
locales. Por su parte, otro “viejo zorro” del Balonmano de 
Ciudad Real, Pruden, cree que es la mejor medida tomada 
por el club desde su ascenso a División de Honor y que el 
relevo es fundamental para cambiar “la mentalidad de 
perdores” que ahora tienen los jugadores vinateros.

Ambos dicen desconocer a Rasic, pero si cuenta con Rafa, 
podrían dar la vuelta al actual estado de cosas comenzando 
porque ahora todos los jugadores “se van a matar por ser 
titulares con el nuevo entrenador”.

División de Honor”.

“No entiendo muchos 
cambios^

También hablábamos con 
Pardo que no entendía el aban
dono de Rafa López León del 
banquillo vinatero. “La verdad 
es que ha estado luchando e 

intentando llevar el equipo 
hacia adelante y no se si le 
han presionado o no para que 
tomara esta decisión. No 
entiendo muchos cambios que 
se hacen y considero que este 
es muy peligroso”.

Por último, dialogábamos 
con el presidente del Caserío 
Vigón, Miguel Cobo, dijo sen
tir la marcha de López León 
y afirmó que era algo que esta
ba fraguándose desde hacía un 
mes: “Rafa estaba tiempo 
detrás de nosotros diciéndonos 
que lo que hacía falta era otro 
entrenador que les hiciese cam
biar de mentalidad a los juga
dores y a base de insistir, noso
tros no hemos tenido más 
remedio que acceder y así, 
fichar a Rasic por recomen
dación del propio Rafa”.

Para el máximo mandatario 
vinatero, “Rasic podrá ser el 
revulsivo que necesita el equi
po ya que es un hombre que 
viene del balonmano, que 
conoce el balonmano español 
y domina el idioma. Por ahora 
se ficha para lo que resta de 
temporada y después ya será 
cuestión de plantearse la próxi
ma”.

En fin, un cambio tan brusco 
como inesperado que sólo el 
tiempo hablará de su conve
niencia o no.
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Cara y cruz en los 
resultados de la 
jornada de 
Balonmano 
provincial

J.G/D.MORAL

En la segunda masculina 
hubo un duelo provincial y en 
el que los locales esta vez die
ron la de cal y vencieron a 
sus vecinos. Manzanares y 
Retamar jugaron un encuentro 
después de haber jugado la 
semana pasada con signos dis
tintos. Pero cada partido es un 
mundo y los manzanareños 
ganaron de 6 goles y se alejan 
de los puestos de cola.

Otro derbi provincial lo 
jugaron los de Malagón frente 
a los de Puertollano. Fue un 
partido con poca historia por 
cuanto la diferencia final de 
18 goles deja bien claro lo. que 
fue el partido. Jugaron dos 
equipos con posiciones bien 
distintas en la clasificación y 
con aspiraciones distintas. Fue 
clara la victoria y deja patente 
el mal momento puertollanero.

El resto de nuestros repre- 
sentantes jugaron contra rivales 
de otras provincias. Prado jugó 
en tierras alcarreñas y ante una 
misión imposible como era el 
puntuar en casa del líder. Al 
final 7 goles de diferencia para 
los locales y un Prado que dio 
buena impresión, pese a la 
dureza innecesaria del equipo 
de Guadalajara que basa su 
técnica en quitarse de encima 
a los jugadores contraruios de 
más valía a base de golpes. Asi, 
Santi recibió un fortísimo golpe 
en la espalda que le hizo pedir 
el relevo e irse a los vestuarios, 
cayendo aquí el equipo de Ciu
dad Real en una baja de juego 
que fue definitiva. Y lo peor 
es que los árbitros lo toleran, 
aunque los de este partido no 
se dejaron amedrentar tanto 
por los alcarreños como lo han 
hecho otros durante toda la 
temporada.

El último equipo provincial. 
Caserío Vigón, dio buena cuen
ta del colista Guadalajara y le 
venció fácilmente de 14 goles, 
casi doblándole en el resultado. 
No tuvieron problemas los cha
vales del Caserío para vencer 
y así marcar el camino a sus 
mayores que luego jugaron 
frente al Cero Calorías de 
Oviedo y al que vencieron 
haciendo historia ya que ese 
fue el primer partido de la 
División de Honor en el que 
se consiguió la victoria por par
te de los chicos, entonces de 
Rafa López León.

Pero si la masculina tuvo 
relativa importancia, la feme
nina sí que tuvo partido impor
tante. E)escansando las chicas 
de Alcázar, las de Puertollano 
eran las que jugaban y además 
en un partido transcendente de 
cara a la clasificación y al cam
peonato. El partido de la socie
dad Conquense y Puertollano 
se puede decir que es una final 
anticipada de la liga ya que 
el resto de los equipos están 
a mucha diferencia. Y ocurrió 
lo peor para nuestras repre
sentantes, que perdieron, pero 
no sólo el partido, sino que 
al perder por 10 goles pierden 
casi toda opción de ser pri
meras y poder optar a la fase 
de ascenso.

Victoria del Comavín en Infantes

Lisa de Baloncesto Provincial

At. Infantes 65,
Comavin Man 82

Jesús GALLARDO

65 CB. At. Infantes (36 y 
29): Cuatro canastas triples, 18 
en juego y 17 tiros libres con
vertidos de 28 lanzados. 36 per
sonales, 16 en la primera parte. 
Eliminados Vellón (minuto 32) 
y Chaparro (minuto 39).

Jugaron: García (4), Peláez 
(6), Torrijos (2), Fernández, 
Vellón (8), O. García (17), 
Chaparro (5), J. García (7), 
Lorenzo, Romero (1). J.A. 
Vellón (4) y Gallego (11).

82 Comavin Man Tomelloso 
(38 y 44): Una canasta triple, 
28 en juego y 23 tiros libres 
convertidos de 41 lanzados. 29 
personales, 15 en la primera 
parte. Eliminados Bonillo (mi
nuto 29), Serrano (minuto 34) 
y Jiménez (minuto 39).

Jugaron: Sebastián (3), Bra
vo (23), Cañas (15), Serrano 
(4), Torres, Bonillo (6), Carre
tero (12), Buitrago, Díaz (9) 
y Jiménez (10).

Importante actividad 
deportiva en Socuéllamos

L. LOMAS

7 Cabezuelo: Moya, García, 
Arnau, Jose Angel, León I, 
León II, Paquito, Juanan, Jua
nito y Valentín.

4 FS. La Solana: Rodríguez, 
Gómez-Roso, Esteban, Mora
les, Martín, Bernardos, Muñoz, 
Eugenio, Díaz y Olmo.

Arbitros: González Castille
jos y López Blázquez; Bien, 
amonestaron con tarjeta ama
rilla a Jose Angel por los loca
les y a Díaz por los visitantes.

Arbitros: Pérez y Granados. 
Muy mal.

Comentario: Partido de liga 
que jugó el equipo tomellosero 
en Infantes, correspondiente al 
campeonato provincial sénior 
masculino.

Como decimos en titulares 
el equipo de Tomelloso, como 
todos los equipos que pasan 
por esa pista lo dicen, ganó 
a pesar de la actuación de los 
colegiados. Y es algo que se 
debería de tener en cuenta des
de donde proceda por que no 
se puede permitir que dirijan 
encuentros colegiados que sean 
de la misma localidad y que 
sean tan parciales. Rayan en 
algunas ocasiones en ser un 
jugador más del equipo de casa 
y así todos los que van allí 
van con ese miedo. Cuando se 
gana, como en esta ocasión, 
es por que se hace por mucha 
diferencia, sino, es una misión 
imposible.

El partido en sí no tuvo pro

Comentario: Nada claro lo 
tuvo el Precocinados Cabezue
lo, en la primera parte, en la 
que comenzó perdiendo, y en 
la que acabó ganando por la 
mínima, no así en la segunda, 
y sobre todo en sus primeros 
diez minutos en los que los 
locales desplegaron su mejor 
juego, y consiguieron su máxi
ma ventaja, al final los sola
neros acortaron distancia, fruto 
del cansancio y de la relajación 
de los de casa.

blemas para el conjunto tome
llosero ya que supo jugarlo. En 
el primer tiempo aguantó todas 
las tarascadas y supo mantener 
el marcador siempre a su favor, 
unas veces por más y otras por 
menos diferencia, para así ir 
minando a su rival. Y en la 
segunda parte se fue muy pron
to arriba y ahí se acabó el 
partido.

La primera parte fue de 
dominio en el marcador de 
Comavin pero Infantes no 
dejaba acercársele demasiado y 
así las diferencias eran muy 
cortas, entre dos y cuatro pun
tos, para acabar con un 36-38 
a favor forastero.

En la segunda parte y en 
los primeros 5 minutos se lo 
tomó muy en serio Comavin 
y con un parcial de 4-13 se 
puso el marcador en un 40-51 
que prácticamente sentencia el 
partido. Al final 65-82 y vic
toria en un campo complicado.

Notas breves

Voleibol femenino:
Universidad de Granada

3-Roycan Socuéllamos 0: Las 
chicas del Club Voleibol Roy- 
can, perdieron por 3-0 su 
encuentro frente a la Univer
sidad de Granada, que es uno 
de los favoritos a la fase de 
ascenso. Fútbol sala:

Vandecopas Herencia 3-CFS. 
Socuéllamos 3: El CFS. Socué
llamos empató ante el Vande
copas de Herencia a 3 tantos.

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ Enerode^^ j,

El juvenil de La ¡ 
Solana ganó al de 
Los Angeles en un 
buen partido (4-2)

F.S.G.ABADlpji

4 La Solana: Manolo, Qe. 
ma, Julián, Goyo, Plati, Annet 
Piluqui, Guerrero (Ruiz), Luj^ 
Carmelo y David.»

2 Los Angeles: Herrera 
Roberto, Manolo (Leo), César 
Oscar, Rojas, Amores (Luis) 
Donate (Pedro), Loarce (Villa)’ 
Peco y Emilio.

Arbitro: Salazar Carretón, 
mal muy mal este colegiado que 
no sabe aplicar los mismos cri. 
terios para los dos conjuntos. 
Mostró tarjetas amarillas a Enii. 
lió y Pedro por parte del con
junto visitante y a Goyo, Auset 
Piluqui, Carinelo y a platinen 
dos ocasiones por lo que fue 
expulsado.

Goles: 1-0, minuto 7: Luis 
remata de cabeza un saque de 
esquina. 2-0, minuto 26: Dasid 
roba el balón, ve al portero ade
lantado y de una magnífica 
vaselina bate al portero visitan
te. 2-1, minuto 32: Emilio rema
ta a gol tras un fallo en la salida 
del portero local Manolo. 3-1, 
minuto 44: David se interna, 
centra al segundo palo y Luis 
libre de marcaje marca de cabe
za. 4-1, minuto 58: David vuelve 
a marcar de vaselina, tras un 
fallo de la defensa ciudarrea- 
leña. 4-2, minuto 69: César mar
ca gol al lanzar una falta directa 
cuando el árbitro estaba colo
cando la barrera, dando este 
validez al mismo.

Comentario: Alrededor de 
unas setenta personas presen
ciaron el partido. Bien se le 
ponían las cosas al equipo ama
rillo cuando a los siete minutos 
de juego era su jugador Luis 
el que en un saque de esquina 
inauguraba el marcador, y ponía 
el marcador favorable al con
junto local que desde el primer 
minuto luchó con garra y con 
ahinco por la victoria encon
trándose enfrente a un equipo 
que durante la primera mitad 
de juego dio claras muestras de 
inseguridad en la defensa, estos 
fallos los aprovechaba bien io 
delantera amarilla para crear 
claras ocasiones de gol, y ^ 
dos de los tres goles de esta 
primera mitad por parte local 
llegaron en sendos depistes de 
la defensa visitante, siendo bien 
aprovechados por David que 
consiguió un magnífico gol)' 
dio otro en un magnífico y 
medido centro.

La segunda mitad fue total
mente distinta a la printef 
debido sobre todo a los cambios 
realizados por el míster ciu- 
darrealeño, que con estos dio 
más profundidad y seguridad u 
equipo, aunque seguía con cief- 

.tos fallos en la línea defensi'U 
y así en el minuto 13 de e^ 
segunda mitad volvió o 
David el que marcaba pa^ ® 
equipo local en otra magniW 
vaselina, en otro despiste def® 
sivo, pero el conjunto visitan 
comenzó a llevar peligro a 
portería defendida por Mono 
y así diez minutos más tar 
llegaba el segundo gol ‘'L 
darrealeño, pero aún P^n 
haber reducido aún más las i 
tancias si el jugador César 1^6 
a transformar un penalty coin^ 
tido sobre el jugador En’"'
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Bakero afirma que ias denuncias deben hacerse con mayor seriedad.

Luis

Las declaraciones de Luis Milla calientan el partido del sábado.
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^jojue un azulsrana le ofreció dinero por perder ante el Tenerife

Jilla calienta el
Madrid-Barga
MADRID (Efe).- José 

¡aligue! González, “Michel”, 
jjntrocampista del Real 
Madrid, ha asegurado que “in
tuye” qué jugador del Barce
lona le había propuesto a Luis 
i^dlla recibir la cantidad de 40 
millones de pesetás por perder 
jnte el Tenerife en el último 
partido de la pasada liga, según 
as declaraciones de éste rea
lizadas a la Cadena Ser.

El centrocampista madridis
ta declaró que Milla le tele
foneó esa noche muy nervioso 
para comentarle que le había 
lainado un ex compañero del 
Barcelona ofreciéndole dinero 
por perder.

Sobre la identidad de la per
sona que se puso en contacto 
con Milla, Michel señaló: “No 
me dijo quien era, pero lo 
úituyo”.

El jugador madridista añadió 
que no consideró la posibilidad 

denunciar el asunto a las 
autoridades deportivas en su 
momento, debido a que “no 
se podía demostrar la conver
sación porque no se había gra
bado y sería la palabra de Luis 
contra la del otro”, explicó 

Michel piensa que no se pue- 
ile culpar a Milla de sacar a 
b luz el asunto, sino más bien 
dar la enhorabuena a los “pe
riodistas que se enteraron”.

El centrocampista no cree 
que este hecho tenga repercu
siones el sábado próximo. “No
sotros no estamos pensándo en 
esto, sólo nos interesa el par
tido contra el Barceloná”, 
aseguró.

jBa no quiere hablar

Luis Milla no quiso hacer 
ninguna declaración sobre este 
asunto. “No quiero hablar del 
tema. A los dos días de pro
ducirse la llamada quedó zan- 
Pdo, y de eso hace seis meses”, 
comentó el jugador.

Sobre un posible interés del 
Rador en sacar la cuestión en 
Aperas del partido Real 
Jladrid-Barcelona, comentó: 
yo no he sacado el asunto, 

tolo respondí, ayer, a unas pre- 
Was que me hicieron, pero 

tenía ningún interés en 
«lar de ello”, explicó.

El defensa Nando, que per- 
^ocía la pasada temporada al 
wcelona, aseguró sentirse 
totprendido, y sobre la posible 
’oracidad de los hechos afirmó 
•Itto debía ser “una broma”. 

El jugador negó haber oído 
^s^ comentario al respecto

Michel intuye que jugador fue.

r

en el vestuario del Barcelona. 
“Sólo pensábamos en ganar 
nuestro partido y que el 
Madrid perdiese en Tenerife”, 
puntualizó.

Comité de Competición

El Comité de competición 
de la Real Federación Espa-

Bakero: “Milla sólo ha 
dejado entrever algo”

BARCELONA (Efe).- El 
jugador del FC Barcelona José 
Mari Bakero declaró, respecto 
a las acusaciones de soborno 
de un ex compañero del madri
dista Luis Milla cuando éste 
militaba en la entidad barce
lonista, que le gustaría que 
cuando se haga una denuncia 
de esta importancia se realice 
con mayor seriedad.

El internacional barcelonista 
agregó que “se tiene que hacer 
con suficiente claridad, con 
nombres y apellidos y explican
do todo lo que ocurrió”.

El jugador azulgrana comen
tó que “no se puede valorar 
nada porque Luis Milla no ha

denunciado nada, sólo ha deja
do entrever algo y sólo se pue
de tomar en serio cuando lo 
concrete más”.

El holandés Ronald Koeman 
consideró que “puede que lo 
que ha pretendido Milla con 
estas declaraciones es calentar 
el encuentro, aunque la plan
tilla está tranquila y de lo único 
que habrá que preocuparse es 
del rendimiento del equipo el 
próximo sábado”.

Para el jugador holandés del 
Barcelona, “éste es un asunto 
que ocurrió hace ocho meses 
y si el Barcelona ganó la Liga 
fue limpiamente en 38 encuen
tros”.

ñola de Fútbol (RFEF) estu
diará el próximo miércoles el 
intento de soborno que recibió 
el centrocampista del Real 
Madrid, Luis Milla por parte 
de un ex compañero suyo del 
FC Barcelona.

La denuncia de Milia, quien 
confesó en la Cadena Ser que 
una persona conocida le tele
foneó desde Barcelona para 
ofrecerle dinero a cambio de 
colaborar en la derrota de su 
equipo en el último partido de 
la Liga ante el Tenerife, será 
examinada por el comité de 
competición.

Las declaraciones de Milla 
causaron una gran sorpresa en 
la concentración de la selección 
española y mientras el guar
dameta del FC Barcelona, 
Andoni Zubizarreta se negaba 
a comentar el asunto y remitía 
a los periodistas a que pregun
taran a Luis Milla, Albert 
Ferrer comentaba que si “Milla 
ha dicho eso será que tiene 
pfuebas”. “De todas formas no 
entiendo por qué sale a la luz 
ahora un asunto tanto tiempo 
después del final de la pasada 
Liga”, apuntó Ferrer.

El argentino Felipe Mesones, nuevo 
entrenador del Real Valladolid

VALLADOLID (Efe).- 
Felipe Mesones será el susti-
tuto de José Luis Saso 
dirección técnica del 
Valladolid hasta finales 
presente temporada,

en la 
Real 

de la 
según

acuerdo al que ha llegado con 
el presidente de la entidad,
Marcos Fernández.

Felipe Mesones 
entrenando al Real 
en los años 80 sin

ya estuvo 
Valladolid 
poder ter-

minar la temporada, al ser des
tituido a pocas jomadas de ini
ciarse la Liga.

Mesones es un técnico muy 
conocido en el ámbito futbo
lístico español, ya que ha diri
gido, además de al Valladolid, 
al Murcia, Salamanca, Carta
gena y Betis, entre otros.

La noticia de la contratación 
del técnico suramericano no ha 
caído bien entre los aficionados 
vallisoletanos, que recuerdan 
su fracasado paso por la enti
dad blanquivioleta.

Marcos Fernández, presiden
te del Real Valladolid, se deci
dió a contratar los servicios de 
Mesones por ser un técnico

Felipe Mesones.

que conoce bien la Segunda
División (a punto estuvo de 
ascender al Murcia a Primera 
hace dos años) y esa experien
cia “puede ser una garantía de 
éxito en nuestra intención de 
devolver al equipo a la Primera 
División”.

W IIÜEVI) ííiSE EN LA PLAZA MAVOK
A PARTIR DE ESTE JUEVES DISFRUTA DE LA BUENA COCINA 

EN LA PLAZA MAYOR N^ 11

CAPE RESTAURANTE
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C
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Carlos Sainz terminó sin puntos

Auriol se llevó el
Rally de Montecarlo

Í..... ........

Kankkunen, flojo comienzo.

(
Z
l

Agradecimiento

NBA: Duelo entre los
Knicks y los Nets

Igualdad en la División del Atlántico.ra, tuvieron que luchar al máxi- . juego de transición de los Nets

pun-

cada 
ano-

19 puntos y 11 rebotes 
uno. Otros seis jugadores 
taron en doble figura.

Los Mavericks con 112
tos permitidos por partido a 
sus adversarios volvieron a 
demostrar porque son el peor 
equipo de la liga con una mar
ca de 3-34.

todo el cuarto periodo en el 
banquillo.

Los aleros Stacey King y 
Scottie Pippen terminaron con

__________________ Eneroj^

1

Juha Kankkunen 
acabó en el quinto 
puesto, tras sufrir 
un pinchazo

Juha Kankkunen, por su par
te, acabó en el quinto puesto 
después de perder más de doce 
minutos como consecuencia de 
un pinchazo en la tercera espe
cial del día.

A pesar de la ventaja con 
que contaba fue finalmente 
rebasado por el sueco Kenneth 
Eriksson (Mitsubishi Lancer 
GRS), cuarto clasificado.

La próxima prueba será el 
Rally de Suecia, que se dis
putará entre el 12 y el 14 del 
próximo mes de febrero.

Carlos Sanz no participará, 
pero sí lo harán Auriol y Kank
kunen, que han sido inscritos 
junto a otros dos pilotos del 
equipo Toyota.

La próxima carrera en la que 
estará el español será en el 
Rally de Portugal (3-6 de mar
zo). Se espera que el madrileño 
empiece su remontada en 
tierras lusas, país que se le da 
bien.

Los Knicks de Nueva York 
y los Nets de Nueva Jersey 
mantienen la lucha por el pri
mer lugar en la División del 
Atlántico en la Liga del balon
cesto profesional estadouni
dense (NBA), tras imponerse 
a sus respectivos rivales, los 
Sixers de Filadelfia y Los 
Angeles Lakers.

Los Knicks, con el pívot 
Patrick .Ewing en plan de figu- 

mo para superar por 98-90 a 
los Sixers, quienes a pesar de 
perder al pívot titular Manute 
Bol, fue expulsado por agredir 
a Anthony Mason, siempre 
estuvieron cerca en el mar
cador.

Ewing terminó con 26 pun
tos y 21 rebotes y fue el hombre 
clave de los Knicks que logra
ron su cuarto triunfo consecu
tivo, mientras que por los 
Sixers el base Jeff Hornacek 
volvió a ser el máximo ano

MONTECARLO.- El fran
cés Didier Auriol (Toyota Céli
ca Turbo 4WD) se adjudicó la 
victoria en el Rally de Mon
tecarlo, prueba inaugural del 
Mundial de la especialidad, y 
privó a su compatriota Fran
cois Delecour (Ford Escort RS 
Cosworth), gran dominador de 
la carrera, de su primer triunfo 
en una prueba mundialista.

El español Carlos Sainz 
(Lancia HF Integrale 16v.), por 
su parte, acabó el primer rally 
de la temporada en el puesto 
decimotercero, a 55 minutos y 
24 segundos del ganador, des
pués de remontar desde la sep
tuagésimo sexta plaza, a la que 
descendió después de un acci
dente sufrido el domingo, y 
demostró la absoluta compe
titividad de su coche.

De no haberse producido el 
accidente, Carlos Sainz habría 
luchado por la victoria en la 
etapa final de la carrera, ya 
que desde el pasado domingo, 
y a pesar de los grandes daños 
sufridos en su coche, recuperó 
casi totalmente la desventaja 
con la que se encontraba antes 
de volcar.

Desde el accidente, el pen
samiento del piloto hispano 
Carlos Sainz ha estado centra
do en la próxima carrera que 
va a disputar, el Rally Portugal, 
que comenzará el próximo 3 
de marzo, y declaró que ha 
sido muy importante haber lle
gado a la etapa final, aunque 
sea sin tener opción de cla
sificarse entre los diez prime
ros, “ya que han acelerado el 
proceso de acoplamiento al 
coche”. 

tador de su equipo, con 25 pun
tos, y el alero Hersey Hawkins 
aportó otros 23.

Mientras, los Nets al vencer 
por 106-91 a los Lakers vol
vieron a darle una gran alegría 
a su entrenador Chuck Daly, 
quien llegó a las 500 victorias 
como profesional y se convirtió 
en el decimoquinto que lo con
sigue en la historia de la NBA.

De nuevo, la ofensiva y el 

funcionó y los Lakers nada 
pudieron hacer para frenar al 
base Kenny Anderson, quien 
terminó con 28 puntos, 20 ano
tados en la primera parte.

El alero Derrick Coleman 
contribuyó con 23 puntos y 17 
rebotes, mientras que el escolta 
croata Drazen Petrovic aportó 
20 puntos. EI pívot serbio Vía- 
de Divac sólo pudo anotar 7 
puntos para los Lakers.

Los Nets dejaron su marca 
en 24-17 y se mantienen a dos

Sainz acabó decimotercero.

^ Delecour se quedó a las 

puertas, otra vez
Delecour, absoluto 

dominador de la carrera, 
volvió a quedarse a las puertas 
de la victoria en Montecarlo 
en los últimos kilómetros, 
como ya le sucedió en 1991. 
En aquella ocasión se lo 
arrebató Carlos Sainz en la 
última especial, mientras que 
ayer fue Auriol.

Auriol acabó el primer rally 
de la temporada con una 
ventaja de quince segundos 
con respecto a Delecour, y de 

juegos de los Knicks que tienen 
un record de 25-14.

Los Jazz de Utah volvieron 
a conocer la victoria en su cam
po del Delta Center al derrotar 
por 113-96 a los Cavaliers de 
Cleveland, que fracasaron una 
vez más como visitantes.

El alero Karl Malone estuvo 
imparable, 28 puntos y 13 rebo
tes, mientras que el base John 
Stockton contribuyó con 14 
puntos y 14 asistencias.

Los Cavaliers no estuvieron 
acertados en la ofensiva y el 
base Mark Price, uno de sus 
jugadores más consistentes, 
sólo anoto tres puntos 1 canas
ta de 10 tiros de campo.

Los Bulls de Chicago no 
tuvieron ningún problema para 
superar por paliza de 123-88 
a los Mavericks de Dallas y 
esta vez no necesitaron de la 
ayuda de su jugador estrella 
Michael Jordan, quien anotó 
15 puntos y estuvo sentado

1 1 Í

3:16 sobre el italiano Massimo 
Biasion (Ford Escort RS 
Cosworth). No obstante, y 
salvo los fallos de final de 
carrera, el nuevo Ford se ha 
mostrado como una máquina 
muy competitiva, capaz de 
optar a la victoria final.

Didier Auriol, ganador de 
seis rally durante la pasada 
temporada, aunque acabó el 
Mundial92 en tercera posición, 
atacó a fondo durante la 
última etapa.

El Circuito de 
Montmeló, 
galardonado por la 
asociación de 
escuderías

MONTMELO (Barcelo, 
na).-Sebastián Salvador, prejj. 
dente del Real Automóvil C1|¿ 
de Catalunya, recogió en Gine, 
bra el galardón otorgado por 
la asociación de escuderías de 
Grandes Premios de Mototj. 
clismo (IRTA), al Circuito de 
Catalunya.

El premio, otorgado en el 
transcurso de la fiesta anual 
que celebra la IRTA en lacapi. 
tal suiza, fue concedido al Cir
cuito de Catalunya por la mejor 
organización del Mundial del 
pasado año, con motivo de la 
celebración del Gran Premio 
de Europa.

Michel Metreaux, presidente 
del IRTA, señaló que Cataluña 
es pionera en la industria 
motociclista y cuna de esta 
especialidad deportiva en 
España y puntualizó: “lo cual 
quedó suficientemente demos
trado en la excelente organi
zación del Gran Premio de 
Europa”.

El presidente agradeció el 
esfuerzo realizado por la Gene- 
ralitat con el objetivo de dotar 
a Cataluña de un circuito per
manente, “Jordi Pujol, presi
dente de la Generalitat, se 
compronletió en 1.988 a que 
Cataluña gozara de un circuito 
permanente y no regateói 
esfuerzos para que ello fuera 
una realidad”, dijo.

Además del circuito de 
Catalunya, las pruebas en los 
trazados de Eastern Creek 
(Australia), Donington Park 
(Gran Bretaña) y Jerez (Es
paña), fueron, catalogadas 
como las siguientes mejores del 
pasado Mundial.

Orlando Magic con ungf^” 
juego equipo y del alero To® 
Tolbers, quien anotó 24 punj® 
y capturó 16 rebotes, su nie]®^ 
marca como profesional, s 
impusieron 120-106 a 
Hawks de Atlanta. ,

El novato Shaquille 
terminó con 27 puntos y ' 
rebotes, pero los problej 
con las personales le ’^P'^L 
ron hacer un baloncesto o> 
dominador.

M.C.D.2022
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
SALUD.- Motivo de preocupación 
TRABAJO.- No sea tan obstinado 
AMOR.- Tenga más fe

LIBRA
v^- SALUD.- Buena
A ( A TRABAJO.- Tendrá que manejar los 

asuntos de su carrera
AMOR.- Experiencia interesante

TAURO ESCORPION
> SALUD.- Buena

TRABAJO.- Sus ideas para evitar 
esfuerzos le resultarán muy útiles 
AMOR.- No sea tan egoísta

I

- SALUD.- Desequilibrio nervioso
TRABAJO.- Recuerde que no debe 
abandonar sus responsabilidades 
AMOR.- Problemas imprevistos

GEMINIS SAGITARIO
SALUD.- Propensión a resfriarse 
TRABAJO.- No permita que esa teo
ría atractiva le imidar ver la realidad 
AMOR.- No hay razón para quejarse

r
SALUD.- Buena 

' y TRABAJO.- Está buscando una clase 
empleo muy difícil

AMOR.- Poca suerte

CANCER CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Trate de descubrir sus 
defectos
AMOR.- Se sentirá cansado

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- La actividad social de 
la jornada le permitirá trabajar a gusto 

j yAMOR.- Etapa positiva

LEO ACUARIO
SALUD.- Cansancio y dolor de pies 
TRABAJO.- Acostúmbrese a luchar 
solo y a no eludir su trabajo 
AMOR.- Trate de ser feliz

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Maneje con cuidado sus 
finanzas
AMOR.- Bueno

VIRGO ^^ PISCIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- El trabajo le desgastará 
mucho
AMOR.- Disfrute más de la felicidad

SALUD.- No abuse
TRABAJO.- No mezcle la amistad con

1 dinero en el trabajo
AMOR.- Muestra de afecto

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán amantes de la 
cuanto signifique un cambio.

paz y del orden. Les disgustarán las innovaciones y todo
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HORIZONTALES: 1: Abadía 
famosa de Inglaterra, donde son 
coronados los soberanos. 2: Aro
mático. 3: Consonante repetida. 
Inventes. Adjetivo posesivo. 4: 
Preposición inseparable que sig
nifica dos o dos veces. Letras 
de “allá”. Contienda. 5: Antigua 
capital de Asiria. Figura geomé
trica. 7: Hago nido. Modera el 
movimiento de un vehículo. 8: 
Barro. Ligas. 9: Oficial del ejér
cito turco. Vocal repetida tres 
veces. Roca. 10: Del verbo ir. 
Agarrará. Entrega. 11: Figurado, 
todo desvío de la imaginación.

VERTICALES: 1: Rey visigo
do español, destronado por Ervi
gio. Provincia española. 2: Adje
tivo posesivo (Pl). Arbol de la 
familia de las yuglandáceas, de

madera muy apreciada en eba
nistería. 3: Al revés, carta de la 
baraja. Hundida. 4: Prefijo que 
significa tres o tres veces. Nota 
musical. Al revés, interjección. 
5: Costumbre en boga. Negación. 
Adverbio de modo. 6: Fenómeno 
fonético árabe por el que el soni
do de la “a”, cuando es largo, 
se transforme en “e” o “i”. Hijo 
de Adán. 7: Ai revés, mamífero 
carnicero, félido. Al revés, nota 
musical. Altar. 8: Consonante 
repetida tres veces. Dios de los 
antiguos egipcios. Al revés, inter
jección. 9: Interjección poco 
usual para llamar al perro. Ciu
dad de Ancona (Italia). 10: Pre
posición. Planta de las liliáceas, 
de flores blancas, muy olorosas. 
11: Veloz. Limpian, ordenan.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Espaldarazo. 2: Aseados. 3: Tú. Oirás. En. 4: Osa. RRR. Esa. 5: 
Soto. oneR. 7: Panda. Aneto. 8: Esas. Uros. 9: Res. Nos. Ana. 10: 
De. Color. Ar. 11: Inaccesible.

VERTICALES: 1: Estos. Perdí. 2: Uso. Aséen. 3: Pa. Atenas. 4; 
Aso. DS. CC. 5: leiR. La. noC. 6: Darro. Mole. 7: adaR. Fa. Sos. 
8: Ros. nU. rl. 9: As. Entera. 10: Ese. Tonal. 11: Ornas. Osaré.

Horario de misas
Días laborables

Mañanas

07:45.— Residencia Sanitaria
08:00.— Catedral — Siervas de María —

Coreysa
08:30.— Catedral — San Pedro — Carmelitas 

— Adoratrices — Q. Asunción.
09:00.— Catedral — Asilo — San José
10:30.— Catedral — Ciudad de Matrimonios
11:00.— Santo Tomás
11:30.— Santa María del Prado
12:00.— San Pedro — San Pablo
12:30.— Santiago — San Ignacio
Tardes

05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Dominicas
07:00.— San Juan de Avila — Los Angeles —

El Pilar — Hospital — San Ignacio 
07:30.— Santa María del Prado — Santiago

— Santo Tomás — San Pablo 
08:00.— Catedral — San Pedro

Tardes de sábado y víspera de fiestas
05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Santiago — Dominicas — La Pobla

chuela
07:00.— San Pedro — El Pilar — San Juan 

de Avila — Los Angeles — San Ignacio 
— Hospital — Poblete

07:30.— Santa María del Prado — Santiago 
— Santo Tomás — Sari Pablo — Las 
Casas

08:00.— Catedral — San Pedro

Domingos y festivos
Mañanas
08:00.— Catedral
08:30.— Carmelitas — Siervas de María
09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles 

— San Ignacio — Asilo — Adoratrices 
' — Dominicas — Quinta Asunción

09:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo

10:00.— San Pedro — Santo Tomás — 
Concepcionistas

10:30.— Catedral — El Pilar — Hospital — 
San Ignacio — Coreysa

11:00.—San Pedro — Santiago — Santo 
Tomás — San Juan de Avila — 
Larache

11:30.— Santa María del Prado — San Pablo 
— La Poblachuela — Residencia 
Sanitaria

12:00.—Catedral — San Pedro — Santo 
Tomás — Los Angeles — San Ignacio 
— San José — Ciudad de Matrimonios 
— Poblete

12:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo — Las Casas

13:00.— San Pedro — Santiago — Santo 
Tomás

13:30.— San Pablo
Tardes
06:00.— San Pablo
06:30.- El Pilar
07:00.— San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago 

— Santo Tomás
08:00.— Catedral — San Pedro

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: “La estrategia del regreso”, exposición 
de pinturas y esculturas del artista ciudarrealeño Fernando Kirico, 
hasta el 7 de febrero.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de dibujos taurinos 
de la pintora Jacaranda Albaicín.

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Expo
sición de dibujos de Joaquín Barón, dentro de la muestra “Joven 
Art”.

CASA DE CULTURA: Exposición de pintura, escultura, cerá
mica y tapiz, perteneciente a la “II Muestra de Mujeres Artistas 
de Castilla-La Mancha”.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de acua
relas de Antonio Heredero, hasta eí 30 de enero.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: “Obra reciente sobre papel”, con obras 

de Luis Claramunt, Jiri G. Dokoupil y Kiko Rivas.
GALERIA TALLER-ALMAGRO: Exposición Te reproduccio

nes en grabado calcográfico de grabados en madera medievales 
y de los siglos XV y XVI.

PUERTOLLANO
CASA DE CULTURA: Muestra colectiva de pintura, hasta 

el 29 de enero.

O

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
MILLONARIO!

M.C.D.2022
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Farmacias Cines

CIUDAD REAL CIUDAD REAL
HOY: MARIANO ADRADOS. Gral. Aguilera, 8.
MAÑANA: PILAR LOPEZ GOMEZ. Toledo, 4.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: JAVIER PERUCHO. Goya, 18.
MAÑANA: INMACULADA GARCIA GONZALEZ.
San Francisco, 4.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: MIGUEL LOPEZ OLLERO.
E. Cavanillas, 2.

CAMPO DE CRIPTANA

CINE CASTILLO
Hoy, de 6 a 10,20, sesión continua. Pases: 6 y 8,20.

“EL ULTIMO MOHICANO”. Noche, a las 10,45, día del 
estudiante. “LOS REYES DEL MAMBO TOCAN 

CANCIONES DE AMOR”

PUERIOLLANO

HOY: E.G.REILLO. Murcia, 10.
MAÑANA: ANTONIO L. CASERO. Virgen, 4.

DAIMIEL
HOY: NIEVES VILLEGAS. Plaza de Lepanto, 1.
MAÑANA: RAMON VILLALON. Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ.
Empedrada, 28.

MULTICINES ORTEGA
SALA 1: Pases; 5,15, 7,45 y 10,15. “ALERTA MAXIMA’ 

SALA 2: Pases; 6, 8,15 y 10,30. “LA BELLA Y LA
BESTIA”. SALA 3: Pases: 5, 7,30 y 10. “ARMA LETAL 

3”

PUERTOLLANO
El tiempo

HOY: Ms ANGELES ARROYO. Tomelloso, 33.
MAÑANA: PILAR PEREZ GUZMAN, Aduana, 38.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: JUAN SATURIO ORTA. Echegaray, 19.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL LUIS FERNANDEZ.
Carrera, 56.

TOMELLOSO
HOY: LUIS GONZALEZ. Gral. Mola, 10.
MAÑANA: JOSE DE LA CRUZ. Mayor, 2.

VALDEPEÑAS
HOY: MARINA CARRASCO. Seis de junio, 23.
MAÑANA: GABRIEL MENCHEN. Jose Antonio, 23.

Presión: 714,3 mm.
Estado del cielo: casi despejado.
Dirección y velocidad del viento 

suroeste 4 kms/h.
Máxima: 16,2 grados.
Mínima: 2,8 grados bajo cero.
Humedad: 43 por ciento.
Evaporación: 2,5 mm.

Teléfonos de urgencia

EMPRESAS
QUE COLABORAN 

CON EL
CASERIO VIGON
W TRIBUNA

VIAJES CERVANTES

RESTAURANTE ALMANZOR
RESTAURANTE REAL

AURORA SEGUROS

COCACOLA

CID TRAVEL

SEUR

NUEVO PARQUE RESIDENCIAt
E, VILLASEÑOR

ASEPEYO

JESUS YEPES

OCASO

PORCELANOSA

CAJA RURAL

CASERIO VIGON

GI

Aw 
Tel

^
5̂

Protección Civil
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar
” ” Almodóvar
” ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” ■ Socuéllamos
” ” Tomelloso
” ” Valdepeñas

006
006 

22 33 22 
54 58 07 
48 31 25 
80 13 36
6115 16
42 16 71 
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
y Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
55 55 22 11 00 Puertollano 092
55 55 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
55 55 22 19 85 Valdepeñas 092

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 2134 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86-00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

Autobuses AISA

BANCO CENTRAL

FOTOS CECI

NEW YORK BURGER

ELECTRICIDAD VERA

PEDRO PERAL

SEAT-DICASA

TRESA-AUTOMOCION

A.V.E,
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PATIÑO

V
Tt

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo...................................
Albaladejo...........................

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral 
Fte. el Fresno..

Horcajo . 
Malagón

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

.........13,30
........9,30

55

55
Socuéllamos.,.........................
Tomelloso...............................

14,00
13,00

55

55

13,00 55 .........14,00 55 55 . 14,00 55

17,00 55 Piedrabuena................. 11,00 55 55 17,00 55

13,30 55 55 13,00 55 Torrenueva.............................. 14,00 55

19,00 55 55 • 15,30 55 Saceruela................................. 18,15
7,00 55 55 ......... 18,15 55 55 17,00 55

9,30 55 55 ......... 19,15 55 55 19,00 55

11,00 55 Porzuna......................... .........13,00 55 Villarta.................................... 14,00 55

14,00 55 55 15,30 55 55 18,30 55

17,00 55 55 19,15 55 Valdepeñas............................. 7,00 55

18,30 55 Puertollano.................... ........8,30 55 55 13,00 55

19,30 55 55 11,00 55 Villarrubia.............................. 9,30 55

12,00 55 55 13,30 55 55 11,00 55

11,00 55 55 .........16,45 55 55 14,00 55

14,00 55 55 .........19,30 55 55 19,00 55

18,30 >’ Pllano.-Vald.................. 7,30 55 Vald.-Cozar............................. 12,00 55

19,00 55 55 .........14,00 55 Navalpino................................ 15,30 55

15,30 55 Vald.-Pllano................... ........8,30 55 Salidas hacia Madrid:
13,00 55 55 .........16,00 55 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horarios del AVE Y TRENES TALGO

V

Madrid Puerta de Atocha - Ciudad Real - Puertollano - Córdoba - Sevilla Santa Justa

T1PC-BETREN VALUE LANZ ULANO LANZ. LJUNO lANZ. PUNTA LLANO LLANO LLANO LANZ. VALLE

MADRID (Piade Atochal 7,00 7,15 8.00 9,15 11,00 13,15 14,00 16,00 17,00 19,00 19,15 21,00
CIUDAD REAL 7,53 8,09 10,09 14,09 17,53 20,05 21,53
RUERIOllANO 9.08 8,30 10,30 14,30 18,08 20,30 22,08
CORDOBA 8,53 9J7 12,47 17,47 18,53 20,47 22,53
SEVILlAiSta Justa! 9,45 10,38 13,33 16,30 18,38 19,45 21,38 23,45

LANZ.

Sevilla Santa justa - Córdoba - Puertollano - Ciudad Real - Madrid Puerta de Atocha

22,15
23,09
23,30

Precios

TIPO OE TREN LANZ.

TI IDIOTA PREFERENTE - - - - - - -
LANZ.

PI un

VALLE LLANO PUNTA VALLE LLANO P'JNTALANZ. VALLE LLANO PUNTA

MADRID-SEVIILA 6.ix:o 7.200 8.400 8.400 10.100 11.800 11800 14.100 16503
MADRID -COfiDOeA 4.«0 5.300 6.100 6.100 7.400 8.600 8.600 10300 12.000
MADRID-PUERTOLLANO 2.100 2.700 3.200 3.800 2800 3.800 4.500 5.300 2.800 5.300 6.3M 7.40D
MADRID-CIUDAD REAL I.B00 2.300 2.700 3.200 2400 3.200 3.800 4.400 2.400 4.400 5.31X1 6.203

CIUDAD REAL-SPALLA 3.800 4.500 5.300 5.300 6,400 7.400 7.400 8.300 10300
CIUDAD REAL-CORDOBA 2.200 2.600 3.000 3.000 3.600 4.200 4.200 5.000 5.903
CIUDAD REAL-PUERTOLLANO <00 500 500 600 500 600 800 900 500 900 1.000 1.203

PUERTOLLANO • SEVILA 3.400 4.000 4.700 4.700 5.600 6.500 6.500 7.800 9.103
PUERTOLLANO-CORDOBA 1.700 2.100 2.400 2.400 2.900 3.300 3.300 4.000 4.703

CORDOBA-SEVILLA 1.700 2.000 2.300 2.300 2.800 3.200 3.200 3.900 4.503

Horario de trenes TALGO desde la Estación de Ciudad Real

TIPO DE TREN LANZ. VALLE LANZ. | LLANO

Í

LANZ LLANO LLANO LLANO LANZ. VALLE

SEVIlíA(Sla. justa!
CORDOBA 
PUarOLtANO 
CIUDAORBAt 
MADRID (Ptiii Atochal

7,00
7,44
6,27
6,42
9,45

8,00
8,44

11,00
11,44

14,00 16.00
16,44

3,00
9,16

10,15

12,00
12,16
13,15 13,38 16,30

17,01
17,16
18,15 18,38

17,!»
17,44
1827
16,42
19,45

19,00
19,44

21,38

21,00
21,16
2115

21,00
21,44
22,27
22,42
23,45

DIRECCION MADRID Y BARCELONA:
Salida de la Estación de Ciudad Real a las 11,45 horas (diario). Paradas 
intermedias en Madrid, Zaragoza y Lérida.
DIRECCION SEVILLA:
Salida de Ciudad Real a las 17,10 horas (diario). Parada en Córdoba.
DIRECCION MALAGA:
Salida de Ciudad Real a las 10,57 horas (diario). Paradas en Córdoba, 
Puente Genil y Bobadilla.

TELEFONO DE INFORMACION DE RENFE: 22 02 02

PETROFISICA IBERICA, S.A, 

HORCISA

GRUPO MUNICIPAL POPULÁR

EL MOTOR NACIONAL

LANCIA -MAFERBA
CONSTRUCCIONES LEON TRIÉ

RESTAURANTE “EL TORREON’

VIUDA DE HILARIO GARCIA

PAN DE AZUCAR

MEYCA

CONSTRUCCIONES 
CALVISAS,A.

Te

GASS CIUDAD REAL

EROSKI
S!

'SE 
atic 
Wa 
558

• c 
Sfa 

1^35

•SI 
hi 
Mic 
6siia 
“2.17

NOTA: Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con 

■ el Caserío Vigón en la adqui
sición de un Carnet de Soc»

Protector__________________ "
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leves, 28
Jrodel993

TRANSPORTES 
HERMANOS RACIONERO 
CAMIONES GRAN TONELAJE

Dirección: Recro, 50
Teléfono: 54 52 73 - 54 08 12 

ALCAZAR DE SAN JUAN (C. Real)

HOTEL CABAÑAS-RESTAURANTE
AMPLIOS SALONES 

PARA BODAS
CARRETERA PUERTOLLANO-CIUDAD REAL, N° 3 

TELS. 42 06 50/42 06 54 
PUERTOLLANO

ANYSA GANADERA, S.L.
PRODUCTOS PARA GANADERIA...

Y todo lo necesario para la comodidad'de 
su perro y gato. (Alimento, cunas, collares, 

higiene, etc.).
Tefl: 22 42 00 C. REAL

LOZAMAR, S.L.
ASESORIA LABORAL Y FISCAL 
CONTABILIDAD DE EMPRESAS

GESTIONES Y SEGUROS DIVERSOS
13500 PUERTOLLANO 

(C. Real)

SUMINISTROS ELECTRICOS 
SANTOS, S.L.

AVDA 1« DE MAYO, N“ 21 
TLFNO: 42 41 07 
PUERTOLLANO

BAR CHURRERIA 
“EL BOMBA” 

ESPECIALIDAD EN DESAYUNOS Y TAPAS

C/ Gran Capitán, 19 PUERTOLLANO
jWJa.1‘de Mayo, 52-1»
Teléfonos 42 6014 y 42 43 50

PIZZERIA

C' Paseo Estación
15 46 ALCAZAR (C R )

Peluquería del Joven 
UNISEX O A/ O

' $
 

tP
 -lo

LO MEJOR EN ILUMINACION 
CIUDAD-REAL.

A

ESTRUCTURAS DE HORMIGON 
Y CONSTRUCCIONES

Gómez Tembleque, S.L.
Avda de Castilla, 2 13670 Villarrubia de los Ojos 
C/ Lugo, 8 Tlfn: 89 80 45 / / 89 8512

BAR CAFETERIA

ALUCAL

CIAO
PREPARAMOS TODO PARA LLEVAR

C/Joven, n-1

Bisutería, Complemen
tos de Moda y Artículos 

de Regalo
C/Altagracia (junto a C/. Calatrava) CIUDAD REAL

VIRGEN DE GRACIA 
' Caza-Pesca-Deportes 
Taller de Reparaciones 

CA Ballón, 5

M

Tlfn: 22 42 65 Core 
130C

INFC 
izón de María, 1 
)3 CIUDAD REA

INIQC
>RMATICA 
5 TeIf.: (926) 2311 83
L Fax: (926) 23 11 83

Cer^^na djaplín
Hidalgos, 5 

CIUD/Í) REAL

ALUMINIO
C/ La Solana, 32-34 

Pol. LARACHE
13005 CIUDAD REAL

Telfs:
21 58 00^ 58 04

Fax: 21 46 46

BAR LOS SERRANOS
Especialidad: Tapas, raciones y bocadillos 
Dirección: Camino Viejo de Alarcos, n-17 

Teléfono. 2150 02

PROYMA GANADERA, S.L.
PRODUCTOS PARA GANADERIA 

Juan de Austria, 5
Teléfonos 54 25 96 - 54 42 78 

13600 ALCAZAR DE SAN JUAN (G. Real)

TURRILLO GAS, S.L.
Instalaciones y mantenimiento de gas, calefacción

y aire acondicionado
Empresa consultora de Repsol-Butano, para Ciudad Real.

Polígono Industrial Larache. Nave-811 Bajo 1

Teléfono 2106 85-2103 22. Fax. Los mismos.
Teléfono Urgente. 22 07 53

i

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS 

PARA LA CONSTRUCCION

J. Fernando Fernández

Ronda del Carmen. 2
TeIf. 23 09 16
Fax. 23 09 17 

13002 CIUDAD REAL
^ 1 ’3«** C«UOAO «CAL

Y AHORA TU NUEVA TIENDA DE CONSOLAS Y VIDEO JUEGOS

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

SBHHp^^RTIN, S.L.

AGLOMERADOS ARIDOS HORMIGON
Planta: Oficina
Ctra. N-430. P.K. 201.800 Avda. Rey Santo, 8-5“ pta.
Te<8.23 1 0 01 13001 CIUDAD REAL
23 10 02 Tofs. 21 18 01
23 1 0 33 21 11 29
CIUDAD REAL 21 10 68 Fax.21 10 42

BAR LA OFICINA 
PEDRO ALAMINOS CALATAYUD

D.N.I. 6.207.877 Q
Avda. Alvarez Guerra, 23
* 54 51 73 - 54 23 04

ALCAZAR DE SAN JUN (Ciudad Real)

BAR 
LA 

BODEGUILLA
APERITIVOS 

VARIADOS DE 
COCINA

SE HACEN 
Portes y mundanzas, 
con guardamuebles.

Tel: 25 16 38. Luis

AGENCIA INMOBILIARIA 
MUÑOZ MARTINEZ

VENTA, ARRENDAMIENTOS, TRASPASOS 
RUSTICAS Y URBANAS 

0/ Alarcos, 1 3 - CIUDAD REAL - Tel. 21 52 53

^ ARMERIA
)W CAÑIZARES

Organizaciones de Caza

Avda. 1® de Mayo, 50 13500 - PUERTOLLANO
Teléfono 42 00 59 y 42 95 05 (C. Real)

Ferrocarril, 40 
ALCAZAR DE 

SAN JUAN

Grupo Asesor de la Mancha, s.l. 
nueva dirección

C/ Ramón y Cajal, 1 - 2» A 
Telefs: 23 1 9 60 - 23 1 9 61 Fax: 23 04 68

1 3001 CIUDAD REAL

BAR-BARBACOA
CARRETERO

Especialidad: Carnes a la Brasa 
Bautizos, comuniones, onomásticas, etc.

C/ Mary Monreal, 3
Tfno: (926)54 49 57 ALCAZAR DE SAN JUAN

BAR SANTI
C/ Miguel Servet, 4

Tel. 41 02 70 PUERTOLLANO

BAR SANTI
TU BAR AMIGO

SE VENDE 
APARTAMENTO

En Ciudad Real 
C/ Toledo. 
Interesados llamar al 
Tfno: 25 08 08 
(noches)

0) 

cu 
o. 

o
 

3
 

Q
 

3

• SE HACEN portes a toda
España. Tel. 80 22 57

—- 

_ _ _

* SE LLEVAN contabilida- 
Tef. 231910

— * SE VENDEN cachorros 
^pastor alemán tatuados, 
^igree vacunados, despa
ldes. Puertollano. Tlf:

^ OFRECE Chófer a 
^culares para toda cate- 

de vehículos. Tlfn: 
55832

dia-

'CONTABLE se ofrece 
T llevar contabilidad por 
**88-21 06 01

i» SE VENDE Renault 5 TX. 
Buen estado. Fines de 
semana. Tel. 22 86 93 Juan 
Carlos

• SE VENDE piso econó
mico, sin muebles, sito en 
la Avda, de Mancha. Tefno. 
22 73 96

• SE DAN CLASES de 
Francés con profesora nati
va. Todos los niveles. Inclu
so BUP. COU. Tlfn: 25 54 29

• SE VENDE 127. Tres 
puertas. Buen estado. TIfno: 
21 55 50

• SE NECESITA fontanero 
oficial. Tel 89 70 44

• SE OFRECE fontanero 
para urgencias. Tel: 2215 91

• COMPARTO piso con 
chicas. Calefacción, céntri
co, habitación individual. 
Tel. 25 23 07 - 2511 44

• SE VENDE Renault 5 TX 
con 7 años y buen estado. 
Tlfn: 21 55 50

• VENDO terreno en Carre
tera Carrión de Calatrava a 
Torralba. Tel: 21 05 15

• SE VENDE dúplex a 
estrenar en calle Pedrera 
Alta semiesquina a C/ El 
Carmen. Interesados llamar 
al teléfono 25 31 03 de Ciu
dad Real.

• SE VENDE camión IVE- 
CO-M. 260-26 tres ejes. tel. 
80 20 28. Sr. Domingo

) en 
con 
!qui- 
ocio

• SE VENDEN cuatro pisos 
de protección oficial en 
Villarrubia. C/ Xarrié, n® 46 
90 m^. Sr. Joaquín. TeIf: 
22 31_50

• SE ALQUILA nave polí
gono Larache, 600 m^. con 
oficina Tinos: 25 55 22 
21 35 46

• SE VENDE piso. Plaza 
Provincia, n® 4, 2® D. 95 
metros cuadrados. Trastero 
y participación piso portero. 
Tlfn: 21 23 89

• VENDO gallinas pequi
nesas, palomos colipavos y 
capuchinos. Tlfn: 22 26 36

• SE dan clases de E.G.B.
TeIf: 22 26 36

• SE VENDE piso céntrico, 
amueblado, calefacción y 
garaje.' Tef. 89 70 45. Sr. 
Jesús

• SE COMPRAN perdices.
Tel: 21 25 46

• SE VENDE caravana Mer
go impala. Muy bien cuida
da. 350.000 Pts. ¡Ocasión! 
Tlfn: 22 30 51 de 5 a 8 tarde. 
Sr. Dionisio.

• VENDO cocina seis fue
gos, 2 hornos y freidora. 
Seminuevo y barato. Insta
lado. Tel. 80 21 55

• SE VENDEN muebles en- 
buen uso. Precio a convenir.
Tlfn: 22 51 48

• ENGLISH. Conversación. 
Curso escolar. Profesor nati
vo. Vídeo. Grupos reduci
dos. Tlfn: 21 04 02

• SE VENDE piso. C/ Ruiz 
Morote, n® 3-4® D. Totalmen
te reformado, 120 metros 
cuadrados. Tel. 22 02 25— 
25 18 35 Ciudad Reai

I ^-  —s.  ---------- - -------- ------;------------------------
:9ían ^*^^*^^ ^f^® chica '• ALQUILO naves indus- • SE TRASPASA barcom- 

completa. Tlfn:t-'triales desde 275 metros pleto en el Zoco Real. 
> cuadrados. Tlfn: 21 03 59 Razón. Tel. 21 58 37

• SE VENDE maquinaria 
de sondeos y dos camiones 
en buen estado. Tel. 
81 00 87

• SE HACEN portes a toda 
España. Sr. Medina. Tlfn: 
89 89 89

• SE VENDE Seat 133.
Revisión pasada. 50.000 Pts.
Tlfn: 22 18 76

• OCASION Vendo Seat 
127 (M-AM). Interesados Ila-, 
mar al tef. 25 1 6 54 ’

M.C.D.2
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VAVTlMfi
PUERTOLLANO

ALARCOS, 3 TOLEDO, 3

TELF. 22 30 46 TELF. 22 77 47
RAMON Y CAJAL. 5 Gral AGUILERA. 3 

CIUDAD REAL

MESON LOS MAYORALES 
COMIDA CASERA Y GRAN VARIEDAD 

EN RACIONES Y TAPAS DE COCINA 

MENU DIARIO 800 PTAS.
ALCAZAR DE SAN JUAN

ALQUILO
Piso amueblado en 
Real. Dos dormitorios 
ción y aire acondiciona^' 
vidual. Garaje y trastero pLÍ? 
y pista de tenis comurS* 
Interesados: llamar a 
fonos siguientes: Horas hi^ 
les de 9,30 a 14 y n 
19 32 21 70 Fuera de 2* 
horas 32 06 51

Tr

BAR HNOS. MATIAS
Parque Residencial Ronda, n-16 

CIUDAD REAL

PEÑA FOSFORITO
Santa Ana, n- 7 
PUERTOLLANO

COCEDERO MARISQUERIA 
“EL POLIGONO”

(Frente al Hospital) 
En el corazón de la Mancha nuestros mariscos 

del día y ud. la mayor garantía
Alcázar de San Juan C/ Juan Carlos I

TIfn: 54 10-13

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

a
i
 

d

CAFETERIA 
‘‘ESTACION DEL AVE”

Teléfono: 23 10 29
CIUDAD REAL

QfLueíiles

MUEBLES DE COCINA Y BAÑO 
Fabricación propia

VIRGEN. 34
TELEFONO 32 34 83

13300 VALDEPEÑAS 
(C. REAL)

BAR RESTAURANTE 
EL GALEON

Comidas Típicas Manchegas

CAFETERIA JAZZ
Plaza Vía Crucis, n^ 6 

PUERTOLLANO

LA CASA DE LAS TAPAS

BAR EL ALCAZAR
Gran surtido en tapas variadas, 

guitarras, perritos, pinchos 
0/ Palma, n^ 12 -CIUDAD REAL-

S'a 
U
» y E 

leí 11! ^ o

ALCAZAR DE SAN JUAN

C/ Juan Bautista 
de la Concepción,12 
Teléfono; 54 26 49

Teléfonos: 21 53 51-52
CIUDAD REAL (ESPAÑA)FABRICA: PoKgono Industrial LARACHE P. 809

Vicente Lozano 
revestimientos decorativos

0/ CALZADA. 25 Tel. 42 75 77 PUERTOLLANO 

VENTA E INSTALACION
PARQUET DE MADERA-CORCHO Y SUELOS. P.V.C.' ‘

BAR RESTAURANTE 

CAPRI
Plaza del Pilar, 5. Tlf; 21 04 77 

CIUDAD REAL

C*i6n de Mowfa, 3-13002 CWAD REAL - TéL: (92q 23 13 23 - Fax: (92Q 2313 23

BARBACOA SEVILLANO
Especialidad en Cenas Caseras
Alfonso XII
Teléfono: 54 10 62 ALCAZAR DE SAN JUAN

ASESORIA FISCAL CONTABLE LABORAL

CORREDURIA OE SEGUROS
LEASING FINANCIACIONES HIPOTECAS

amDus\n

AVO*. BEY SANTO. SB • TELF. 81 40 S9 • 13001 CAJOAO REaJ

TODO PARA VEHICULO INDUSTRIAL Y AUTOMOVIL 
DISTRIBUIDOR OFICIAL EQUIPOS DE MOTOR DE IMPORTACION 

BATERIAS DOS AÑOS GARANTIA. BAJOS PRECIOS
Teléfono Particular. 22 99 20. Tef. 21 49 55

■ PROFESIONAUDAD

- SERVICIO

■ CALIDAD Y PRECIOS JUSTOS

'Avda. 1 ® de Mayo, 2 TIfn. 43 00 1 8

PUERTOLLANO

CERVECERIA-MARISQUERIA
LA6AMBA

Paseo San Gregorio, 49 - Tel. 42 78 88 
PUERTOLLANO

I
RAYFER

CERVECERIA
C/ Hidalgos, 11 
(Torreón) CIUDAD REAL

A
 

A
 I

SERVICIO A DOMICILIO

Caldereros. 6 • Teléi. 32 SO 78 
13300 VALDEPEÑAS (C Real)

RECUERDA LOS REYES.
PUEDES VIAJAR 
AEURODISNEY

EL CHFE LOCHL
0/ Capitán Fillol, 3 
Teléfono 31 05 18 

13300 VALDEPEÑAS

IZZA 
’*OQH

C/ Hidalgos,!

Tel: 25 29 24

CIUDAD REAL

Compás
ABIERTO A 
PARTIR DE 

LAS 18 
HORAS

COPAS Y CAFE
Viernes, Sábados/ 

Domingos
Ferrocarril, 7 

ALCANZAR DE 
SAN JUAN

CONFITEim 

' PASTELERO

LA MAESTRANZA DEL JAMON
CUNA DEL ARTE DEL JAMON Y QUESO

0/ Ramírez de Arellano, n- 2
Teléfono: 23 11 13

CIUDAD REAL

ESTAMOS

EN C/ CALATRAVA, N» 10 
TODO EN CAZA, PESCA, DEPORTES Y TROFEOS 

Tel. 22 27 73
CIUDAD REAL

i A P 1 - 1 2 6

VENTA -ALQUILER 
PISOS-LOCALES 
NAVES SOLARES

C/ MONTESA, 7 TEL: 25 56 44-21 27 42 
CIUDAD REAL

LA DELICIOSA
Fábrica Pol. Ind. 
Ctra. Atalaya. Tel: 
22 05 01

Despachos:
PI. Mayor,

Tel. 21 15 22
C/ Alarcos, 25

Tel. 21 38 01
C/ María Cristina, 2

Tel. 22 09 33

CAFETERIA "MIRIAM”
C/ Pozo Concejo, n- 1

Teléfono: 25 49 81
CIUDAD REAL

PUB “37”
ABIERTO TODOS LOS DIAS A 

PARTIR DE 12,30 HORAS
C/ Montesa, n^ 7 Tfl. 22 78 14

CIUDAD REAL

JESUS CABALLERO MARTINEZ

CLINICA DENTAL

MEDICO ESTOMATOLOGO 
COLEGIADO N“ 2051 

ODONTOLOGIA GENERAL 
ORTODONCIA EXCLUSIVA 

IMPLANTES
C/ Goya, 8
® 54 49 48
Fax: 54 49 48 Alcázar de San Juan (CIUDAD REAL)

Z
 

/a

HOTEL VERONA
RESTAURANTE Y CAFETERIA
Comidas de empresas. Próxima 

inauguración de nuevos salones con 
capacidad para 1.000 comensales. Carretera 

Puertollano-Ciudad Real
Km. 163 Tef. 42 54 79 PUERTOLLANO

TORTITAS CON NATA 
CAFE IRLANDES 
DESAYUNOS-MERIENDAS
Avda. 1°- de Mayo, 1-Pasaje Tauro

PUERTOLLANO

LIBRERIA-PAPELERIA PAPELERIA TECNICA

Capri
ARTICULOS 

DE REGALO

GRAN CAPITAN. 8 
TLF. 43 1 0 77 

PUERTOLLANO (C. Real) Avda, del Torreón, n® 3 - Tel. 22 99 47 - Ciudad Real

BAR ALMADEN 
Especialidad: 
Guarrillo frito y 
Carné de Venao
C/ Mata, n’ 4 Tlf: 2547 01 

CIUDAD REAL

SAXO
B R

NECESITO
CAMARERA Y DISJOKEY

Para Disco-Bar Sinatra (Daimiel). Interesa- 
do/a pasarse por el Disco-Bar a partir de 
las 6 horas tarde. Preguntar por Felipe PUERTOLLANO, PASEO SAN GREGORIO, N 68

CAFE

“o 
111

Avda, del Torreón, n® 3 - CIUDAD REAL
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CONCIERTOS

Polígono Industrlsl 

«LARACHE»
13005 CIUDAD 

REAL

BAR
LAS PALMERAS

C/ LIRIO, 41
Tel. 221702

CIUDAD REAL
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t El éxito de las cortinillas de 

continuidad en la serie 
Metrópolis La Tribuna

TELEVISION

f^ recurso es considerado, a veces, como auténticas obras de arte

a
d Las cortinillas de continuidad,

5,8

24

ÍS

IA
DE

FE 
os y

en el espacio “Metrópolis
MADRID. (Efe).- “Metro- 

Jis” (La 2) dedicará hoy su 
¡einpo a las cortinillas de con
tinuidad en televisión, las imá
genes que se utilizan para relle- 
Jar espacios muertos o como 
enlace entre los programas y 
^ue suelen ser concebidas con 
j intención de consolidar entre 
a audiencia la identidad de los 
anales. Este recurso, poco 
Mnsiderado en la mayoría de 
os canales españoles, abarca 
ina infinidad de modalidades 
festilos, alcanzando fen algunos 
asos concretos la categoría de 
erdaderas obras de arte.
El propio “Metrópolis” dedi- 

á recientemente un espacio a 
js cortinillas utilizadas por el 
anal vía satélite MTV, una 
misora musical en la que las

imágenes de continuidad se uti
lizan específicamente como 
indentificativo y publicidad de 
sus emisiones, llegando en 
muchos casos a superar en cali
dad, imaginación y estilo a los 
videoclips que componen el 
elemento fundamental de su 
programación.

En España el canal, que 
mayor atención presta a este 
recurso es Canal Plus, que 
actualmente, por ejemplo, tie
ne todas sus imágenes de con
tinuidad confeccionadas en tor
no a un único tema, la repre
sentación de los animales en 
distintas etnias y civilizaciones: 
desde el arte rupestre, al 
art-nouveau pasando por las 
vidrieras góticas o el arte 
pre-colombino. Una especial

atención que le ha supuesto 
obtener en las dos últimas con
vocatorias los premios Laus, 
concedidos por la Agrupación 
de Directores de Arte, Dise
ñadores Gráficos e Ilustradores 
para galardonar los mejores 
trabajos en los ámbitos del 
diseño gráfico, publicidad y 
comunicación audiovisual.

En cuanto al programa que 
se emite hoy, incluye imágenes 
de dos producciones sobre cor
tinillas en las que se investiga 
con las posibilidades del video 
y la creación audiovisual. El 
primero de ellos es “Trans-voi- 
ces”, un proyecto internacional 
corproducido por el American 
Center estadounidense y el 
Centro Internacional de Crea
ción en Video de Montreal. Canal Plus dedica una gran atención a sus cortinillas de continuidad.
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MADRID. (Fax-Press).- 
Para Elisa”, un culebrón de 
ajo producido por TVE que 
mpezará a emitirse mañana 
iernes, llega a la pequeña pan
illa precedido por la polémica. 
Su guionista, Eduardo 

ilallorquí, ha acusado a la tele- 
tón pública de mutilar textos 
reducir la serie de los 19 

apítulos previstos a 16. Por 
a parte, José Luis Rodríguez 
Artolas, responsable de la 
'roducción de Programas de 
icción, ha dicho en la pre- 
íntaclón de “Para Elisa” que 
^T no desea entrar en polé
micas, pero que es ella “la 
atora”, por lo que se ha per
mitido realizar los cambios que 
a considerado oportunos.
Decenas de personajes for

jan parte de una trama -la 
í“Para Elisa”- en la que amo- 
ms y desamores, ambiciones, 
arrotas y problemas existen- 
ulcs se entremezclan. La 
^atón principal tiene lugar 
rededor de una agencia de 
“Itlicidad, Story Board, con su 
¡factor, Oscar (Xabier 
'Crriaga), Claudio, el diseña- 
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?'' de campañas (Fernando 
«verde), y el creativo Vicente 

Ladoire), como princi- 
personajes.

I’^ro junto a ellos, se mueven 
f®s muchos, interpretados 

“f un muy amplio elenco, en 
''lUe destacan Assumpta Ser- 

Beatriz Santana, German 
Virginia Mataix, Nacho 

^dínez, Conrado San Martín, 
uolo Zarzo, Isabel Mestre 
^bs Lucena.

. ^^re las “estrellas invita- 
, de algunos de los 16 capí- 
®^> están dos rostros famosos 

competencia”, Andoni 
^^eño (Tele 5) y Lola Flores

Juan Luis Gallardo.

(Antena 3), pero también el 
italiano Rossano Brazzi, Anto
nio de Senillosa o José Luis 
de Vilallonga.

“Para Elisa” se ha rodado 
simultaneamente por dos equi
pos, en diferentes lugares de 
España, desde Málaga a La 
Toja, pasando por Madrid y 
sus Alrededores, Segovia o 
Toledo. Pero también en Lon
dres y Nueva York.

Autorías

La Sociedad General de 
Autores de España (SGAE) 
apoya en sus reivindicaciones 
al guionista Eduardo Mallor
quí, quien asegura que el tra
bajo por él realizado, atenién
dose a un contrato de 19 capí
tulos, ha sido “mutilado por 
TVE”. Los asesores jurídicos 
de la SGAE creen que el artí
culo 14 de la Ley de Propiedad 
Intelectual, respalda la recla

Assumpta Serna. Oscar Ladoire.

mación de Mallorquí.
Rodríguez Puértolas respon

dió a Mallorquí, en la presen
tación de “Para Elisa” a la 
prensa, que como suele ser 
norma habitual de cualquier 
productora, TVE es lo propie
taria de los guiones encargados 
y pagados, por lo que puede 
“reestructurarlos”. Añadió que 
de respetarse la autoría del 
guionista, “no existiría produc
ción audiovisual ni aquí ni en 
ningún país”.

El director del Departamen
to de Producción de Programas 
de Ficción dijo que la com
plicación de la trama y las 
interrelaciones de los persona
jes, unidos al hecho de que 
han sido 4 los realizadores res
ponsables de-sus 16 capítulos, 
han aconsejado esos cambios.

Saliendo al paso de las 
declaraciones de Mallorquí, 
que fue autor anteriormente de 
la serie “Tristeza de amor”.

Rodríguez Puértolas afirmó 
que han sido 1.340 millones de 
pesetas, y no 2.000 los que ha 
costado la serie, producida 
intergramente por TVE, sin 
intervención de empresas aje
nas al Ente. El presupuesto 
medio por capítulo ha sido de 
84 millones.

“Para Elisa” empezó a ges
tarse entre 1988 y 1989, y según 
Puértolas fueron variando las 
características de la serie y el 
número de capítulos, que en 
principio iban a ser sólo 13. 
Mallorquí -aseguró el ejecutivo 
de TVE- fue añadiendo capí
tulos según avanzaba la escri
tura del guión, hasta pasar de 
los 20.

Crimen del culebrón

Por otra parte, el abogado 
del actor Guilherme de Padua, 
quien confesó haber matado a 
la popular estrella televisiva

Daniella Pérez, sostiene ahora 
que su cliente es inocente.

Los argumentos del defensor 
público Paulo Ramalho provo
caron perplejidad en Brasil, ya 
que el propio Padua, hace once 
días, había confirmado ante un 
juez que fue el único respon
sable de la muerte de la actriz 
de 22 años, quien formaba con 
él una de las parejas román
ticas de la popular telenovela 
“Cuerpo y Alma”, actualmente 
en exhibición en Brasil y en 
Portugal.

Doce puñaladas

El asesinato de Daniella 
Pérez, muerta de doce puña
ladas el 28 de diciembre últi
mo, provocó una fuerte con
moción en Brasil, y movilizó 
la opinión pública en favor de 
un “castigo ejemplar” para 
Guilherme de Padua y su 
mujer, Paula Thomaz de 19 
años, acusada por el Ministerio 
Público de corresponsable del 
crimen.

La actriz Paula Thomaz, 
embarazada de cinco meses, se 
encuentra actualmente arresta
da en un penal femenino de 
la ciudad de Niteroi (vecina a 
Río de Janeiro), y sostiene que 
es inocente.

La decisión 
Guilherme de 
ficar de “total

del abogado de 
Padua de cali- 
y absolutamen-

te” falso el cargo en contra 
del actor fue interpretada por 
el Fiscal Público José Piñeiro 
como un indicio de que la 
defensa sostendrá ante la Corte 
la tesis de que fue Paula Tho
maz la asesina de Daniella 
Pérez.
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Hoy concluye la 
serie “El joven

Indiana Jones”
Antena 3 TV emitirá hoy el último 

episodio de la serie “El joven India
na Jones”, aunque el próximo jueves 
tiene previsto reponer uno de los 
primeros, concretamente la' primera 
parte del piloto, considerado por este 
canal como el mejor entre los emi
tidos hasta el momento. La serie se 
despide por el momento, con India
na Jones en París en 1908, donde 
conoce a un estudiante americano 
llamado Norman Rockwell, mientras 
en el que se repondrá el próximo 
jueves transcurre en México. Concluyen las aventuras de Indiana.

Tele 5 ofrece la

elección de Miss 
España

Tele 5 ofrecerá hoy la gala de 
elección de Miss España celebrada 
el pasado martes de 19 de enero 
en Salou (Tarragona), en la que 
intervinieron los artistas, presenta
dores y humoristas habituales de este 
canal. Presentado por Natalia Estra
da, Arancha del Sol y Bertín Osbor
ne, contó con las actuaciones de El 
Puma, Olé Olé, la Belle Epoque y 
el humor de Miguel Caiceo y Felix 
el Gato. Elecciones, pero de misses, en Tele 5.

i

07,00.- CARTA DE 
07,29.- APERTURA 
07,30.- PINNIC 
09,55.- NOTICIAS.

realizado por 

AJUSTE

Programa 
los servi-

cios informativos de la 
Primera de Televisión 
Española.

10,00.- TU MUNDO Y 
MIO

11,25.- NOTICIAS
1130.- EL SHOW DE 

UNA. CRISTAL

EL

1330.- EL MENU DE CADA 
DIA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS 

CENTROS TERRITO
RIALES

14,30.- NO TE RIAS QUE ES 
PEOR

15,00.- TELEDIARIO - 1
15,30.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,45.- NOTICIAS. Programa 

realizado por los servi
cios informativos de la 
Primera de Televisión 
Española.

17,50.- SIN VERGÜENZA
18,20.- MUNDO DE FIERAS 
19,00.- PINNIC. LOS S1MP- 

SONS. EL ZORRO
20,00.- NOTICIAS
20,00.- MACGIVER
21,00.- TELEDIARIO - 2.
21,30.- ¡HOLA RAFFAELLA!
22,15.- EL PRIMl-JUEGO 
0030.- TELEDIARIO - 3
00,55.- CINE DE MEDIANO

CHE: “Con las piernas 
al aire” 1975 Dirección: 
Jean Dewer. Intérpretes: 
Georges Geret, Sylvia 
Koscina. Cecille, una 
joven de diecisiete años, 
se escapa dispuesta a 
casarse con un hombre 
muy rico.

0230.- LA MUJER SIN ROS
TRO

04,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA 
09,30.- LÁ AVENTURA DEL 

SABER
11,45.- PASE DOS
12,30.- TENIS. OPEN 

AUSTRALIA 
13,00.- EURONEWS 
13,15.- HERMANAS 
14,00.- EURONEWS 
14,05.- TELEFILME

DE

14,30.- MAGAZINE TERRI
TORIAL

14,55.- LA ISLA DEL TESOSO 
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
1530.- LA ULTIMA FRON

TERA
16,00.- DE POLO A POLO 
1630.- LA ISLA DEL TESO

RO
1635.- LA PELICULA DE LA 

TARDE: “El espontá
neo”

18,00.- PARA NOSOTROS. 
Tarzan, el amo de la sel
va. Ciudad fronteriza 

19,00.- EL MEJOR DEPORTE 
20,30.- EL INFORME DEL 

DIA
21,00.- DIGA 33
2130.- PROGRAMA DEBA

TE
22,30.- JUEVES CINE: “El 

anticristo” 1974. Direc
ción: Alberto de Marti
no. Intérpretes: Carla 
Gravina, 
Desde el 
coche en 
su madre

Mel Derrer 
accidente de 

el que murió 
Hipólita tiene 

sus piernas paralizadas. 
0030.METROPOLIS
01,00.- CINE CLUB. CICLO: 

TAN LEJOS, TAN 
CERCA: “Angela y 
Angela”

02,25.- TENIS. OPEN DE 
AUSTRALIA

02,50.- TELEDIARIO INTER
NACIONAL

03,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE. EFE.

07,30.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVA LA VIDA. Pro

grama presentado por el 
doctor Bartolomé 
trán.

10,00.-'ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA 

Bel-

1130.- VIVIR, VIVIR ¡QUE 
BONITO! (primera par
te)

1230.- SANTA BARBARA
13,30.- COSAS DE CASA
14,00.- VIVIR VIVIR, ¡QUE 

BONITO! (segunda par
te)

15,00.- NOTICIAS. Programa 
realizado por los servi
cios informativos de 
Antena 3 de Televisión. 

1530.- TELECINE: “El déspo
ta” 1983. Dirección: Gil
bert Cates. Intérpretes: 
Sharon Gless y Jack 
Warden

1735.- TELETIENDA *
17,40.- LA MERIENDA
18 35.- SUPERJUEGO
18,40.- EQUIPO A
19,35.- TROPICAL HEAT
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES... 

PEDRO RUIZ. Progra
ma presentado por el 
humorista Pedro Ruiz.

21,15.- LAS AVENTURAS 
DEL JOVEN INDIANA 
JONES. Ultimo episodio 
de esta seria de aventu
ras protagonizada por el 
joven Indiana Jones.

22,15.- FARMACIA 
GUARDIA

22,45.- DE TU A TU 
00,30.- NOTICIAS.

DE

01,00.- CINE DE MADRUGA
DA: “Imogene” 1989. 
Dirección: Francois 
Leterrier. Intérpretes: 
Dominique Lavant y 
Bruno Kreme. .

03,30 - SERVICIO EFE- 
TEX-ANTENA 3

07,00.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

07,10.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- ALICIA
10,00.- LAS DOS DIANAS
10,45.- ENTRE PLATOS 

ANDA EL JUEGO
11,20.- TOPACIO 
1*2,10.- DATE UN RESPIRO

13,30.- A MEDIODIA ALE
GRIA 

14,05.- LA CASA 
PRADERA 

14,55.- ENTRE 

DE LA

HOY Y
MAÑANA. Programa 
realizado por los servi
cios informativos de Tele ■ 
5.

15,30.- CINE CORAZON: “La
zos de sangre” 1979. 
Dirección: Terence 
Young. Intérpretes: 
Audrey Hepburn, Ben 
Gazarra. El presidente 
de una compañía farma
céutica es asesinado.

17,25.- SUPER GUAY:
18,55.- QUERIDOS PADRES
19,30.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

20,00.- LA LOBA HERIDA
20,50.- TELECUPON
21,05.- SU MEDIA NARANJA
21,55.- GALA DE MISS ESPA

ÑA
00,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,15.- EL MILLONARIO 
02,05.- CANCION TRISTE DE 

HILL STREET
02,55.- DOS CONTRA EL 

CRIMEN 
03,45.- LA EXTRAÑA PARE

JA
04,15.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

WORLD NEWS 
PETER JEN-

08,00.- ABC 
CON 
NINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Victor y Hugo

09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- DOCUMENTAL: KAT

HERINE HEPBURN, 
UNA MUJER DE CINE

11,10.- SESION ESPECIAL 
V.O.: EL TIEMPO DE 
LOS GITANOS

13,25.- PIEZAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Los gatos samurai 
1430.- TELECOMEDIA: Los 

primeros de la clase
15,00.- CINE: “Tres hombres 

y una pequeña dama” 
16,40.- DOCUMENTAL 

CIENTIFICO: Dinosau
rios, el fin de una era 

17,35.- CINE: LA CASA 
RUSIA.

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: BITELCHUS 

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: Aqui 

mando yo
21,05.- TELECOMEDIA: 

Entrenador
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

“Dos renegados”
23,41.- CINE: “Esperando a Mr 

Bridge”
01,42.- CINE: “Johny peligro

so”
03,10.- CIERRE.

08:00.- TELETRASTO
09:00.- NOTICIAS
09:05.- ANDALUCIA NUB' 

TRA í 
09:30.- CINE MATINAL: “Me- j 

sas separadas”
11:10.- NOTICIAS
12:45.- NOTICIAS
12:50.- LAS COSAS DEL 

COMER
13:05.- CANCIONERO
13:20.- CAZAFANTASMAS
13:45.- SON... RISAS Y 

LAGRIMAS
14:30.- EL DIARI0-1
15:00.- EL TIEMPO
Í5:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- GRANDES RELATOS 
16:25.- EL HOMBRE Y LA 

TIERRA
16:55.- SI TU ME DICES VE.N
18:00.- TOM Y JERRY 
18:10.- BOLA DE DRAGON 

Z
18:35.- PRIMEROS BESOS 
19:00.- NOTICIAS
19:05.- TAL COMO SOMOS 
20:30.- EL DIARIO-2
20:55.- EL TIEMPO
21:00.- LIFESENSE
21:35.- GRANDES EXITOS 

DEL CINE HISTORI

S

CO: “Cromwill” 
23:45.- NUESTRO SIGLO 
00:35.- EL DIARlO-3 
00:50.- DINERO 
00:55.- CAMPION 
01:45.- DESPEDIDA 

CIERRE

TELEONDA

15:15.- SESION 
NUA

18:15.- DIBUJOS

CONTI-

20:00.- INFORMATIVO 
20:20.- INFORMACION 

DEPORTIVA
21:00.- VIDEOS
22:00.- CINE:
00:00.- INFORMATIVO
00:20.- INFORMACION

DEPORTIVA 
00:30.- CINE DE NOCHE
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bcaulay Culkin, cuyas películas se cuentan por éxitos, es el próximo Mickey Rooney y el próximo Tom Cruise, pero el dice que es único.

Me.

w
 

SS

protagonista de “Solo en casa” con sólo 12 años es el actor más solicitado

Wacaulay Culkin, estrella

NTI-

0 
ION

ION

CHE

nfantil y una mina de oro
LOS ANGELES.

Fax-Press).- A comienzos de 
«años treinta, Shirley Temple 
Mickey Rooney no sólo eran 
nas estrellas populares, sino 
s más taquilleras durante 
irios años. En la década ante- 
w, Jackie Coogan fue una 
iperestrella y en años poste- 
ores lo fueron Jackie Cooper, 
Kddie Bartholomew, Liz Tay- 
1. Deanna Durbin o Natalie 
wd, pero pocas de esas jóve- 
s estrellas de la pantalla con- 
ilidaron el éxito como adul-

Hoy el fenómeno infantil es 
Jjoven de doce años llamado

milio Aragón comienza el domingo
lía 7 un programa en Antena 3
^RID. (Efe).- Emilio 
^Són estrenará el domingo 

febrero en Antena 3 TV 
espacio “Noche, noche”, un 
"Sfania de variedades “dife- 
™^. en el que sustituirá sus 
''''cidas zapatillas deportivas 
’'*’^s por otras de color 
?®> “porque este es un canal 
^ serio”, explicó en un 
dentro con periodistas.
7^ón afirmó que se trata 
_’*n programa de humor y 

se diferencia de los tra- 
Mes de variedades por

Macaulay Culkin, una verda
dera mina de oro para su fami
lia. Desde que rodó “Solo en 
casa” se ha convertido en el 
actor más solicitado a pesar de 
su juventud. Tanto “Mi chica” 
como la reciente “Solo en casa 
2” han consolidado su éxito.

Macaulay, cuyas películas se 
cuentan por éxitos, dice:

“Hay más trabajo para los 
actores y actrices de mi edad 
que para los que tienen el 
doble de años. Sé que no es 
justo, pero no es una situación 
creada por mí y confío que no 
sea igual cuando tenga 25 o 
30 años. Mi récord de logros 

prestar menor atención a la 
música, ya que “hay ya muchos 
de este tipo y con muchas 
actuaciones”, y dedicar más 
espacio a la comedia. Añadió 
que el programa contará con 
un buen número de innovacio
nes y sorpresas, que no quiso 
desvelar todavía por miedo a 
que sean “fusiladas”, y que está 
dirigido a todos los públicos, 
ya que pretende ofrecer un tra
bajo que “no ofenda a nadie”. 
El espacio contará escenifica
ciones de tipo humorístico y 

es bastante bueno en lo que 
a dinero ganado se refiere”, 
manifesta el joven astro de la 
pantalla.

“Ultimamente pienso que en 
poco tiempo, yo seré el que 
tenga que cargar con las culpas 
y asumir la responsabilidad de 
mis películas. Esa es la razón 
por la cual mis nuevos trabajos 
como actor, tendrán tanta 
importancia”. Macaulay está 
feliz por muchas cosas, sobre 
todo por estar rodeado de adu
ladores, disponer de todo aque
llo que le apetece, ser famoso. 
Le gusta ejercer como actor.

“Me gustó “Solo en Casa”, 

con varias secciones fijas, ade
más de números de humor 
visual, humoristas y actuacio
nes musicales. Emilio añadió 
que tratará que las estrellas 
invitadas actúen en directo y 
que participen también en 
otras facetas del espacio.

Entre las secciones fijas des
taca una protagonizada por el 
jugador de baloncesto del Real 
Madrid, Femando Romay, que 
analizará la actualidad depor
tiva, y otra denominada “Guía 
de conducta social”, en el que

me sentí atraido por la sim-
plicidad de la historia, pero de 
repente, por miedo a la falta 
de entendimiento del público, 
la historia se volvió difícil”.

“Pienso que de ahora en 
adelante, después de mi última 
película, los directores me van 
a dejar trabajar a mi aire. Eso 
es seguro. Puede que sea yo 
el que no les deje en paz, si 
siguen atosigándome”. Algunos 
periodistas han dicho que este 
muchacho es el “próximo Mic
key Rooney” y “el próximo 
Tom Cruise”, pero él insiste 
que no será un imitador de 
nadie: “Soy original. El único”. 

se explicará en clave de humor 
como comportarse en determi
nadas situaciones.

También habrá una sección 
en la que los famosos contarán 
su propia vida, en el que apa
recerán personajes como Poli 
Díaz o Miguel Induraian, apar
tado que estrenará el propio 
Emilio Aragón. El programa, 
que es grabado aunque se está 
pensando en hacerlo en direc
to, comenzará a las 9 de la 
noche y se prolongará hasta 
cerca de las doce.

Ruiz de Assin: “La 
opinión pública 
sabe que la radio 
privada es libertad”

MADRID. (Fax-Press).- El 
Secretario General de la Aso
ciación Española de Radidifu- 
sión, Alfonso Ruiz de Assin, 
ha sido nombrado por unani
midad presidente de la Aso
ciación Europea de Radiodi
fusión -AER-, que engloba en 
la actualidad a tres mil de las 
seis mil emisoras privadas exis
tentes en Europa, pertenecien
tes a Gran Bretaña, Alemania, 
Francia, Bélgica, Portugal, y 
España.

-¿A qué cree que se debe 
tal nombramiento?

He de suponer que a 
importancia que tiene en 
actualidad nuestro país en 
panorama radiofónico.

la 
la 
el

-¿Tan buena es la radio pri
vada española?.

Es una de las más antiguas, 
pues hay que recordar que la 
primera emisora que hubo en 
nuestro país fue una privada, 
Radio Barcelona en 1924 -la 
primera sede de RNE se ins
tauró en 1937-, y sin duda que 
una de las más prestigiosas.

-¿Necesitamos entonces 
estar en la AER?.

Por supuesto, ya que la 
misión de la AER es defender 
los criterios de las radios pri
vadas europeas frente a las ins
tituciones y organismos comu
nitarios, como la Comisión, el 
Parlamento Europeo y el Con
sejo de Europa.

-¿Por qué entonces tan sólo 
pertenecen a la misma seis 
países?.

La verdad es que ni tan 
siquiera llevamos un año tra
bajando, pues la AER fue crea
da el 31 de enero de 1992, 
pero es mi intención la de ter
minar el presente año doblan
do el número de países miem
bros.

-¿Hay alguna ventaja econó
mica por pertenecer a la 
Asociación?.

Por el momento no, pero si 
se consiguen acuerdos satisfac
torios se irán logrando. En 
España los miembros de la 
Asociación se benefician de 
ciertas bonificaciones tan sólo 
por el hecho de pertenecer a 
la misma, y en breve creo que 
ocurrirá lo mismo en Europa.

-¿Qué hay que mejorar en 
la radiodifusión privada?.

Para este año tenemos plan
teados el tema del derecho de 
autor, homogeneizar el mismo; 
las competencias de las radios 
públicas y las privadas, intentar 
aclarar esa competencia desleal 
que supone el hecho de que 
aquellas se financien con dine
ro público; las limitaciones a 
la publicidad, algo que puede 
afectar a la facturación por este 
apartado; y diversos temas de 
los considerados técnicos.

-¿Puede influir tanto la 
publicidad en este sector?

La publicidad es nuestra 
gasolina, el aire del que vivi
mos, y espero que nunca dis
minuya, pese a que estamos 
notando la crisis económica 
que vivimos, y sobre todo que 
se permita que todo producto 
que sea legal pueda ser anun
ciado .
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►
 Luces y sombras. Los personas que viajan en el AVE, seguro que se llevarán 

una gran decepción, si contemplan el paisaje nada más iniciar el viaje hacia Madrid. 
En los últimos meses, la salida de Ciudad Real, en dirección a Toledo, se ha convertido 
en un auténtico basurero en el que se pueden encontrar desde los clásicos colchones 
de lana, pasando por infinidad de plásticos y electrodomésticos viejos. Son las luces 
y sombras de una ciudad que no termina de asimilar la llegada del año 2000.

Incendio, sin 
heridos, en una 
vivienda de 
Puertollano

Un espectacular incendio, en 
el que no hubo que lamentar 
desgracias personales, se decla
ró en una vivienda de Puer
tollano, en la tarde del pasado 
martes.

Al parecer, antes de decla
rarse el fuego en la casa ubi
cada en el número 14 de la 
Avenida María Auxiliadora de 
esta localidad, hubo una explo
sión, al parecer, provocada por 
una bombona de butano, aun
que en el momento de redactar 
esta información las causas del 
incendio se desconocen.

El fuego, que se inició alre
dedor de las siete de la tarde, 
fue sofocado una hora después. 
La explosión destruyó dos tabi
ques de la vivienda y el fuego 
afectó a tres habitaciones, 
cuyos muebles fueron pasto de 
las llamas. En las labores de 
extinción participaron miem
bros del 006.

Concesionario en CIUDAD REAL; BALTASAR RUIZ, S.L.
CTRA. CARRIQN, km. 242 * Teléfono: 22 73 50

Plan de Solidaridad

Ayudas para la mujer
LT

Uno de los principales duración, las mujeres que
objetivos del Plan Regional 
de Solidaridad para este 
año es impulsar el acceso 
de la mujer al mercado 
laboral, empresa para la que 
destinará 300 millones de 
pesetas.

El consejero de Bienestar 
Social, Antonio Pina, mani
festó que la dificulatad que 
encuentra la mujer para 
acceder a un empleo es uno 
de los principales problemas 
de Castilla—La Mancha, ya 
que las estadísticas confir
man que es mayor el núme
ro de mujeres desempleadas 
que el de hombres, así como 
que a partir de determinada 
edad el mercado laboral 
está bloqueado para la 
mujer.

Antonio Pina explicó que 
esta ayuda estará destinada 
a las mujeres desempleadas 
menores de veinticinco 
años, las paradas de larga
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quieran reincorporarse al 
mercado de trabajo después 
de haberlo dejado por dife
rentes motivos, y el apoyo 
a las mujeres que tienen 
problemas para mantenerse 
en su puesto de trabajo.

El consejero de Bienestar 
Social destacó también una 
orden específica para 
impulsar la iniciativa 
empresarial de las alumnas 
de las escuelas—taller y 
casas de oficio.

Esta medida ha sido 
tomada por la Consejería de 
Bienestar Social al compro
bar que, aunque la cuali
ficación obtenida es'igual o, 
en ocasiones, superior a la 
de los hombres, acceden en 
proporción de menos de un 
tercio a un puesto de tra
bajo “probablemente por 
tabús sociales, al ser traba
jos tradicionalmente desem
peñados porlos varones”.

Picotazos

► Los asistentes y convocantes 
del acto de presentación de gas 
Castilla—La Mancha, acto 
organizado anoche en la Cáma
ra de Comercio por el Colegio 
de Administradores de Fincas, 
se quedaron esperando la pre
sencia, confirmada, tanto del 
alcalde de Ciudad Real, Loren
zo Selas, como del delegado 
de Política Territorial, Juan 
Hidalgo.

► Los organizadores, tras 
esperar los minutos de rigor, 
decidieron iniciar la presenta
ción del gas, asegurando que 
esta es una de las energías más 
modernas y más limpias.

► Los quehaceres de nuestros 
políticos y la ausencia del don 
de la ubicuidad entre ellos,” lle
va a situaciones de espera, tan 
lamentables como la vivida

Paco Clavel, pregonero de los carnavales de dos ciudades de la provincia

Paco Clavel también pregonará el 
Carnaval de Valdepeñas, el día 20

Elisa LADERAS

El artista Paco Clavel será 
el pregonero del Carnaval 1993 
de Valdepeñas, ciudad a la que 
se encuentra muy vinculado. El 
pregón tendrá lugar el próximo 
día 20 de febrero a las ocho 
y media de la tarde en el Cir
culo de La Confianza de Val
depeñas, un día después de 
pregonar los carnavales de Ciu
dad Real.

Vínculos con Valdepeñas

La elección del cantante 
Paco Clavel como pregonero

Selas, el ausente

anoche en la Cámara 
Comercio.

► Rafael López León, q 
entrenador, desde el martes 
del Caserío Vigón y achu 
director técnico del equipo, a 
cobrará, ni un céntimo, -; 
petición propia—, por desea 
peñar su nueva función ens 
equipo vinatero.

► Miguel Cobo, presidente dt 
Caserío, así lo confirmó aye 
en el transcurso de la rued 
de prensa de presentación de 
nuevo entrenador, el serbi 
Rasic.

► Rasic, por lo manifestí 
ayer, viene dispuesto a sal 
al equipo del descenso y 
la promoción

de los Carnavales de este aóc 
se debe a la iniciativa qu^' 
Ayuntamiento valdepeñeif 
tuvo el año pasado de ele2i^ 
como pregoneros del Cama'’ 
a personas naturales de '* 
depeñas o que mantenga!"^ 
culos muy arraigados con ’ 
localidad; personas, en de# 
tiva que hayan desarrol# 
algún tipo de labor para ® 
a conocer y promocionar 
localidad de Valdepeñas.

El año pasado, el Carní"^ 
valdepeñéro fue pregonado 
otra persona muy querida 
la localidad, el tonadilla 
Tomás de Antequera.


